© Media 1000, 2017

ISBN : 978-2-74482-651-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Voulez-vous que je vous dise quelle est la scène de cul qui m’a le plus impressionné ? C’est une scène de nécrophilie. Enfin, de fausse nécrophilie (car le cadavre était très vivant) à laquelle j’ai assisté, au temps lointain de mon adolescence. Pour payer son loyer en regard, Magda avait accepté de faire la morte pour un client que lui avait procuré sa parfumeuse. On l’avait étendue nue sur la table de la salle à manger, dont on avait tiré les rideaux. Son corps et son visage talqués pour les rendre d’une blancheur cadavéreuse. Magda était ivre morte, mais gardait un parfait contrôle de ses nerfs. Il y avait des couronnes mortuaires, des bouquets de fleurs ; nous étions en septembre ; il régnait une chaleur suffocante ; les fleurs n’arrivaient pas à masquer le parfum de décomposition de la viande avariée qu’on avait mise à pourrir sous la table, dans une cuvette, par un souci de réalisme. Caché derrière le rideau vert avec Rébecca, j’étais prêt à intervenir au cas où le maniaque se laisserait aller à quelque folie.

Je revois la scène. A peine entré, le quidam (c’était un homme très riche, ayant pignon sur rue) retire son galurin et fait le signe de la croix. (Les nécrophiles sont souvent très bigots.) Comme deux grosses mouches noires, ses yeux se jettent sur le faux cadavre, et il se dégante. Au cours des minutes qui suivirent, pas un instant il n’a cherché à la pénétrer. Il ne faisait que la toucher, et tout spécialement, avec une minutie maniaque, les parties sexuelles. C’est en la tripotant ainsi qu’il prit son plaisir. A un moment, nous l’entendîmes grogner et comprîmes qu’il venait de jouir. Par un trou du rideau, je vis qu’il s’était caché le visage derrière son chapeau et qu’il arrosait de son sperme les pieds de la gisante. Puis il le remit sur son crâne chauve, et fit une chose étonnante : après s’être signé, il souffla les bougies pour ne plus voir la « morte » qu’il venait de profaner, et s’en fut sans demander son reste.

Ce fut ma seule expérience de « nécrophilie ». Et je ne tiens nullement à la renouveler. Les femmes, je les préfère vivantes, comme les huîtres, avec un filet de citron pour les assaisonner, ou deux ou trois orties, mais pas plus.

Et vivante, Paula, dont vous allez lire la confession, l’est on ne peut plus. Et même, très vivante !

Croyez-moi, amis, attendez d’être morts pour jouer avec les mortes. En attendant, occupez-vous des vivantes.

A bientôt, futurs cadavres, mes frères. Et vive la vie (et le vit).

E.

1

Les évènements que je vais relater – qui pour une bonne partie constituent l’essentiel de ma vie – remontent à une vingtaine d’années. Je venais d’avoir dix-sept ans, je voyageais seule pour la première fois et j’ai encore aux lèvres le goût de ce matin de février, dans les yeux les lumières de la gare du Nord, le béret rouge de Jacqueline C. chez qui j’allais travailler comme apprentie-coiffeuse et qui m’attendait au bout du quai.

Je retrouve aussi l’émotion joyeuse qui m’a saisie en poussant la porte de la brasserie où elle m’a entraînée pour prendre un petit déjeuner.

Malgré la pluie, tout me paraissait excitant, le va-et-vient des garçons et des consommateurs, les banquettes à galeries, les glaces dans lesquelles je me voyais, jolie brune aux yeux mauves, une expression de contentement dans le regard.

Nous avons pris un taxi dans la cour de la gare.

Le salon de coiffure se trouvait à Maisons-Alfort. Tandis que nous traversions Paris, Jacqueline m’a questionnée sur ma vie à Calais, mes tantes, Emma et Marcelle, mes tutrices légales depuis la mort de mes parents quinze ans plus tôt dans un accident de voiture.

— Vous n’avez pas trop souffert de l’absence de vos parents, Paula ?

Il n’était pas question de dire du mal de tantes qui m’avaient recueillie, mais comment faire comprendre à une femme qui restait coquette en dépit de la cinquantaine, ce qu’avait été ma vie chez deux grenouilles de bénitier ?

Je n’avais pas été malheureuse à proprement parler. Pas heureuse non plus. C’était drôle, dans le glissement des vitrines et des voitures, d’évoquer la rue de Croy – une des plus anciennes de Calais – la maison froide, écrasée par l’ombre de la cathédrale.

Marcelle avait cinquante-trois ans, Emma quarante-huit. Vêtues de noir en hiver, de bleu marine en été, elles étaient si semblables qu’on aurait pu les prendre pour des jumelles.

Il existe des tas de femmes célibataires que personne n’aurait l’idée de traiter de vieilles filles. Pour mes tantes, c’était ce mot qui venait immédiatement.

A cause de la sécheresse de leurs physionomies ? Du fait qu’elles fréquentaient assidûment l’ouvroir et la cathédrale ?

A la mort de mes parents elles n’avaient pas plus de trente-huit et trente-trois ans, mais elles étaient déjà éteintes, avec autour d’elles cette morosité que je voulais fuir à tout prix.

Est-ce par réaction que très tôt j’ai laissé libre cours à ma sensualité ? Je ne sais, mais je me souviens avec angoisse d’un évènement qui s’est produit dans ma quinzième année.

C’était au début de juin. Depuis quelques temps j’avais pris l’habitude de m’observer, toute nue, devant la glace de l’armoire de ma chambre. J’ai été formée très tôt. A quatorze ans j’avais le corps d’une fille de dix-huit. Si mes tantes étaient choquées de devoir m’acheter des soutiens-gorge 90 C, moi j’étais ravie de posséder des seins en poires à la peau élastique, aux aréoles petites, aux bouts longs.

Au bas du ventre, le triangle noir du pubis tranchait sur ma peau claire. Je pressais mes seins l’un contre l’autre, ressentant un plaisir subtil à les sentir lourds, souples pourtant. Une chaleur se répandait dans ma gorge. Jambes écartées, je détaillais ma vulve, étonnée par le rose presque artificiel de l’entrée du vagin, du contraste entre les grandes lèvres, dodues, les petites, fragiles, que je défroissais du doigt. Fascinée, je regardais mon clitoris que l’excitation dressait. Déjà gros au repos, il prenait à ce moment un tel volume que je me demandais si j’étais faite comme les autres femmes, car bridée par mes tantes je n’avais pas d’amie intime, aucune possibilité de comparer ou de poser des questions.

Je le touchais d’un doigt timide d’abord, puis le plaisir montant, je ne résistais pas à me branler, sans aller jusqu’à l’orgasme pour faire durer mon plaisir.

Je me tournais alors pour admirer mes fesses qui s’arrondissaient joliment, ma taille flexible, mon dos droit. J’avais conscience d’être jolie, et pour jouer, je prenais des poses de filles de magazines – ceux que je feuilletais en douce au kiosque à journaux.

L’aînée de mes tantes travaillait au Centre des impôts, l’autre à la Sécurité sociale, autrement dit, les après-midi où mes cours finissaient de bonne heure, j’étais seule jusqu’à six heures trente. Non contente de m’observer dans la glace, j’en profitais pour circuler toute nue dans la maison.

Ce jour-là, à cause de l’absence d’un professeur, je me suis trouvée libre dès trois heures. Une fois dans ma chambre, je me suis déshabillée lentement, attentive à la montée d’un trouble plus fort qu’à l’ordinaire. Le soleil qui caressait mes bouts de seins les faisait paraître plus roses, un poids inattendu alourdissait mon ventre, je respirais difficilement. J’ai glissé mes doigts dans ma chatte, surprise d’être si mouillée. Les pointes de mes seins s’étaient durcies. Je les ai pincées fort, sans bien savoir ce que je cherchais. D’instinct, mes reins bougeaient comme pour aller au devant d’une pénétration.

J’ai glissé un doigt dans mon vagin, un autre. Tout en les faisant aller et venir craintivement, j’observais mon visage. Les joues écarlates, les yeux luisants, j’avais un air à la fois sournois, coupable, mais résolu.

J’ai enfoncé tous mes doigts, étonnée de n’éprouver qu’une vague douleur, rien de comparable avec les sensations agréables que j’obtenais en masturbant mon clitoris. Le désir ne refluait pourtant pas. Une envie que je n’avais encore jamais éprouvée me venait, celle d’une queue, et des yeux, j’ai cherché un objet pouvant servir de substitut. Me souvenant d’un flacon de crème pour les brûlures que mes tantes rangeaient dans la pharmacie de la salle de bains, je suis descendue au rez-de-chaussée.

La salle de bains donnait sur une arrière-cour au-delà de laquelle il y avait une maison à un étage. Elle était habitée depuis peu, mais j’avais une telle habitude d’en voir les volets tirés que je n’ai pas pris la précaution de fermer la fenêtre. Au contraire, en m’allongeant dans la baignoire, j’éprouvais une volupté supplémentaire à m’offrir aux rayons brûlants.

J’ai saisi le flacon, et avec un mélange d’excitation et de peur, j’ai fait aller et venir l’extrémité à l’entrée de mon vagin. Ma mouille l’humidifiait, ça restait froid pourtant, plus agaçant qu’agréable. D’une main, je caressais mes seins. En poussant le flacon dans ma chatte, j’évoquais l’entrejambe des garçons de ma classe dont le jean accusait un fort renflement.

Malgré la douleur, je continuais à pousser quand un rideau a bougé dans la maison d’en face. Dans l’encadrement d’une fenêtre, il y avait un homme qui ne se cachait pas pour m’observer.

Il était grand, large d’épaules, vêtu d’une chemisette à carreaux découvrant une poitrine et des avant-bras velus. Il devait avoir quarante ans, ce qui me paraissait vieux. Est-ce pour ça que je n’ai pas fait mine de fermer la fenêtre ? Elle avait des vitres dépolies, et de ma place, il m’aurait été facile de la pousser. Si j’avais eu affaire à un garçon de mon âge, je n’aurais pas hésité, mais le regard de l’homme était si lourd, si différent de ceux des garçons de ma classe, que je n’ai pas bougé. Sous ses yeux mes seins devenaient plus durs, ma chatte se dilatait – le flacon m’a pénétrée enfin.

J’ai crié. De surprise et de peur. Mon cœur tapait si fort que j’en avais l’écho dans les oreilles, j’ai soupiré en m’écartant davantage et en bougeant les reins.

L’homme était toujours là. Un moment ses mains ont disparu. J’ai compris qu’il ouvrait sa braguette. Attentive, j’ai guetté l’instant où il allait montrer son sexe.

Je n’avais jamais vu de sexe d’homme en vrai. En découvrant une verge brune et bandée, le gland rouge, j’ai eu une commotion si forte que mon vagin a rejeté le flacon. La main de l’homme a bougé sur sa queue. C’était la première fois que je voyais un homme se branler. Ca me faisait un tel effet que j’avais le visage en feu, l’impression de ne plus avoir de salive, et dans le ventre, une boule de plaisir brûlant.

Brusquement, la porte de la rue a claqué.

Des pas résonnaient dans le couloir. Avant que j’aie pu faire un geste la porte de la salle de bains s’est ouverte. Brandissant une main ensanglantée, ma tante Emma se précipitait sur le lavabo.

— Je me suis blessée avec la boîte à lettres. Il va vraiment falloir…

Une rougeur a envahi son visage. En voyant le flacon barbouillé de sang et de mouille entre mes cuisses, elle a ouvert la bouche sur un cri inarticulé.

Par chance, l’homme avait disparu.

Toute raide, je suis sortie de la baignoire. Sans protester, j’ai reçu deux gifles maladroites. Bégayant d’émotion, ma tante me traitait de perverse, de putain, parlait d’orphelinat et de maison de correction. Elle s’est finalement laissée tomber sur l’unique chaise en pleurant.

— Mon Dieu Paula… comment est-ce possible ? Te déflorer ainsi ! Tu as donc le diable dans le corps ?

Que répondre ?

— Nous n’en parlerons pas à Marcelle. Elle en ferait une maladie et qui sait de quoi elle serait capable ! Mais tu dois me promettre solennellement d’aller te confesser et de ne jamais, jamais, recommencer.

J’ai promis. Ce qui ne m’empêchait pas, dans mon lit, de me masturber en pensant au voisin. Il me suffisait d’évoquer la bite apparaissant et disparaissant entre les doigts épais, le gland cramoisi, les couilles que je n’avais fait qu’entrevoir pour ressentir un frisson voluptueux.

Il y avait aussi le regard de l’homme. Ce regard qui m’avait caressée aussi précisément que des mains.

Je comprenais qu’il y avait là quelque chose de sale, de pas très sain en tout cas. J’en éprouvais un malaise. Curieusement, au lieu de me retenir, ce sentiment trouble m’excitait.

Peut-être ma tante avait-elle raison en me traitant de perverse ?

Je me promettais de ne plus me toucher, mais au bout de trois jours je recommençais, évoquant toujours les mêmes images. A force de me masturber je maîtrisais parfaitement mon plaisir, mais l’orgasme ne venait qu’en évoquant le voisin, jamais des garçons que je connaissais.

En revanche, quand je rencontrais monsieur R. – ça arrivait quelquefois – je répondais brièvement à son salut, je détournais la tête, apeurée par son désir.

L’année suivante, bénéficiant de plus de liberté, j’ai pu, comme mes copines aller au cinéma, au bowling et à la piscine. C’est là que j’ai connu Emmanuel, un garçon de vingt ans que j’ai suivi tout de suite dans la chambre de bonne qui dépendait de l’appartement de ses parents.

C’était un beau mec. Brun à peau mate, plus expérimenté que ne le sont en général les garçons de cet âge. C’est lui qui m’a initiée à la fellation et au cunnilingus et dépucelée car je ne considérais pas l’épisode de la baignoire comme une défloration véritable.

Naturellement, mes tantes ignoraient cette aventure. Ce qui ne les empêchaient pas de me flairer comme si elles cherchaient sur moi l’odeur du mâle.

Je n’étais pas une élève brillante, mais l’année de mes seize ans a été particulièrement catastrophique. Je séchais les cours pour passer le plus de temps possible dans la chambre d’Emmanuel, si bien qu’à la fin de l’année scolaire j’ai dû avouer à mes tantes que je n’étais pas admise en première.

De leur point de vue, c’était un drame. Elles se saignaient pour me payer des études, j’étais une ingrate, je n’arriverai à rien ! Ce discours n’était pas nouveau et j’en avais plus qu’assez. J’ai dit que je voulais apprendre la coiffure, non par vocation, mais pour m’émanciper.

Mon idée, c’était Paris. Mais ça ne s’est pas fait du jour au lendemain ! Mes tantes soulevaient difficulté sur difficulté. Pourquoi ne pas apprendre la coiffure à Calais ? Paris était dangereux pour une jeune fille. Il faudrait louer une chambre, etc.

J’ai tenu bon, réussi à décrocher un contrat d’apprentissage en même temps que mon inscription à l’école de coiffure. Après des semaines de discussion j’étais enfin arrivée à Paris bien décidée à prendre du bon temps.

— Eh bien ?

J’ai sursauté au contact de la main de Jacqueline.

— Vous ne m’avez pas répondu. Vos parents ne vous ont pas trop manqué ?

J’ai secoué la tête. A quoi bon raconter un passé auquel je tournais le dos ?

2

Ma carrière de coiffeuse a été de courte durée, deux années au bout desquelles je me suis retrouvée à la rue. Menant enfin la vie que je souhaitais, je sortais beaucoup, et à l’école de coiffure, mes notes s’en ressentaient.

— Il faut te reprendre, m’a dit Jacqueline un soir que nous étions seules dans le salon. Si tes notes ne s’améliorent pas, je ne pourrai pas te garder. Tu n’aimes donc pas le métier ?

J’ai fait la grimace.

— Je sais qu’à ton âge on a envie de s’amuser, surtout quand on a été tenue serrée, mais tu n’as pas les moyens de vivre sans rien faire. Tu as un peu d’économies au moins ?

Naturellement je n’en avais pas. J’étais même souvent à cours, acceptant des dîners avec des hommes qui ne me plaisaient pas, uniquement parce que je n’avais plus de quoi me payer un sandwich.

A l’école, j’avais sympathisé avec Carine, une petite blonde délurée qui travaillait à mi-temps chez un grand coiffeur. Selon son expression, elle m’avait prise en main. Quelques semaines après mon arrivée, j’étais aussi bien habillée et maquillée qu’elle, franchissant avec assurance le seuil des endroits à la mode et des bons restaurants.

Sans se prostituer vraiment, Carine avait dans son agenda les numéros de téléphone d’hommes qui ne regardaient pas à lui offrir des cadeaux, le restaurant naturellement, les boîtes, pas fâchés qu’une autre fille se joignent à eux – moi en l’occurrence.

Malgré des envies douloureuses, je ne couchais pas avec ces types. Comme Carine, j’aurais pu me faire offrir des vêtements, mais depuis mon exhibition devant monsieur R., je sentais grandir des pulsions troubles et je me méfiais de moi.

— T’es bête ! me disait Carine. Ça n’a rien à voir. Quand on est jolie, il faut en profiter.

Je souriais, sans dire ni oui ni non, attirée sans pouvoir franchir le pas.

Quelques semaines avant les épreuves du CAP, j’ai été prise d’éternuements, de démangeaisons si tenaces que ma patronne m’a conduite chez un dermatologue. Le verdict n’a pas tardé : allergie aux produits capillaires. A peu près certaine d’être recalée, je n’étais pas fâchée d’avoir un alibi à fournir à mes tantes.

— Que vas-tu faire Paula ?

Jacqueline avait un air soucieux.

— Retourner à Calais ?

— Jamais !

— Tu sais, je vais avoir besoin de la chambre pour la nouvelle apprentie.

J’ai répondu – ce qui était vrai – que Carine m’avait proposé de partager son studio.

Je n’avais pas de projets précis, mais on m’avait tellement répété que j’étais belle que je me suis persuadée que je trouverais facilement à faire des photos de publicité ou de mode.

Jacqueline a haussé les épaules. En me remettant mon dernier salaire elle m’a dit de ne pas hésiter à venir la voir si j’avais des ennuis.

A la fin du mois de septembre on ne m’avait offert qu’une participation dans un roman-photo porno, des places d’entraîneuse de boîte de nuit. J’avais refusé, mais l’automne venant, j’étais de moins en moins convaincue que Paris est une ville formidable où il suffit de vouloir pour arriver.

Je vivais de petits boulots, des quelques billets que mes tantes m’envoyaient à contrecœur.

— Tu ne peux pas durer comme ça ! protestait Carine. Prends quelqu’un ! Pourquoi pas Laurent ? Il est généreux, ça te laissera le temps de voir venir.

Le problème, c’est que Laurent ne me plaisait pas. J’en étais encore à coucher selon mon cœur, avec des mecs séduisants mais fauchés.

— Je ne veux pas te bousculer, continuait-elle, mais nous n’allons pas pouvoir continuer si tu ne participes pas aux frais.

Cette semaine-là, j’avais distribué des échantillons de lessive. A six heures du matin, un camion chargeait les distributeurs pour les conduire en grande banlieue. Une heure à l’aller, deux au retour – à cause des embouteillages – j’avais eu l’impression de vivre dans un nuage de lessive et n’avais pas cessé d’éternuer.

A bout, j’ai téléphoné à Jacqueline. Deux jours plus tard, je prenais mes fonctions de caissière dans un petit supermarché de Maisons-Alfort. La fille qui me précédait était partie sans préavis. Grâce à la recommandation de mon ancienne patronne, le gérant n’avait fait aucune difficulté pour m’embaucher. Ce n’était pas folichon, mais j’étais pleine de courage – je n’ai pas tardé à déchanter.

En me présentant à Jacques T., j’étais si anxieuse que je ne lui avais pas prêté attention. Je veux dire en tant qu’homme. Je n’avais vu que l’employeur susceptible de dire oui ou de dire non. C’était d’ailleurs un homme quelconque. Petit, mince en dépit d’un estomac proéminent, des cheveux châtain qui se clairsemaient, des yeux marrons, le teint blême, bref un de ces individus dont il est difficile de faire un portrait. Il avait quarante ans et on peut dire qu’il cachait bien son jeu !

Je n’étais pas depuis quarante-huit heures dans la maison qu’il me rejoignait dans la réserve, se collait à moi sous prétexte de me montrer comment ranger la marchandise.

— Alors Paula ? Vous vous plaisez ici ?

J’ai répondu oui. Dans la crainte de lui déplaire, je faisais comme si je ne m’apercevais pas qu’il frôlait mes seins.

Je devais sortir des paquets de pâtes d’un carton, les ranger sur les étagères, et à chaque fois que je me baissais, le regard de Jacques T. pesait sur ma poitrine, d’autant plus visible que je portais un pull échancré et n’avais pas fermé ma blouse.

— Vous êtes bien jolie Paula. On doit vous le dire souvent, hein ?

J’ai souri tout en manœuvrant pour mettre le carton entre nous.

Nous étions au début de l’après-midi. Le grand hangar n’était éclairé que par deux impostes blanches de poussière, le silence était total, à peine troublé, de loin en loin, par une pétarade de mobylette.

— Vous commencez à six heures n’est-ce pas ?

Il avait contourné le carton, je sentais son souffle sur ma nuque.

— C’est pas trop dur ?

— Un peu.

Il n’était pas question de lui avouer que je devais me lever à quatre heures, un calvaire, d’autant que Carine qui rentrait tard ne prenait aucune précaution pour ne pas me réveiller. Quand même, quand il a dit que ça pourrait s’arranger, j’ai cessé de ranger mes pâtes.

— Je pourrais vous faire permuter avec une de vos collègues. Gisèle par exemple. Elle ne commence qu’à neuf heures.

Ses yeux s’animaient. Dans le sourire, ses lèvres minces découvraient des dents carnassières, choquantes dans un visage aussi falot. Sa main s’est posée sur mon sein gauche. Comme je souriais d’un air niais, il a pris l’autre, s’est approché encore.

— T’as de beaux nichons. Je l’ai bien vu quand tu t’es présentée.

Sa voix n’était qu’un souffle. Ses paumes soupesaient et rapprochaient mes seins, les pétrissaient, tandis que maladroitement, je tentais de me dégager. Il était si près que je pouvais sentir son odeur.

— T’as de beaux cheveux. T’es naturellement brune ?

— Oui.

— Tu dois être bien poilue alors ! J’aime !

Le malaise qui m’avait saisie quand le gérant m’avait rejointe se transformait en angoisse. Jamais on ne m’avait tenu un pareil langage. Affolée, je me suis remise à rire bêtement.

— On pourrait dîner ensemble ? Qu’est-ce que tu en dis ?

Il était répugnant. J’avais si peur de perdre ma place que je ne réagissais pas. Je l’ai laissé écarter mon pull, glisser ses doigts dans mon soutien-gorge, en faire jaillir un téton. Il devait me croire consentante. Dégageant l’autre sein, il a pincé la pointe en murmurant :

— Tu vas être gentille avec moi ? T’as tout à y gagner, tu sais.

J’étais si angoissée que je sentais mes mains moites. Par chance, la porte à hublot qui communiquait avec le magasin s’est ouverte, une femme a crié :

— Monsieur T. ? Vous êtes là ? Téléphone ! La Direction !

— Nous en reparlerons, m’a chuchoté le gérant en pinçant une dernière fois mes pointes.

3

Les jours suivants ont été riches d’enseignements. Nous étions quatre à travailler au magasin. Leslie, une fille de mon âge, Gisèle, une femme de quarante ans, Geneviève, grande jument surnommée la Poison à cause du parfum de Dior dont elle abusait et de son mauvais caractère. C’est Leslie qui m’a affranchie, un matin d’octobre, dans les vestiaire qu’un jour sale éclairait avec peine.

— Fais gaffe ! Malgré ses airs bonasses, T. est un salaud et un vicieux. Non seulement il essaie de coucher avec toutes celles qui sont baisables, mais il a l’œil partout. Interdiction de fumer, de passer des coups de fil personnels, amendes pour le plus petit retard. Avec ça, il nous oblige à faire le ménage alors que ça n’est pas dans notre contrat !

— Je n’ai pas de contrat. Je suis à l’essai pour quatre semaines.

— Eh bien… je te souhaite bonne chance ! A moins que tu décides de faire comme la Poison.

Désagréablement impressionnée, j’ai regardée Leslie d’un air interrogateur.

— Coucher avec le patron ! T’as pas remarqué que la grande bringue n’est jamais de corvée ?

Malgré l’interdiction, nous avions allumé une cigarette. Dressée, Leslie tendait l’oreille. De l’autre côté du couloir une lumière s’est allumée, la porte du bureau de T. s’ouvrait, il venait vers nous.

— Salut les filles ! En forme ?

Leslie s’était déjà esquivée. J’allais en faire autant quand il m’a saisie par un bras.

— Vous avez le temps ! Venez, je vous offre un café.

Dans le bureau aux vitres dépolies, une cafetière électrique crachotait sur une petite table. Près d’une pile de gobelets en plastique, il y avait une boîte à sucre éventrée, des croissants qui s’échappaient d’un sachet.

— Sucre ? Vous pouvez vous le permettre, vous êtes si mince !

Pressée d’en finir, je me suis brûlée la langue, mais T. ne l’entendait pas de cette oreille.

— Je vous répète que vous avez le temps !

Il s’était assis derrière son bureau, un vieux meuble en métal qui ne laissait voir que son torse. Allumant une cigarette, il m’a fait un sourire.

— Tu sais Paula, faut pas croire tout ce qu’on raconte.

J’ouvrais la bouche pour protester. D’un geste il m’a fait taire.

— Je sais ce que je dis. Geneviève mise à part, tes collègues sont des connes. Quand une fille me plaît, je suis très gentil avec elle. Et moi ? a-t-il repris en soufflant la fumée. Je te plais un peu ?

Poussé au maximum, un radiateur électrique surchauffait la pièce exiguë. Je n’aurais su préciser mon sentiment, mais j’avais la sensation qu’il se passait quelque chose d’anormal. Ses mains avaient disparu, je ne me suis pas méfiée pourtant.

— Sois gentille Paula, sers-moi un autre café. Prends-en un aussi.

J’ai obéi. Il avait fait pivoter son fauteuil. Comme je me tournais pour lui tendre le gobelet, j’ai vu :

— Tu vois l’effet que tu me fais ?

Sa braguette était ouverte, son slip baissé. Remontées par l’élastique, je distinguais des couilles flasques, au milieu d’une touffe de poils rares, une bite à peau blanche. Le gérant avait beau la masser, elle restait molle, évoquant plus un énorme vers qu’une queue bandée.

T. était petit, mince. Le sexe qui s’allongeait entre ses mains semblait d’autant plus monstrueux. Paupières à demi baissées, il épiait mes réactions. Sans doute a-t-il pris ma consternation pour un accord. Saisissant ma main, il l’a posée sur sa queue.

— Branle-moi un peu.

C’est le contact qui m’a fait réagir. C’était tiède, visqueux, si répugnant que ma bouche s’est contractée comme si j’allais vomir. Je n’avais plus le courage – ni même l’envie – de sourire niaisement. T. ne s’est pas trompé à l’expression de mon visage.

— Compris ! a-t-il lancé en se redressant. File ! Mais je te préviens, un pas de travers et c’est la porte !

— Il t’as fait chier, hein ? m’a dit Leslie quand je me suis assise à ma caisse.

J’avais conscience de ma figure défaite, une furieuse envie de partir pour pleurer à mon aise.

— Tiens le coup !

Je ne pouvais pas faire autrement. Il y avait le loyer, les factures : j’ai ravalé mes larmes.

D’octobre à fin décembre, j’ai vécu les pires semaines de ma vie. Jusqu’au temps qui semblait s’être mis contre moi ! Une suite de jours froids, avec un ciel qui plombait l’horizon.

Il faisait nuit noire quand je me levais, nuit encore quand je sortais du métro, me précipitais vers la seule boulangerie ouverte pour m’acheter des croissants.

T. m’avait prise en haine. Je n’étais pas la première avec qui il s’était cassé le nez. Leslie avait repoussé ses avances, Gisèle, d’autres avant, et il s’était borné à redoubler de sévérité.

Avec moi c’était différent. Du matin au soir, je devais me blinder pour encaisser brimades et humiliations. Il se moquait de moi devant les clientes, m’imposaient systématiquement les travaux les plus désagréables, multipliait les manigances pour me faire faire des erreurs d’encaissement.

Je tenais bon. Mon essai avait été prolongé et la Direction générale promis de m’établir un contrat. Mais il y avait des jours où j’étais à deux doigts de craquer.

— Ton gérant est un type dégoûtant, me disait Carine, je comprends que tu ne veuilles pas y passer. Laurent en revanche…

Bizarrement, c’était toujours l’image de monsieur R. qui revenait dans ces moments-là. Ses épaules larges, les yeux qui fouillaient ma nudité, la queue durcissant entre ses doigts. Je retrouvais le goût d’un plaisir que je n’avais plus connu, un relent de honte qui me donnait le vertige.

Quelques jours avant Noël je me trouvais à ma caisse, si déprimée que Leslie m’a passé son sachet de bonbons.

— Un peu de douceur dans un monde de brutes.

J’ai souri. C’est le moment que T. a choisi pour jaillir d’un rayon. Une femme âgée marchait dans son sillage.

— Dites donc Paula, je croyais vous avoir dit de remettre en rayon des boîtes de chocolats en promo !

— Mais je l’ai fait monsieur.

— Ah oui ? Alors comment expliquez vous qu’il n’y en ai plus une ? Allez en chercher et vite, la cliente attend !

Il n’y avait qu’un jour de cave dans la réserve. J’ai actionné le commutateur. Surprise que les lampes ne s’allument pas, je suis ressortie pour dire qu’il y avait une panne et demander une torche électrique.

— Allez toujours ! m’a craché T., embusqué derrière le battant. Quoi ? Vous avez peur du noir ? Je vous rejoins dans une minute.

A l’extrême bout du hangar, les cartons contenant les boîtes de chocolats formaient un empilement hostile. J’ai sursauté en sentant le gérant dans mon dos. Le faisceau jaune de la torche éclairait ses chaussures de sport.

— Paula ? Si nous faisions la paix ?

Comme si c’était moi qui avait voulu la guerre !

— Faut pas m’en vouloir, a-t-il repris comme je ne disais rien. Avec ces fêtes de fin d’année je suis à cran. Pax ?

Il me tendait la main. A peine l’avais-je saisie qu’il m’attirait à lui en murmurant que je le rendais fou. Par malheur, j’étais en jupe. Avant que j’aie pu esquisser un geste, sa main avait grimpé entre mes cuisses. A travers l’entrejambe du collant, ses doigts cherchaient ma vulve.

— T’as pas de culotte !

Il m’avait plaquée contre une étagère. En me débattant, je me rendais compte qu’il était beaucoup plus vigoureux que son aspect le laissait supposer. Enragé aussi. De seconde en seconde son souffle s’accélérait, ses doigts se faisaient plus durs, il s’est mis à délirer :

— J’ai envie de toi ! Tes nichons, ton cul ! J’vais te bourrer tous les trous !

Je luttais de toutes mes forces, perdant du terrain avec l’impression atroce que le gérant avait un millier de doigts. Je les sentais partout : sur mes seins, mes fesses, ma vulve qu’ils atteignaient après avoir déchiré le collant.

— Allez… Je serai gentil avec toi.

Révoltée, j’ai tenté de lui donner un coup de genou dans les couilles. Je n’ai réussi qu’à me déséquilibrer, je suis tombée sur le côté et il lui a été facile de me renverser en arrière.

D’une main, il pesait sur ma poitrine, de l’autre il ouvrait sa braguette. La torche électrique avait roulé sous l’étagère, et dans la pénombre jaune, le gérant montrait un visage de dément. Comprenant qu’il perdait la tête j’ai voulu appeler, trop tard, car ses doigts bloquaient mon cri dans ma gorge. Désespérée, j’ai tenté une fois encore de me dégager, si maladroitement que ça lui a permis de coller le bout de sa queue à ma chatte.

T. pesait de tout son poids. Sa main droite continuait de m’étrangler. L’autre maintenait sa verge pour la pousser dans mon vagin.

A bout de souffle, j’avais cessé de me débattre. Il en a profité pour murmurer des obscénités tout en cherchant à dégager mes seins. Ses lèvres se sont emparées de mes pointes. Il les a sucées avant de les mordiller, puis de les lécher à grands coups de langue.

Depuis quelques secondes ma main tâtonnait à la recherche de la torche. Le contact de la salive qui m’inondait m’a donné la force de la saisir, le courage d’en frapper le gérant.

Je l’avais atteint au front. Pas très fort. Suffisamment pour qu’il porte la main à sa tête, relâche son étreinte. Je tenais toujours la lampe et j’ai frappé à nouveau. Une volée de cloche dans les oreilles je me suis redressée, j’ai couru, mains en avant, vers le halo lumineux de la porte. La tête me tournait, j’avais du feu dans les poumons. Ma carrière de caissière venait de se terminer.

4

C’est encore Jacqueline qui m’a tirée d’affaire.

— Ma sœur a une boulangerie-pâtisserie à Toulouse, dans le quartier du Mirail. Sa vendeuse la quitte. Un coup de fil et la place est à toi.

— Mais je n’ai pas de formation.

— Pour vendre du pain et des gâteaux !

Brusquement Paris me faisait horreur. Tout avait raté. Il me semblait qu’à Toulouse la vie serait plus facile. J’ai demandé à Jacqueline si elle voulait m’avancer l’argent du voyage.

— Naturellement.

Le soir, j’ai annoncé à Carine qu’au début janvier je la quitterai.

— Vendeuse de boulangerie ! Je te croyais plus d’ambition.

— C’est un début.

Le deux janvier, j’ai pris le train à la gare d’Austerlitz.

Un vent glacial s’engouffrait sous la verrière, les rares voyageurs marchaient tête baissée dans les lumières blêmes, au bout du quai c’était la nuit, piquée de quelques feux rouges.

— Ça n’est pas gai ! a murmuré Jacqueline en relevant son col de fourrure.

Je l’ai suppliée de ne pas attendre le départ, pressée de m’installer dans ma couchette, si anxieuse de rater l’arrivée que j’ai demandé au contrôleur de me réveiller avant Toulouse.

C’était inutile. Eveillée à cinq heures, j’ai regardé défiler des paysages qu’un jour terne précisait peu à peu. Une bande lumineuse grandissait à l’horizon. A Toulouse-Matabiau, un soleil rouge faisait flamber la verrière.

Christiane B. ressemblait à sa sœur, en moins jolie – moins sympathique surtout. Elle avait quarante-huit ans, paraissait plus, et dès le premier contact, j’ai su que je lui déplaisais.

— Vous êtes sûre que vous voulez ce travail ? C’est dur ! J’ai besoin de vous au magasin de 7 à 19 heures et il faut m’aider pour le ménage. Evidemment, vous êtes logée et nourrie, a-t-elle ajouté à regret. C’est appréciable.

Abandonnant le magasin, elle m’avait entraînée dans une salle à manger qui servait d’arrière-boutique. Par la porte ouverte, je voyais une cour emplie d’ombre bleue, et dans cette cour, un homme en maillot de corps malgré la fraîcheur, le torse et les bras poudrés de farine.

— C’est mon mari.

Avant de me tendre la main, Marcel B. l’a essuyée à son pantalon.

Il était grand, solide en dépit de ses cinquante-sept ans. Il m’a regardée sans sourire, sans lâcher ma main. Mal à l’aise, c’est moi qui me suis dégagée.

— Tu n’as pas offert le café ?

— Mon Dieu ! Où ai-je la tête !

Tandis que sa femme traversait le couloir, il saisissait une des chaises à fond de paille, la retournait pour s’asseoir à califourchon.

— Alors ? Comment va Jacquotte ?

Il laissait peser sur moi un regard que je connaissais. C’était celui avec lequel monsieur R. m’avait caressée. Regard de sensuel fasciné par les filles jeunes. J’ai compris pourquoi sa femme m’accueillait si froidement.

— Vous êtes habituée à vous lever tôt ?

Il parlait pour parler, l’esprit ailleurs. Je répondais sur le même mode. La salle à manger sentait la pâtisserie, l’odeur du pain chaud se répandait dans la cour, mais assaillie par un trouble ancien, je n’en avais qu’une faible conscience.

Le silence est retombé. Christiane revenait avec la cafetière.

— Eh bien ! Vous n’êtes pas bavard tous les deux !

Marcel a vidé son bol.

— Tu lui montreras sa chambre ! a-t-il dit en se levant.

Une heure plus tard j’étais au travail, vêtue de la même blouse sans manche que ma patronne, les cheveux attachés en catogan.

— Je n’ai rien contre les cheveux longs, mais dans le commerce…

Pour les mêmes raisons elle m’avait demandé d’atténuer mon maquillage, d’un air dégagé qui cachait mal ses préoccupations.

Le travail était facile. A dix-neuf heures, nous commencions à remettre au frigo les gâteaux invendus, à passer sur le sol un coup de serpillière, sur les comptoirs un coup de chiffon.

A huit heures, je dînais avec mes patrons dans la salle à manger où l’on mettait une toile cirée sur la table. C’était le seul repas que nous prenions ensemble. Le matin et le midi, nous mangions à tour de rôle.

Le premier soir, je suis montée dans ma chambre pour me laver les mains. Quand je suis redescendue, Christiane a froncé les sourcils en voyant que je n’avais plus ma blouse. Je ne portais pas un pull exagérément décolleté, une jupe trop courte, mais on voyait mes jambes et mes seins.

— Vous devriez remettre votre blouse. C’est mieux pour faire la vaisselle.

Déjà attablé, Marcel B. lisait le journal. Il a levé la tête – lentement. Des lunettes adoucissaient ses traits mais ne changeaient pas le regard qui tranquillement prenait possession de moi. Il a haussé les épaules, s’est replongé dans son journal tandis que je remontais vers ma chambre.

J’étais si troublée que s’il n’y avait pas eu le dîner, je me serais masturbée. L’après-midi déjà j’avais rêvé de la queue du boulanger, me demandant si comme celle de R., elle était grosse et longue, la peau brune dans une touffe de poils exubérants. J’y pensais avec l’obsession d’une gamine qui n’a jamais fait l’amour.

Pendant le repas, Christiane m’a demandé des nouvelles de sa sœur.

— Il y a du monde au salon ? Avec les charges qui grimpent, c’est de plus en plus difficile.

Marcel parlait peu. Assez pour ne pas inquiéter sa femme ou paraître impoli. Quand nos regards se croisaient j’éprouvais un choc. Lorsque nous avons quitté la table, l’entrejambe de mon collant était mouillé.

La vaisselle finie, Christiane m’a dit que je pouvais aller me coucher.

— Vous devez être fatiguée. En principe le réveil sonne à six heures, mais demain, je vous laisserai dormir un peu. Huit heures, ça va ?

Elle était inquiète mais faisait son possible pour se montrer accueillante. J’ai détourné les yeux, honteuse parce que je me demandais si son mari viendrait me rejoindre.

5

Il n’est pas venu.

La porte de la chambre du couple avait claqué depuis longtemps que j’attendais encore, tendue, dans l’obscurité.

C’est le troisième jour que Christiane m’a prise à part, le matin, entre deux clientes.

— Vous pensez pouvoir tenir le magasin seule ? J’ai rendez-vous chez le médecin.

Je lui ai dit de ne pas s’inquiéter. Elle est partie à trois heures, non sans me faire une foule de recommandations. Dix minutes plus tard la porte de l’arrière-boutique s’entrouvrait, sans me regarder le boulanger disait :

— Venez une minute. J’ai besoin d’aide pour démouler les babas.

J’ai donné un tour de clé au tiroir-caisse. Je m’apprêtais à quitter le comptoir quand revenant sur ses pas il s’est baissé pour verrouiller la porte du magasin.

Aucun doute n’était possible. Bras tendu il m’a tenu la porte. Je l’ai frôlé. J’ai frémi en recevant une bouffée qui sentait la sueur et le mâle.

— Par ici.

Je n’avais pas encore eu l’occasion de pénétrer dans le fournil. Il y régnait une pénombre chaude, rougeoyante, l’odeur de sucre et de pain qui caractérisait la maison y était plus forte, des baguettes s’entassaient dans une panière, sur une longue table, il y avait des gâteaux alignés.

— Mets-toi toute nue.

La brutalité de l’apostrophe et du désir m’a enveloppée comme un coup de fouet. La gorge serrée, j’ai déboutonné ma blouse. Maladroite parce que je voulais faire vite, j’ai dégrafé mon soutien-gorge, baissé mon collant dans lequel je me suis pris les pieds. Je ne portais pas de culotte, et j’ai passé la main sur ma chatte gonflée, inondée de mouille. Sans regarder Marcel, j’ai ébouriffé les poils de ma touffe du bout des doigts.

Comme l’après-midi où je m’étais exhibée devant R., le sang qui cognait à mes tempes me donnait le vertige, j’avais la gorge sèche, ma vulve s’ouvrait, avide d’un sexe que je devinais bandé.

— Montre-moi ta moule !

Je connaissais le mot, mais je ne l’avais jamais reçu pour ainsi dire à bout portant. J’ai frémi, excitée comme par un coup de bite. Ecartant les jambes j’ai plié les genoux en tirant sur mes poils pour dégager ma vulve.

— T’es déjà toute mouillée…

Lentement ses yeux glissaient sur mes cuisses, mon ventre, s’accrochaient à ma chatte avant de revenir à mes seins. Comme il se rapprochait je me suis écartée davantage, j’ai tressailli quand sa large main a pesé sur mon sexe.

Me sentant trembler, il m’a soulevée, renversée sur un amoncellement de sacs de farine, puis il s’est agenouillé devant moi, il a écarté mes lèvres pour détailler ma chatte.

— Quel gros bourgeon, chuchotait-il en titillant mon clitoris d’un. Tu m’excites. Montre-moi ton trou ! a-t-il ajouté d’une voix qui n’était plus qu’un souffle

Jamais on ne m’avait dit des mots pareils. J’en éprouvais un plaisir sale, une honte voluptueuse, le désir de m’avilir.

Je me suis cambrée pour lui présenter mon anus, j’ai gémi quand il a enfoncé son doigt. Son visage était si près que je sentais son souffle sur ma chatte. J’ai poussé un soupir quand ses lèvres se sont pressées sur ma chair humide. Lorsque sa langue est passée entre mes lèvres, qu’après s’être enfoncée dans mon vagin elle est revenue sur mon clitoris, je me suis laissée envahir par un plaisir sale. La salive qu’il répandait en faisant des bruits gloutons coulait sur mes cuisses, lorsque j’ouvrais les yeux je voyais son crâne aux cheveux rares. Ça aurait dû me dégoûter. Autant que le gros doigt qui restait fiché dans mon anus. Au contraire, à l’instant où Marcel faisait rapidement tourner le bout de sa langue sur mon clitoris, j’ai joui, le ventre agité de soubresauts.

Me tenant toujours aux cuisses il a relevé la tête. Son visage était barbouillé de mouille, son souffle plus fort. Se relevant en s’aidant d’une main, il a déboutonné la braguette de son pantalon de toile.

Il ne portait pas de slip. Fascinée, je regardais la grosse bite au gland gorgé, les couilles qui se gonflaient dans une touffe de poils aussi gris que ceux de sa poitrine. Je me rendais compte qu’ainsi renversée, les jambes ouvertes, les seins dressés, j’étais particulièrement obscène. J’ai frémi en sentant le bout de la queue sur ma bouche, léché le liquide qui s’en échappait avant de la pousser dans ma gorge.

Il avait un gros sexe, étonnamment dur. J’aurais aimé le lécher longtemps, mais peut-être parce qu’il sentait qu’il risquait de jouir, il m’a repoussée doucement.

De nouveau il me tenait aux cuisses. Il m’a tirée jusqu’à ce que son gland bute à l’entrée de mon vagin, pénétrée sans avoir besoin de maintenir sa queue. Quand le cylindre dur s’est trouvé tout au fond de moi, nous nous sommes immobilisés pour échanger un regard où il y avait autant de bestialité que de passion

Puis Marcel s’est mis à bouger, d’un mouvement lent, si puissant, que je ne pouvais plus esquisser un geste. Vautrée sur les sacs je me laissais bourrer, offerte, passive, bouleversée par la violence du plaisir qui montait dans mon ventre.

Haletant, il a enfoncé ses doigts dans la chair de mes cuisses, accéléré les mouvements de ses reins. Entre mes fesses, je sentais la masse chaude de ses couilles. C’était si bon que j’aurais voulu me retenir. Je n’ai pas pu. Submergée par l’orgasme j’ai joui en mettant un poing devant ma bouche pour étouffer mes cris.

Penché sur moi Marcel avait cessé de bouger. Il a joui à son tour. Le sperme m’a inondée, lancé si puissamment que j’ai eu un autre orgasme – plus doux et plus profond.

Epaules affaissées, il se dégageait lentement. Après avoir remonté le pantalon tombé sur ses chevilles, il a marché jusqu’à l’arrière-boutique pour voir si personne ne stationnait devant le magasin.

J’étais plus lente à me remettre. Courbaturée, je me suis détachée des sacs, j’ai ramassé mes affaires.

— Va vite t’arranger, a-t-il dit en revenant. Christiane ne va plus tarder.

J’ai acquiescé, sans bouger pourtant, attendant quelque chose.

— Va, ma petite fille…, a-t-il repris en caressant mes cheveux.

6

Je disposais d’un jour et demi de congé par semaine, le dimanche et le lundi après-midi. J’en profitais pour me rendre au centre de Toulouse. J’avais découvert les rues à boutiques, les cafés où se rencontrent les bourgeois et les étudiants. Je n’appartenais à aucune de ces catégories, mais je m’y sentais à mon aise.

Après le déjeuner, je me maquillais soigneusement. Vêtue d’une des tenues achetées à Paris, je marchais jusqu’à l’avenue du Mirail pour y prendre le bus.

Ces jours-là, Christiane était plus méfiante. Lorsque bien pomponnée, je passais par la salle à manger pour saluer mes patrons, j’étais frappée par le regard anxieux qu’elle lançait à Marcel.

Lui évitait de me regarder, n’y parvenait pas toujours. Il ne le disait pas, mais je sentais qu’il s’angoissait à l’idée que je m’amourache d’un garçon de mon âge.

Selon mon humeur, je choisissais la place Wilson ou la place du Capitole, séduite par les cafés qui sortaient leurs parasols dès le premier rayon.

J’avais quitté Paris sous un ciel de déluge. Ici, c’était déjà presque le printemps. Je me souviens d’une suite de jours à ciel bleu et soleil clair, de longues heures passées à la terrasse du Café des Arcades ou au Florida, en col roulé et lunettes noires.

Je regardais sans jalousie des femmes mieux habillées que moi, des voitures luxueuses d’où jaillissaient des filles exubérantes, de beaux garçons dont le regard s’attardaient parfois sur mon visage et mes jambes.

Je ne me souviens plus si c’est un dimanche ou un lundi que j’ai rencontré Renée. Ce dont je me souviens, c’est que par exception il faisait gris, qu’un vent aigre m’avait contrainte à me replier à l’intérieur du Florida.

Je l’ai dit plus haut, j’observais tout le monde, mais si ça n’avait pas été le cas, j’aurais quand même remarqué Renée. Plus grande que la moyenne, les épaules larges, les jambes longues, elle avait une allure de mannequin. Ses cheveux blonds étaient coiffés en carré souple. Ses yeux étaient verts, très maquillés, comme son visage où le fard accentuait les pommettes. Elle portait un tailleur beige sous un manteau de vison, des escarpins à talons très hauts, ses mains manucurées étaient ornées de bagues. Lorsqu’elle s’est assise à la table voisine, j’ai littéralement été enveloppée dans un nuage de parfum.

C’est elle qui m’a adressé la parole.

— Excusez-moi, vous n’auriez pas une cigarette ? J’ai oublié mon étui et… j’ai du mal à m’empêcher de fumer.

J’ai souri en tendant mon paquet de Dunhill.

— Ca ira ?

— Très bien !

De son sac elle sortait un briquet précieux, allumait ma cigarette, la sienne.

— Vous n’êtes pas de Toulouse…

J’ai ri en demandant à quoi elle le voyait.

— Je l’entends plutôt. Vous n’avez pas l’accent.

Elle ne l’avait pas non plus, je lui en ai fait la remarque.

— Je suis de Lille, mais j’habite ici depuis vingt-cinq ans.

J’avais fini mon café depuis belle lurette. D’autorité, elle m’en a commandé un autre, tandis que sans trop savoir pourquoi, je répondais à ses questions. De temps à autre, elle regardait sa montre.

— Je ne veux pas vous retenir.

— Du tout ! C’est mon ami qui est en retard. Ah ! Le voilà !

J’ai suivi son regard en direction d’un garçon brun, habillé d’un jean et d’un manteau de cachemire. Quand il a été plus près, j’ai vu qu’il avait les yeux d’un bleu qui tirait sur le gris, les mâchoires volontaires, le nez cassé – très légèrement. C’était un homme sexy qui ne paraissait pas plus de trente ans. Il en avait trente-deux, Renée cinquante.

— Franck, laisse-moi te présenter Paula avec qui je viens de lier connaissance. Elle arrive de Paris.

Il m’a tendu la main, l’air amusé. Depuis un moment, je lorgnais la pendule au-dessus du bar. Mes patrons m’attendaient pour le repas, j’ai dit que je devais m’en aller.

— Déjà ? protestait Renée. Pourquoi ne pas dîner avec nous ?

Je n’ai pu m’empêcher de rire en imaginant les têtes de Marcel et Christiane s’ils m’avaient vue à ce moment.

Franck me regardait de bas en haut. J’avais l’impression déplaisante qu’il prenait ma mesure et que je n’étais pas à la hauteur.

— Merci, mais je ne peux pas. Vraiment !

— Une autre fois alors ! Il faut nous revoir.

Elle a sorti une carte de son sac. Avant de me la tendre, elle y a griffonné quelque chose.

— C’est la carte de la boutique, mais je vous ai noté mon téléphone personnel. Je compte sur vous !

J’ai enfoui le bristol dans ma poche. Maladroitement, j’ai gagné la sortie. Ce n’est que dans le bus que j’ai regardé la carte. Sur un fond ivoire, des lettres anglaises indiquaient que rue de Metz, la boutique Froufrou vendait des dessous chics.

7

Je n’ai travaillé que deux mois à la boulangerie du Mirail. Chaque jour qui passait, l’atmosphère devenait plus pesante. Marcel avait beau être prudent, je me rendais compte que Christiane n’était pas dupe.

L’après-midi où il m’avait baisée dans le fournil, je n’avais pas remis mon collant pour sentir plus longtemps ma chatte restée sensible. Très vite, j’en avais fait une habitude.

J’aimais que Marcel me sache nue sous ma jupe, qu’à tout moment, il puisse enfoncer ses doigts dans ma chatte. Il prenait des risques pour me peloter furtivement, et pour la même raison, je ne portais plus de soutien-gorge.

Une fois que sous ma blouse ma poitrine bougeait trop, Christiane m’avait dit avec humeur :

— Vous devriez mettre des soutiens-gorge qui vous tiennent mieux ! Quand on a autant de poitrine…

J’acquiesçais mais ne changeais rien, excitée de jouer avec le feu, convaincue que cette situation ne pouvait durer éternellement.

En rendant visite à Renée dans l’appartement qu’elle occupait au-dessus de sa boutique, j’étais tombée sur un décor si raffiné que je m’étais prise à rêver d’une autre d’existence.

Elle s’était excusée de me recevoir en négligé.

— Je me suis levée tard. Ah ces soirées ! Vendredi une première au Capitole, hier le pince-fesses du préfet puis la soirée d’anniversaire d’un ami – une bringue à tout casser ! – je suis sur les rotules.

Elle a appelé pour demander du thé. Une femme courtaude en tablier blanc nous a servies. Elle devait avoir le même âge que sa patronne, mais quelle différence ! Bouchonnée comme un cheval de course, Renée paraissait dix ans de moins et on sentait qu’elle n’était pas prêt de baisser les bras.

Je ne sais si j’avais espéré trouver Franck chez elle, mais lorsque à six heures il y a eu un coup de sonnette, je me suis tournée en rougissant vers la porte du salon. J’avais beaucoup pensé à l’amant de Renée. Malgré ses regards ironiques, j’avais envie de le revoir – peut-être pour lui prouver que je n’étais pas une quantité si négligeable.

J’ai été déçue de voir entrer un homme de soixante ans, grand, sec, avec beaucoup d’allure.

— Bonsoir Renée. Je suis venu te demander un verre de porto.

Après lui avoir baisé le bout des doigts, il se tournait vers moi, puis de nouveau vers elle, l’air interrogateur.

— Paula ! Une petite amie que je viens de rencontrer. Paula, je vous présente Pascal G., un ami très cher.

Il m’a saluée sans me tendre la main. En familier de la maison, il s’installait dans un fauteuil. J’ai bu trois verres de porto, et au moment de prendre congé j’avais la langue pâteuse, l’impression d’avoir trop parlé.

— A très bientôt ! a dit Renée en m’embrassant.

Elle m’avait accompagnée dans l’entrée. Penchée sur la rampe, elle m’a fait promettre de la rappeler très vite.

Je ne pouvais faire l’amour avec Marcel qu’en l’absence de sa femme, aussi mettions-nous toutes ses sorties à profit, prenant le risque d’être dénoncés par une cliente surprise de trouver le magasin clos.

Qui sait si ça n’était pas déjà arrivé ?

Le jour où elle m’a annoncé que le lendemain elle serait retenue par des courses en ville, j’ai trouvé un drôle d’air à Christiane.

Est-ce pour ça qu’au lieu de baiser dans le fournil j’ai voulu que nous le fassions dans la chambre du couple ? J’avais prétexté l’inconfort. En réalité, un démon me poussait à narguer ma patronne – même si elle ne le savait pas.

Ça faisait plus d’une semaine que Marcel se contentait de caresses frustrantes. Il m’a suffit de relever ma jupe, de montrer ma chatte, pour qu’il cède aussitôt.

— Tu me rends dingue !

Ce n’était pas que des mots. De jour en jour, mon emprise se faisait plus forte. J’en éprouvais une satisfaction d’orgueil, mais bizarrement, j’étais moins excitée.

Nous sommes montés dans la chambre où derrière les rideaux, le soleil de mars se répandait en lumière crémeuse. Toute nue, je me suis allongée sur le lit, les jambes très ouvertes, les reins cambrés.

C’était la première fois que nous nous observions au grand jour.

Marcel baissait son pantalon, j’ai tressailli en voyant la verge dressée qui oscillait au milieu des poils du bas-ventre.

Les couilles dans une main, il se branlait lentement. J’en ai fait autant sans le quitter du regard.

Je ne sais pourquoi, j’avais l’impression que c’était la dernière fois que nous faisions l’amour. Ça relançait mon excitation. A quatre pattes j’ai avancé, faisant avec ma langue des mimiques expressives.

J’ai serré ma main sur la queue, fait tourner ma langue autour du gland en laissant couler un filet de salive. Les mains de Marcel avaient saisi mes seins, il pinçait mes pointes à me faire crier.

J’ai lâché la queue pour prendre les couilles, avalé le membre doucement. Dans la glace qui surmontait la commode, je me voyais, obscène, la bouche distendue par le paquet de chair brûlant.

Depuis que je couchais avec Marcel, j’avais pris l’habitude de me tenir aux aguets, mais je n’ai rien entendu, j’ai sursauté quand le battant de la porte est retombé avec fracas.

Christiane nous avait tendu un piège.

Armée d’un tisonnier elle se ruait sur moi en criant des injures d’une grossièreté inouïe, certaines dont j’ignorais le sens – peut-être était-ce du patois.

Cette scène, je l’avais imaginée bien des fois. Il me paraissait impossible que nous ne nous fassions pas prendre – je crois qu’inconsciemment je le souhaitais – mais je n’avais pas prévu un tel déchaînement de violence.

Elle m’aurait blessée, et même gravement, si son mari n’avait fini par la saisir à bras le corps. D’un mouvement de tête, il me faisait signe de sortir. Christiane hurlait toujours. En passant près d’elle, je n’ai pu éviter son crachat.

Dans ma chambre, je me suis assise sur le lit, tellement secouée que je ne pensais pas à me couvrir. Un bourdonnement se mêlait aux cris de Christiane : la voix de basse de Marcel qui essayait de la calmer.

Que je pouvais faire sinon ma valise ? L’oreille collée à la porte, j’ai attendu que le calme soit revenu pour me glisser dans le couloir.

Je n’étais pas au bas de l’escalier qu’il me rejoignait. Fébrile, il m’a communiqué l’adresse d’un hôtel en me disant d’y prendre une chambre et qu’il m’y retrouverait bientôt.

— N’aie pas peur ! Je ne te laisse pas tomber.

8

En marchant dans la rue où pétillait un printemps précoce, j’éprouvais une sensation de liberté, la même qu’autrefois en sortant du lycée quand un prof manquait à l’appel.

J’ai pris un taxi pour me rendre à l’hôtel que Marcel m’avait indiqué. C’était dans le vieux Toulouse, rue Pharaon, un établissement modeste, coincé entre deux hôtels particuliers à façades noircies.

Une porte en verre, un couloir étroit. Ca sentait le linoléum, le désinfectant et la cuisine. Appuyé à un petit comptoir en bois, un homme en manches de chemise me regardait venir.

— Vous voulez une chambre au mois, à la semaine ou à la journée ?

Comme je tardais à répondre, il m’a expliqué que le plus avantageux était la chambre au mois, dans la foulée, il a vanté sa marchandise.

— Une jolie chambre vient justement de se libérer. Au troisième sur la cou, c’est plus calme que sur la rue.

Il m’a précédée dans un escalier où le tapis s’arrêtait au deuxième étage. La chambre était assez grande, propre, d’une tristesse banale. Il y avait une salle d’eau minuscule, les W.-C. sur le palier, mais le prix était si raisonnable que je n’ai plus hésité. J’ai posé ma valise en demandant s’il y avait le téléphone.

— A côté du lit.

Un petit poste vissé au mur, perdu dans les motifs de la tapisserie.

— Pour l’extérieur, il suffit de faire le zéro. Installez-vous, nous remplirons la fiche tout à l’heure.

J’ai regardé le lit au creux fatigué, le couvre-pied orange, la fenêtre qui ne laissait pas pénétrer la gaîté du dehors.

Doucement, je prenais conscience que j’avais perdu mon travail. J’étais seule, sans argent, dans une ville que je connaissais peu.

Bien sûr, Marcel allait venir. Sans doute m’apporterait-il mon salaire, m’aiderait-il au besoin, mais je n’avais plus envie de le voir. Avec la fatigue, le dégoût tombait sur moi. Est-ce que je n’étais pas une perverse comme l’avait dit ma tante Emma ? Une fille à la dérive ?

J’ai pris dans mon sac la carte de Renée. Une bouffée chaude m’a envahie en entendant sa voix.

— Franchement, c’est pas plus mal ! Tu as mieux a faire que de vendre des pains au chocolat.

Elle m’avait tutoyée, spontanément. C’était la première fois et ça m’a fait plaisir.

— Viens dîner ce soir, j’aurais sans doute quelque chose à te proposer.

C’était un boulot ponctuel mais bien payé, deux mille francs pour la soirée – je rappelle que nous étions en 84.

Tous les mois, Pascal G. donnait dans sa propriété une soirée à thème, et pour l’occasion, s’assurait le concours de quelques jolies filles.

— C’est de tout repos, m’a affirmé Renée. En fait, tu te comportes comme les autres invités, sauf que toi, tu es payée.

— Mais pourquoi ?

— Pourquoi il paye ? Pour avoir un quota de belles nanas parbleu. S’il ne devait compter que sur les femmes de ses copains…

Il était minuit passé quand je suis arrivée à l’hôtel, réconfortée par les encouragements de Renée qui m’avait assuré qu’elle me trouverait de petits boulots en attendant mieux.

En me tendant ma clé, le veilleur de nuit m’a dit que quelqu’un m’attendait. Du menton il désignait le salon où une seule lampe éclairait un homme assis les épaules basses, le regard lointain, Marcel, qui à mon approche s’est levé brusquement.

— Tu as vu l’heure ? Doù sors-tu ?

De quoi se mêlait-il ?

Seule la présence du garçon qui lisait le journal m’a empêchée de lui répondre comme j’en avais envie. Je ne pouvais faire autrement que de le recevoir dans ma chambre, mais à chaque pas mon irritation croissait et la porte refermée, je me suis plainte aigrement. Je n’étais pas assez dans l’embarras ? Il fallait encore qu’il me compromette ?

— J’ai dit que j’étais ton oncle.

C’était la première fois que je voyais le boulanger en civil. En le rétrécissant, son costume lui enlevait de sa virilité, un homme très ordinaire en somme, dont j’avais hâte de me débarrasser.

— Je n’aurais pas dû attendre, mais je me faisais un tel souci !

Il me tendait une enveloppe. Prononçait comme je la jetais sur la table :

— J’ai ajouté quelques billets. La prochaine fois…

— Il n’y aura pas de prochaine fois. C’est fini.

— Paula, ma petite fille…

— Si tu ne me laisses pas tranquille je préviens ta femme.

Son visage a changé. Une seconde j’ai cru qu’il allait me battre. Le pire, c’est que ça ne m’aurait pas déplu. Au lieu de ça il marchait vers la porte, se retournait, murmurait humblement :

— Je savais que ça ne pouvait pas durer. Quand même… on ne sait jamais. Si tu as des problèmes, je suis là. Souviens-t’en.

C’était la première fois que je larguais un homme avec autant de méchanceté. J’en éprouvais un mélange de jubilation et de honte. Je me suis couchée en rêvant à la soirée de Pascal G.

9

Le thème de la soirée, c’était les Contes de Perrault. Renée m’avait donné l’adresse d’un magasin où il suffisait de se présenter de la part de Pascal pour choisir un déguisement. Après quelques hésitations, j’ai choisi un costume de Peau d’âne, surtout parce que sous la peau de bête, le décolleté de la robe à busc mettait bien ma poitrine en valeur.

Sur les conseils de Renée je m’étais fait maquiller par une esthéticienne, son coiffeur avait arrangé mes cheveux en chignon.

Je devais m’habiller chez ma nouvelle amie où il avait été convenu que le chauffeur de Pascal passerait me prendre.

— Question lingerie, tu as ce qu’il faut ?

— Eh bien… je mets un collant couleur chair.

— Quoi ! Tu vas me faire le plaisir de mettre des bas.

— Mais puisque ça ne se voit pas !

Penchée sur une commode, elle s’est tournée, m’a lancé un long regard.

— Toi, il va falloir que je t’éduque. Et puis, a-t-elle repris en me tendant un porte-jarretelles et des bas soyeux, on se sait jamais. Toujours prête ! voilà ma devise.

Les invités n’étaient pas tous déguisés. Mêlés à des Chats bottés, des Cendrillons, des personnages à l’identité plus douteuse, il y avait des smokings et quelques robes du soir.

J’étais arrivée un quart d’heure avant les premiers invités. Dans son bureau, Pascal a observé mon visage, mon costume.

— C’est bien ! Pas trop intimidée ?

— Un peu. Je n’ai jamais…

— Ne vous inquiétez pas ! On ne vous demande que d’être jolie et vous l’êtes.

— Une figuration intelligente en quelque sorte ?

Il a souri.

— Ma foi, si vous avez de l’esprit ce n’est pas plus mal. La conversation ne vous est pas interdite. Descendons voulez-vous ?

Nous avons gagné une pièce immense. Derrière un buffet qui en tenait le fond, des garçons en vestes blanches servaient les premiers arrivants. Main tendue, un homme de quarante-cinq ans, rondouillard, s’est dirigé vers nous.

— Alors Pascal ? Qu’est-ce que tu nous a concocté pour ce soir ?

— Surprise ! En attendant, laisse-moi te présenter Paula, une amie de Renée.

— Enchanté. Comment va-t-elle cette chère Renée ? Champagne ?

J’ai pris une coupe. En écoutant le bavardage de mon compagnon, j’observais les groupes qui envahissaient la salle, se saluaient familièrement. Contrairement à ce que Renée avait laissé entendre, il y avait beaucoup de jolies femmes, et toutes n’étaient pas en service commandé.

Après quelques verres tout le monde parlait plus fort. Des couples ont pris la piste pour danser un slow diffusé par un matériel hi-fi caché par une rangée d’arbres en pots. Des guéridons et des chaises attendaient ceux qui préféraient manger assis. Philippe, qui s’était institué mon chevalier servant, m’a proposé de nous y asseoir.

— Ouf ! Pardonnez-moi, mais j’ai eu une journée crevante.

Poliment, j’ai demandé ce qu’il faisait, surprise d’apprendre qu’il dirigeait une des cliniques privées les plus réputées de Toulouse. Il n’avait rien de la morgue que l’on prête aux grands patrons. J’ai tout de même trouvé déplacé qu’il dise qu’il se ferait un plaisir de m’opérer en caressant mes cuisses à travers le tissu de la robe. Quand ses doigts ont rencontré l’attache de la jarretelle, il s’est penché sur mes seins en soupirant :

— Hum… je sens que nous allons nous entendre.

Je n’étais pas contre le fait qu’il me drague, mais pourquoi ne pas le faire plus discrètement ?

Un homme de quarante ans, en smoking lui aussi, nous regardait. Comme je lui souriais il s’est approché de la table.

— Alors Philippe, on s’amuse ?

Le chirurgien a eu un rire complaisant. Dans un regard, les hommes ont échangé un message qui ne m’a pas plu.

— Tu permets ? Paula, je crois ? Moi c’est Jérôme !

Sans doute un autre chirurgien ou un dentiste, un radiologue, un avocat. Ces gens, déguisés ou non, appartenaient tous à la bourgeoisie, voire la grande bourgeoisie. Ils n’étaient pas censés savoir que je n’étais qu’une petite vendeuse, pourtant, dans leur attitude, quelque chose d’indéfinissable disait que je n’appartenais pas à leur clan.

N’était-ce pas pour ça que Phlippe se conduisait si cavalièrement ? Pascal, pourtant, m’avait présentée comme l’amie de Renée, une des leurs. Cul sec, j’ai avalé deux coupes de champagne.

— Oh là doucement ! Réservez-vous pour après le show.

— Le show ?

— Le show ! Venez, ça commence.

En effet, les couples ne dansaient plus. Les invités assis se levaient pour se diriger vers la double porte qui ouvrait sur un autre salon, plus petit, où dans un demi-jour mordoré fauteuils et canapés étaient pris d’assaut.

Philippe me tenait par un coude – peut-être pour marquer son droit de préemption. Débarrassée de la peau d’âne sous laquelle je commençais à transpirer, je me suis assise sur un sofa, serrée entre les deux hommes.

Face à nous, sur une estrade drapée de velours rouge, un décor représentait une chambre très ancienne, lit à baldaquin et courtines, coffres, armoires sculptées, glaces à lourds cadres dorés. Entre les double-rideaux d’une fausse fenêtre, on voyait les arbres d’une forêt, le tout si habilement éclairé que l’illusion était étonnante.

Au moment où une curieuse musique se faisait entendre, un nain habillé en bouffon s’est avancé en disant qu’il allait nous conter l’histoire de la Belle au bois dormant.

Le personnage n’était pas sympathique. La tête énorme, les jambes torses, il regardait l’assistance avec un mauvais sourire. D’une voix désagréable, il a dit qu’il était temps de réveiller la Belle.

Dans le lit une femme dormait, les cheveux blonds, très longs, répandus sur un amoncellement de coussins. Sous la chemise de nuit en dentelles, on devinait les pointes des seins dressées. Elle était jeune, ravissante. C’était d’autant plus choquant de voir le nabot tirer les couvertures, relever la chemise qui découvrait une chatte aussi dorée que les cheveux.

— Princesse… il faut vous réveiller !

En soupirant, la fille s’est tournée. Feignant toujours le sommeil, elle révélait des fesses rondes dans la raie desquelles le nain a passé un index indiscret.

— Princesse… a-t-il repris en flairant son doigt puis en le glissant entre ses lèvres, prince Charming va venir…

Je comprenais – un peu tard – qu’il s’agissait d’un de ces spectacles alors en vogue dans les théâtres porno. Je n’en avais jamais vus. Gênée, j’ai regardé le prince Charmant qui s’empressait de débarrasser la princesse du peu qui la cachait encore.

Mis à part son pourpoint et ses cuissardes, il ne portait rien. Dans la lumière des spots, sa bite faisait penser à un gros sucre d’orge rose.

— Prince, a grincé le nain, je n’arrive pas à réveiller la Belle !

Aussitôt, le garçon a grimpé sur le lit. Agenouillé sur la poitrine de la fille, il a frotté son gland à ses seins gonflés, l’a amené entre les lèvres qui docilement se sont ouvertes.

La suite était prévisible. Les yeux toujours clos, la Belle a sucé le prince jusqu’à ce que la verge raide, luisante de salive, il se tourne vers le public pour se faire admirer.

Bandée, c’était vraiment une très grosse queue, aussi épaisse que longue. Comme le reste du public je regardais, fascinée, quand j’ai senti un pinçon sur mon sein gauche, Philippe, qui les yeux brillants chuchotait :

— Tu suces aussi bien qu’elle ?

J’ai tressailli, plus choquée encore que lorsqu’il avait dit qu’il allait m’opérer. Pourquoi me tutoyait-il ? Un regard à l’assistance m’a renseignée. Des baisers et des caresses s’échangeaient dans tous les coins, parmi les couples des combinaisons nouvelles s’élaboraient, si ce n’était pas encore une partouze ça en prenait allégrement le chemin. Je me suis forcée à sourire. N’était-ce pas pour sourire que j’étais payée ?

Sur scène, le prince baisait la princesse. Comme elle ne s’éveillait toujours pas, il a décidé de l’enculer, pour la plus grande joie du nabot, qui à son tour a mis sa bite au jour.

C’était un sexe si énorme qu’il paraissait postiche. Les couilles comme des petits melons, la verge tel un cep que gonflait une grosse veine saillante.

La main de Philippe s’était glissée sous ma robe.

— Hein ! Quel engin ! Mais ça doit faire mal. Rassure-toi, je suis plus raisonnablement monté.

Sans que je m’en aperçoive, il avait ouvert son pantalon. Saisissant ma main, il l’a posée sur son sexe faisant le geste de branler. Je l’ai retirée avec un rire. Il l’a reprise plus fermement et j’ai cédé.

Sur la scène, le nabot introduisait ce qu’il pouvait de sa queue dans la bouche de la princesse. Jérôme, qui lui aussi avait ouvert sa braguette, a relevé ma robe d’un geste décidé. Nous étions tous les trois le sexe à l’air. De bonne grâce j’ai écarté les jambes, accepté que les doigts de Philippe et Jérôme me fouillent tour à tour.

Après avoir convenu que je possédais une belle touffe, ils ont écarté mes poils, détaillé mes lèvres et mon clitoris, non sans me branler au passage.

— J’adore les gros clito, a dit Philippe assez fort pour attirer l’attention d’un homme assis près de nous. La chère petite est excitée. Jérôme, regarde comme il gonfle !

— Je vois, je vois.

Jérôme qui avait baissé le bustier de ma robe pelotait mes seins. Les pointes dressées, je me suis tendue en lui faisant comprendre que je voulais qu’il me les pince.

— Quelle bonne petite salope tu fais, a-t-il murmuré à mon oreille. Renée a toujours des copines épatantes, a-t-il repris plus fort pour Philippe.

Ce dernier avait le visage rouge, la queue tout à fait dure. Reprenant la main que j’avais dégagée, il m’a dit de le branler en avançant ses doigts sur ma chatte.

— Je vais t’en faire autant, soupirait-il en pinçant mon clitoris. Avec un clito pareil tu ne dois pas être vaginale. Quoique… tu m’as l’air d’une fille qui aime la bite. Qu’est-ce que tu en penses Jérôme ?

— Bien sûr qu’elle aime la bite, a répondu Jérôme en me mettant la sienne dans la main. D’après mes statistiques, les filles qui ont la chatte d’un rose aussi foncé que celle de Paula sont plus sensuelles que les autres.

— Tu déconnes !

C’était la première fois que je me trouvais avec une queue dans chaque main. Une seconde j’ai pensé à Marcel, à sa colère triste s’il me voyait. Ça m’était égal. Prise par l’ambiance, j’avais plaisir à égarer mes doigts dans les poils, à faire ballotter les couilles, à alterner mouvements lents et rapides sur les queues.

Les deux hommes avaient des verges très différentes. Large et courte pour Philippe, longue, très dure et le bout effilé pour Jérôme.

Phlippe a joui au moment où inondée par le sperme de ses assaillants la Belle se réveillait enfin, et il s’est empressé de joindre ses applaudissements à ceux du public.

Jérôme, lui, bloquait ma main. Sans souci des acteurs qui saluaient, il m’entraînait à l’abri des doubles-rideaux d’une fenêtre, relevait ma robe et me baisait, d’autant plus facilement que je ne portais pas de culotte.

Je comprenais pourquoi Renée m’avait dit de mettre des bas ! Elle savait donc ? Un moment, je lui en ai voulu de ne pas m’avoir prévenue, puis comme le plaisir naissait sous les coups de boutoir de Jérôme, je me suis laissée aller.

Le spectacle m’avait énervée. Surtout le nain que je détestais autant qu’il me fascinait. Les coups de queue de Jérôme me frappant jusqu’au fond du ventre me faisaient du bien. Malheureusement, il a joui sans s’occuper de moi, avec un bref remerciement, il m’a plantée pour courir de nouvelles aventures.

Son sperme coulait entre mes jambes. Celui de Philippe séchait dans ma main. Un peu dégoûtée, je me suis frayée un chemin dans l’enchevêtrement des corps à la recherche d’un endroit où me laver.

Descendue de scène, l’actrice blonde promenait ses immenses cheveux et ses gros seins dans le salon. Elle n’a pas tardé à se faire happer par un homme qui l’a renversée sur un canapé. Le jeune premier baisait une femme qui, elle, ne l’était plus. Comme je m’aplatissais contre le chambranle de la porte, j’ai senti quelque chose de dur, le nain, qui tel un chien, frottait sa bite à mes jambes

— Bonsoir belle dame ! Me ferez-vous l’honneur ?

Comme un objet qu’il aurait aimé m’offrir il levait sa verge monstrueuse. Je me suis sauvée, terrifiée d’en avoir envie.

Je me suis lavée dans une salle de bains du premier, une pièce si luxueuse que c’est à peine si j’avais osé m’y risquer. Je n’aurais dû être qu’à la joie de la fête, pourtant, une tristesse me venait. La fatigue peut-être. Ou l’alcool. Plutôt un fait que je ne pouvais plus me cacher : Philippe et Jérôme m’avaient traitée en putain, et j’en éprouvais un malaise.

En sortant de la pièce je me suis heurtée à un valet, bêtement, j’ai justifié ma présence à l’étage en disant que j’avais eu besoin de me laver les mains.

Il m’a coupée en disant que les salles de bains étaient à la disposition des invités, et que Pascal G. l’avait chargé de m’amener dans son bureau.

Il n’était pas aimable. J’étais de mauvaise humeur en entrant dans la pièce.

— Bonne soirée Paula ? Tu t’amuses ?

Tiens ! Maintenant, lui aussi me tutoyait.

— Approche !

C’est curieux, mais même à ce moment, je n’ai pas compris ce qu’il me voulait.

Il a relevé mon menton, effleuré mes lèvres.

— Tu as de beaux yeux. J’aime les filles fraîches comme toi.

Ses mains se posaient sur mes seins. Il a sifflé doucement en baissant le bustier.

— Jolie poitrine. Tu sais que c’est un capital ? Renée aussi avait de beaux seins à ton âge. Elle t’a parlé de moi ?

— Non.

— Qu’est-ce que tu penses de moi ?

— Je ne sais pas. Rien.

— Donne-moi ta main.

Il se tenait les fesses appuyées au bord de son bureau. Il a posé ma main sur son sexe. A travers le pantalon de smoking, je devinais une queue faiblement bandée. Il attendait évidemment que je le branle, mais désireuse de me venger de la désinvolture de Jérôme et de Philippe, j’ai retiré ma main.

— Tu n’aimes pas caresser ?

— Si, mais…

— Je te déplais ?

— Non. Enfin pas plus qu’un autre.

— On n’est pas plus aimable ! Bien. Enlève ta robe, je vais te baiser.

— Non ! Je… J’ai déjà… J’estime avoir gagné mes deux mille francs !

La vérité, c’est que j’étais vexée qu’on me traite comme une marchandise. Je n’avais pas envie de Pascal, mais s’il m’avait flattée…

Levant les sourcils, il s’est reculé pour me regarder.

— Mais chérie, le supplément est prévu. Voici ton enveloppe,

et… le petit cadeau !

Ce qu’il appelait petit cadeau, c’était quatre billets de cinq cents francs, l’équivalent de ce que j’avais déjà gagné. Je me suis sentie rougir de colère. La gorge serrée, j’ai dit que je n’étais pas une pute.

— Il ne s’agit pas de ça. J’ai de l’argent, tu n’en as pas, il est normal…

— Je suppose que j’ai le droit de dire non ?

— Le droit oui. Les moyens… c’est toi qui vois. Je vais te faire reconduire, mais ne t’étonne pas si je ne t’invite plus !

D’affable, son attitude était devenue hostile. Brusquement, j’ai eu envie de pleurer.

10

— Tu as eu tort, m’a dit Renée le lendemain.

— De ne pas m’être fait baiser comme une pute ?

— Ce que tu dis n’a aucun sens.

— Donc, j’aurais dû me laisser faire !

J’étais outrée. Méchamment, j’ai ajouté :

— C’est ce que tu faisais à mon âge ?

Contrairement à mon attente, elle ne se fâchait pas.

— Comment crois-tu que j’ai acheté la boutique, l’appartement ?

D’une voix railleuse, elle m’a appris qu’elle était fille de mineur, qu’à seize ans, n’ayant d’autre espoir que d’entrer en apprentissage dans une filature, elle s’était fait émanciper pour venir à Paris, n’importe quel travail lui paraissant préférable à un poste d’ouvrière.

Vendeuse dans une chemiserie de la place Vendôme, elle y avait rencontré son premier amant, un homme qui lui avait permis de prendre une petite boutique qu’elle avait revendue avec profit deux années plus tard.

D’autres hommes avaient succédé à ce premier commanditaire, et si elle ne s’était jamais prostituée, Renée avouait avoir recherché assidûment les hommes riches et l’aide qu’ils pouvaient lui apporter.

En me tendant une cigarette, elle m’a demandé si les parfums G. me disaient quelque chose. Stupéfaite, j’ai su alors que Pascal était encore plus riche que je le pensais. Propriétaire d’une marque de parfums prestigieux, il possédait en outre de gros intérêts dans l’immobilier Toulousain et sur la côte d’Azur.

— Tu avais tout à gagner à lui céder. Et si tu ne t’en sentais pas capable, tu avais dix manières de te défausser plus finement. Tu t’es fait un ennemi au lieu d’un allié – je te croyais plus maline !

Elle avait raison. Devant ma mine défaite elle a éclaté de rire, disant que ce qui était fait était fait, me présentant comme lot de consolation une place de dame de compagnie auprès d’un homme de soixante-cinq ans.

— Je ne me sens pas très douée pour jouer la garde-malade.

— Charles est plus en forme que toi. Ce qu’il veut c’est une petite dame pour l’accompagner dans ses sorties. Plus si affinités. Le salaire n’est pas terrible, mais tu risques de t’amuser et je te trouverais un autre job en complément. Je l’appelle ?

Le lendemain, je déjeunais avec Charles B.

Pour notre première rencontre, il avait choisi un restaurant où une clientèle cossue bavardait à mi-voix.

— Pour moi, ce sera une sole grillée et une salade. Le midi, je fais le régime, mais je me rattrape le soir et j’aime les femmes qui ont bon appétit.

Le clin d’œil qu’il m’adressait était complice. Malgré sa calvitie, son embonpoint, c’était un homme sémillant qui transpirait la joie de vivre – nous nous sommes plus instantanément.

Nous avons refusé le café pour le prendre en terrasse, au Florida, où j’étais toute contente de n’être plus seule.

— Dites-moi Paula, qu’est-ce que vous pensez des clubs de rencontres ? Moi, j’aime beaucoup. Surtout l’après-midi car la clientèle y est plus raffinée.

Je n’en avais jamais fréquenté. Je le lui ai dit.

— Que diriez-vous d’aller y prendre un verre ? Le Nautilus n’ouvre qu’à seize heures, nous pourrions aller voir un film en attendant.

Ça faisait des mois que je n’étais pas allée au cinéma. J’ai accepté avec plaisir.

Son nom le laissait prévoir, Le Nautilus était aménagé comme un sous-marin sorti de l’imagination d’un romancier du dix-neuvième siècle. A notre arrivée, deux hommes seulement se tenaient au bar, discutant avec un troisième.

Une femme à la quarantaine fatiguée avait pris nos vestiaires. Par-dessus le bar, l’homme qui semblait être le patron a tendu la main.

— Monsieur Charles ! Ça faisait un petit moment… Comment va ? Bonjour mademoiselle !

Dire que j’étais très à l’aise serait exagéré. Tout en me flattant, les regards appréciateurs des trois hommes me gênaient. Charles B. avait quarante-cinq ans de plus que moi, j’en étais encore à me soucier du qu’en dira-t-on.

Dans ces moments-là, j’avais recours au champagne. Une coupe ou deux, mes inhibitions s’envolaient, je me sentais d’une légèreté de bulle.

Nous nous sommes installés dans une niche où il faisait si sombre que j’ai dû tâter la banquette en demi-cercle de la main. C’est le patron qui a apporté nos verres, monté le volume de la sono qui diffusait des mambos et des meringués.

— Nous dansons ?

Je n’en revenais pas ! Mon compagnon n’était ni jeune ni athlétique, je m’étais persuadée qu’il allait profiter de l’obscurité pour flirter, et voilà qu’il proposait de danser ! Je me suis levée. Non sans avoir vidé ma troisième coupe, je me suis lancée sur la piste de métal luisant. Je portais une jupe courte à godets, des sandales à talons hauts, des bas, et à mon habitude, je n’avais pas mis de culotte. A chacune de mes volte-face la jupe s’enroulait autour de mes cuisses, découvrant les jarretelles, la bande de chair plus claire en haut des bas.

Sur un des côtés de la salle il y avait un miroir dans lequel je me voyais agiter les épaules, les seins et les cheveux. Face à moi, costume, cravate, pochette et les coudes au corps, Charles dansait comme les hommes qui ont été jeunes dans les années cinquante.

A certains moments, le champagne et l’obscurité aidant, j’avais l’impression de voir Dario Moreno et j’ai éclaté de rire.

— Je suis ridicule ?

— Pas du tout. Je suis heureuse, c’est pour ça que je ris.

Et c’était vrai ! Depuis que j’avais quitté l’école de coiffure, c’était la première fois que je m’amusais sans arrière-pensée.

Ça ne m’a pas empêchée de remarquer l’arrivée de quelques couples. Ils s’installaient dans des niches semblables à la nôtre. Je voyais la tache pâle des visages dans l’obscurité, les regards qui se collaient à mes seins, mes cuisses, mes fesses que je découvrais en virevoltant follement.

— Ouf ! Je m’arrête. Mais continue, amuse-toi.

Un type d’une trentaine d’années m’avait rejointe, un beau garçon qui ressemblait à l’amant de Renée. Je me suis trémoussée de plus belle.

Depuis que j’étais à Toulouse je n’avais fait l’amour qu’avec des homme plus âgés que moi. Excitée par les regards, il me venait l’envie d’un mec jeune, solidement charpenté. Il m’a suivie quand j’ai regagné la niche, d’un geste naturel, il a fait un signe au patron pour qu’il renouvelle nos consommations.

C’était une atmosphère étrange. Aucun d’entre nous ne prenait la peine de faire de vraies présentations. Après nous avoir dit qu’il s’appelait Frédéric, il s’est mis à déboutonner mon chemisier, lentement, comme s’il épluchait un fruit rare.

A quelques centimètres de moi, Charles avait changé de visage. Ce n’était plus l’homme jovial qui quelques instants plus tôt dansait le meringué. Les yeux lourds, il me regardait avec la même expression que R. et Marcel B. J’ai redressé le buste pour mieux montrer mes seins relevés par le balconnet. Frédéric a fait glisser les bretelles, il a flatté les mamelons avant de les libérer en dégrafant le soutien-gorge.

Pour voir mieux, Charles s’était reculé. Frédéric embrassait mes seins, j’ai gémi quand ses dents ont mordillé les pointes. Je devinais que Charles ne me toucherait pas. En ce moment, son plaisir était de voir, comme le mien était de me montrer.

Comme s’il le comprenait, Frédéric m’a soulevée pour m’asseoir sur ses genoux de façon à faire face à Charles et aux gens des niches qui nous regardaient.

Je sentais sa queue dure contre mes reins. Quand il a relevé ma jupe pour découvrir ma chatte, j’ai largement écarté les cuisses. Passant ses doigts dans mes poils, il saisissait mes grandes lèvres, les écartaient afin que Charles qui s’était rapproché puisse détailler ma vulve.

Mon clitoris s’était gonflé et saillait comme une petite crête. Pour le faire saillir davantage, Frédéric l’a agacé du bout du doigt en me soufflant de m’ouvrir encore. C’était si excitant que j’avais du mal à respirer. J’étais très mouillée. Il m’a branlée quelques instants en faisant aller et venir ses doigts dans mon vagin. Quand il les a retirés, c’est Charles qui sans ménagement a introduit l’index et le majeur dans ma chatte. Il ne voulait pas me masturber. Seulement connaître le goût de ma mouille. Il a passé ses doigts humides sous son nez, les a respirés longuement avant de les replonger dans ma chatte et de les renifler encore.

Deux hommes et une femmes s’étaient avancés. J’ai caressé mes seins, contente de voir dans leurs yeux que je présentais un spectacle excitant.

Charles avait ouvert sa braguette. Pendant que Frédéric recommençait à me titiller la vulve, il s’est mis à se branler lentement. Il faisait si sombre que j’avais du mal à discerner sa bite, mais le va-et-vient de sa main blanche suffisait à me troubler.

J’ai senti les mains de Frédéric sur ma taille. Docilement je me suis levée, le temps qu’il dégage un sexe qu’il n’était pas nécessaire de caresser pour le faire durcir davantage.

J’ai mis mes jambes des deux côtés de ses cuisses. En me tenant à ses épaules, je me suis doucement empalée sur la queue qu’il maintenait d’une main.

Ma jupe était retombée sur mes fesses et mon ventre. Je l’ai relevée, coincée dans la ceinture. Le patron et les deux types du bar avaient rejoint le groupe – je voulais m’exhiber à fond.

Frédéric léchait ma poitrine à grands coups, tirait sur les pointes qu’il pinçait entre ses lèvres. Je sentais sa queue frémir et devais faire un effort pour ne pas crier chaque fois que le gland s’écrasait au fond de mon vagin.

C’était fort. Ça l’est devenu plus encore quand refermant ses mains autour de ma taille, il a imposé un rythme nouveau, un pilonnage en règle qui me faisait hoqueter.

J’ai senti le plaisir naître au plus profond de mes fibres, me submerger d’une ample vague chaude. Frédéric avait attendu mon orgasme. Il s’est libéré en répandant un flot de sperme.

11

Je rencontrais Charles trois ou quatre fois par semaine. En me reconduisant, il me remettait mille francs, sexe ou pas. Je les prenais sans état d’âme. Renée m’avait fait la leçon. Comme Carine, elle se servait des hommes. Qu’aurais-je pu faire d’autre, sans boulot, sans qualification pour en trouver ?

Parfois, Charles se contentait de m’emmener dans un bon restaurant, puis nous allions au cinéma, dont comme moi il était fan. Mais le plus souvent nous cherchions les aventures, dans des endroits parfois inattendus.

— Je suis vicieux… m’avait-il susurré dès notre deuxième rencontre.

Ce n’était que trop vrai.

Nous nous connaissions depuis quinze jours à peine qu’il me proposait de m’emmener voir un spectacle de travestis.

— Au Carousel ?

Le Carousel était une boîte à la mode, quelque chose comme l’équivalent du Queen aujourd’hui. Au rez-de-chaussée on pouvait dîner en regardant un spectacle où se produisaient des travestis haut de gamme. Au sous-sol, on dansait, dans une cohue où se bousculaient pédés excentriques, grandes bourgeoises, jolies filles et minets friqués.

J’y étais allée un soir en compagnie de Franck et de Renée et ça m’avait beaucoup plu.

— Pffff. C’est bon pour les touristes ! Là où je veux t’emmener, il n’y a que de vrais travestis. Pas des mecs qui se foutent une plume dans le cul pour gagner du fric ou parce que c’est la mode. A L’heure Exquise, c’est des purs. Il y a même des transsexuels !

J’étais déroutée. En fait de travestis, je ne connaissais que ceux du bois de Boulogne, ceux de chez Michou, qui ressemblaient beaucoup à ceux du Carousel.

Je n’ai pas tardé à comprendre.

D’abord, le lieu lui-même, tapi au fond d’une impasse perdue dans le quartier des Abattoirs.

Il avait plu ce soir-là. L’enseigne lumineuse se reflétait en mauve sur les pavés irréguliers, sinistre comme une flaque de gasoil. Ça n’était pas plus gai à l’intérieur. Dans des clartés assourdies à dominante rouge, une pièce au sol de ciment, aux murs mal dissimulés par des tentures défraîchies faisait songer à une salle de patronage. Jusqu’au rideau de scène qui avait l’air rescapé d’un théâtre en faillite !

Il y avait du monde cependant. Des gens qui riaient, buvaient, les traits incertains dans la lumière mouvante des bougies plantées dans les bouteilles placées au centre des tables.

Un travesti à la chevelure flamboyante et aux épaules osseuses nous avait débarrassés de nos impers. Un autre a pris le relais pour nous installer à une table proche de la petite scène où le rideau frémissait.

En dépit de la robe sexy, du maquillage outrancier, c’était impossible de le prendre pour une vraie femme. J’ai tout de même sursauté quand une voix caverneuse nous a demandé ce que nous désirions.

Champagne évidemment ! Charles ne regardait pas à la dépense, d’autant moins que ce soir-là, il affichait une mine radieuse.

— Hein ? m’a-t-il dit en désignant du menton la « serveuse », qui s’éloignait en roulant ses hanches plates. Qu’est-ce que je t’avais dit ?

Evidemment, cette créature n’avait pas grand-chose à voir avec les emplumés qui levaient la jambe au Carousel.

Charles n’avait pas besoin de me le dire, je devinais que pour les pensionnaires de L’heure Exquise, le travestissement n’était pas une activité professionnelle mais un véritable sacerdoce – une vocation.

C’était d’autant plus déroutant que malgré leurs efforts, la plupart ne faisaient pas illusion. La chirurgie esthétique ne pouvait plus rien pour eux. Il aurait fallu la main de Dieu pour adoucir ces mâchoires, affiner ces cous, refaire des mains aussi larges que des raquettes.

A la table la plus proche, deux de ces hybrides s’étaient mis à taper des mains et des pieds. Très vite, le reste du public a fait chorus, scandant si fort Zaza ! Zaza ! que les voix ont couvert le fond de tangos argentins.

Tombé du plafond, un pinceau de lumière bleue balayait la salle. Après quelques évolutions capricieuses, il s’est fixé au milieu du rideau. En s’aidant d’un petit escabeau, la vestiaire rousse grimpait sur l’avant-scène. D’une voix qu’elle s’efforçait de maintenir dans les aigus, elle a annoncé la vedette de L’heure Exquise, la grande Zaza dont on attendait le numéro.

— Nous sommes arrivés juste à temps, a chuchoté Charles en me pinçant le bras.

La salle s’était tue. Après quelques fausses manœuvres, le rideau s’écartait. De la musique préludait à la voix de Charles Aznavour, la chanson déjà fameuse :

J’habite seul avec maman,

Dans un très grand appartement,

Rue Sarasatte…

Une silhouette féminine, robe lamée fendue haut sur la hanche, bas noirs et sandales à talons, s’est avancée en mimant les paroles.

Les épaules, les jambes, étaient plus fines que ce que nous avions vu jusqu’alors, mais que dire des seins siliconés comme de petits ballons ? Du menton, où malgré le fond de teint on devinait le reflet d’une barbe dure ?

Zaza avaient de beaux yeux bruns, des mains adroites qui ont fait tomber la robe, le soutien-gorge et les bas sans cesser de mimer la chanson.

Ses bouts de seins étaient cachés par deux étoiles. Quand bras écartés elle a terminé son numéro, nous avons vu une étoile semblable collée à son sexe. Une émotion subtile avait gagné la salle, comme les autres j’étais subjuguée.

Zaza n’était pas belle. Ses durs cheveux qu’elle portait longs n’avaient pas la souplesse d’une perruque, on voyait sa pomme d’Adam, pourtant, elle parvenait à être émouvante.

— Elle est opérée ? n’ai-je pu m’empêcher de demander.

— Pas encore.

— C’est incroyable, on dirait qu’elle n’a pas de bite. Je me demande comment elle fait.

— Tu vas pouvoir le lui demander, a répondu Charles avec un rire heureux. Nous irons la saluer dans sa loge.

Ce que Charles baptisait loge n’était qu’un hangar séparé de l’arrière de la scène par un entassement de praticables et de décors.

Sur une table à tréteaux recouverte de toile cirée, il y avait des flacons de démaquillant, des boîtes de Kleenex, des produits de maquillage bon marché aux emballages poisseux.

Quant à Zaza, assise devant un miroir au cadre serti d’ampoules, elle se regardait dans une lumière sans concession.

— Cette barbe ! a-t-elle soupiré. Je n’en finirai jamais.

Sur le tabouret voisin, devant un miroir semblable, un travesti de cinquante ans, gras, le crâne comme un œuf, se poudrait avec énergie.

— Il te manque combien de séances d’épilation électrique ?

— Avec des poils aussi durs, au moins une vingtaine. A cinq cents balles le shoot, tu vois le topo.

— Pourquoi tu piges pas à La Boule Noire ?

— Ho ! J’suis pas une pute !

Le gros ouvrait la bouche pour une réplique bien sentie. Charles a toussé pour faire connaître notre présence.

— Monsieur Charles ! Quelle bonne surprise !

C’était le même accueil empressé qu’au Nautilus – en plus sincère.

— Comment vas-tu ma chérie ? Ton show était sublime comme toujours !

— Menteur va ! Ça fait plaisir quand même. C’est qui la jolie

fille ?

En me tendant la main Zaza souriait, et j’ai encore au cœur la chaleur de ce sourire, la douceur triste du regard où il n’y avait ni calcul ni jalousie, juste l’admiration d’un homme qui aurait voulu être femme.

— Je te présente Paula. Elle a la gentillesse de me servir de dame de compagnie.

— Vous pouviez pas mieux tomber. Monsieur Charles, c’est le chou des choux !

Une heure plus tard nous soupions dans un cabaret russe. Zaza avait troqué tenue et maquillage de scène contre un tailleur et des fards plus discrets. On regardait quand même beaucoup notre groupe. Elle en était ravie.

— J’ai remarqué que deux femmes attirent plus l’attention qu’une seule, m’a-t-elle chuchoté en se rengorgeant. Nous ne rentrons pas tout de suite j’espère ? a-t-elle repris vers Charles qu’elle cajolait depuis un moment.

— De quoi tu as envie ma belle ?

— D’un verre au Carousel. Si Paula est d’accord.

J’ai aquiescé, souri devant l’air résigné de « Monsieur Charles » qui se levait en disant :

— En route, femelles !

12

Renée m’avait trouvé un autre travail. Il s’agissait de poser nue pour un architecte passionné d’arts plastiques, peintre à ses moments perdus.

— Guy n’est pas l’homme le plus sympathique de la terre. Ni le plus généreux. Mais bon ! En attendant…

Guy E. habitait le rez-de-chaussée d’un hôtel particulier du dix-huitème, rue de la Dalbade, non loin du célèbre hôtel d’Assezat. L’après-midi où je fis sa connaissance, des nuages gonflés de pluie alourdissaient le ciel, on devinait au loin le grondement de l’orage.

— Voudriez-vous avoir l’amabilité de vous dévêtir ?

— Tout de suite ?

— Naturellement ! Comment voulez-vous que je juge de votre plastique ?

Nous nous trouvions dans son bureau, une pièce décorée de beaux meubles anciens. Une porte-fenêtre ouvrait sur un jardin où un figuier déployait ses branches. Tout le temps que je me suis déshabillée, j’ai regardé les feuilles dont le vert lumineux tranchait sur le ciel d’étain.

— Votre poitrine n’est pas mal. Quatre-vingt-dix C. ? Tournez s’il vous plaît.

J’ai obéi, en proie à un sentiment où il y avait de la honte et de l’excitation. Sans être franchement antipathique, E. ne faisait rien pour me mettre à l’aise. Il aurait pu, par exemple, se détourner pendant que je me baissais pour retirer mon collant. Ou même quitter le bureau, ne revenir que lorsque j’aurais été prête. Je n’en étais pas sûre, mais il me semblait avoir lu quelque part que c’est ainsi que les peintres procèdent.

Guy, au contraire, ne perdait pas un de mes mouvements. En dépit de son air sévère, je ne pouvais douter qu’il se délectait de mon embarras.

— Vous avez la taille fine, les reins courts, c’est bien.

Il s’était déplacé. Une règle en main, il a effleuré mes courbes. Après m’avoir demandé de me cambrer, il a mesuré la distance allant du creux de ma taille à la raie de mes fesses.

— Vingt-deux centimètres. Parfait ! C’est pour ça que vous avez ces fesses pommées. Rhabillez-vous, je pense que vous ferez l’affaire.

E. avait quarante-cinq ans. C’était un homme de taille moyenne, sec, le nez busqué, le teint coloré. Ses cheveux gris, en brosse, le faisaient ressembler à Pascal G. en moins distingué.

Il s’est rassis derrière le bureau. Pendant que je m’escrimais sur les agrafes de mon soutien-gorge, il m’a parlé argent.

— Voyons… combien voulez-vous gagner ?

— Je… je ne sais pas.

— Vous avez bien une idée !

Quand il m’avait ordonné de me dévêtir j’avais été prise de court. De honte aussi. Et maintenant que l’excitation était là, il me demandait de me rhabiller et de discuter salaire !

— Alors ?

— Combien durent les séances ?

— Entre deux et trois heures. Ça dépend de mon inspiration.

— Cinq cents ?

A son air, j’ai compris que j’aurais pu – et même dû ! – demander davantage. Son sourire s’est élargi.

— C’est très au-dessus de ce que je paye d’ordinaire ! Enfin, puisque vous êtes une amie de Renée… quatre cents, ça va ?

Il y avait de l’ironie dans ses yeux gris. J’ai fait comme si je ne m’en apercevais pas.

— Très bien.

— Alors, rendez-vous demain à deux heures. Précises !

Le lendemain après-midi, le soleil était de retour, d’un jaune ardent dans un ciel sans nuage. Comme son bureau, la pièce que E. avait aménagée en atelier, donnait sur le jardin. A deux heures, il y régnait une lumière si aveuglante que j’ai demandé si on ne pouvait pas tirer les rideaux.

— En voilà une idée ! Vous ne savez donc pas que la lumière est essentielle à un peintre ? Si vous avez trop chaud, nous brancherons le ventilateur.

Ce n’était pas la chaleur qui me gênait. Au contraire, j’avais un plaisir sensuel à sentir l’air vibrer sur ma peau. Ce qui me dérangeait c’était de me dévêtir dans une clarté si intense qu’elle enlevait tout mystère à la nudité.

J’ai cherché un paravent, la porte d’un cagibi, n’importe quel petit coin où me déshabiller tranquille. E. qui me devinait a haussé les épaules.

— Détendez-vous, je ne vais pas vous manger. Au fait, vous avez lu Histoire d’O ?

J’ignorais qu’il s’agissait d’un roman. Tout ce que ce titre m’évoquait, c’était un film qui avait fait sensation au milieu des années soixante-dix. J’avais une dizaine d’années – naturellement, je ne l’avais pas vu.

— Je ne vous parle pas de ce navet. Attendez une seconde.

Il a traversé le couloir en direction de son bureau. De retour, il m’a tendu un volume fatigué.

— Parcourez-en quelques passages pendant que je prépare mes couleurs.

A cette époque, j’ignorais à peu près tout du sadomasochisme mondain. Ce que j’ai découvert au fil des pages feuilletées rapidement m’a fait une impression pénible.

E., qui finissait de préparer couleurs et fusains me lançait un regard aigu.

— Alors ? a-t-il demandé en me tendant un serre-taille à jarretelles, ça vous plaît ?

Par un mauvais hasard, j’étais tombée sur les passages les plus durs : séquestration, anneaux, marquage. Je n’osais pas dire que ça me faisait peur mais il le sentait et ça lui plaisait beaucoup.

En me frôlant de ses doigts secs, il m’a installée dans un fauteuil placé sur une petite estrade.

— Bon ! Que je vous explique ! Avec un ami éditeur, nous préparons une version illustrée d’Histoire d’O. J’ai déjà fait quelques essais. Pas fameux. Il faut dire que les filles qu’on m’a envoyées n’étaient pas terribles.

— Dans le roman, le personnage d’O n’est pas physiquement décrit, mais on suppose – moi du moins ! – qu’elle a de beaux cheveux, des fesses rondes, des seins à la fois lourds et insolents. Vous me paraissez tout à fait apte à incarner le personnage, j’espère que nous ferons du bon boulot.

— Je l’espère aussi.

— Bien. Dans cette première séquence, O, les jambes très ouvertes se caresse devant son amant. Ecartez les jambes s’il vous plaît ! Encore ! N’ayez pas peur, allez-y franchement.

Il en avait de bonnes ! Quand Renée m’avait parlé de poser nue, j’avais imaginé de la peinture académique et voilà que je tombais en plein roman porno !

J’ai obéis tout de même. La veille, j’avais payé mon mois d’hôtel, il ne me restait rien.

Impassible, E. s’approchait.

— Vous êtes très poilue Paula. Ce n’est pas laid, mais j’ai du mal à distinguer vos lèvres. Pourriez-vous tenir vos poils écartés ? Juste le temps que je prenne une esquisse !

Son carnet de croquis à la main, il s’est agenouillé en me demandant de me cambrer. Il était alors si près que je sentais son souffle sur ma chatte

Pendant quelques secondes, il a crayonné en silence. Jamais je ne m’étais livrée aussi brutalement. Comme il avait senti ma peur, il a senti mon excitation. Tout en épiant mon trouble, il m’a dit que j’avais une vulve comme il les aimait, haute, les lèvres régulières, charnues, et qu’il en avait deviné la forme au dessin de ma bouche.

J’ai répondu par un soupir, anxieuse de sentir le plaisir monter. Les pointes de mes seins se dressaient, je commençais à mouiller, il ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir. J’en étais d’autant plus mortifiée, que lui, toujours froid, se relevait en me demandant de me masturber en faisant comme s’il n’était pas là.

Quel salaud hypocrite ! Il avait beau conserver son air sévère, je voyais qu’il était excité, trahi par la bosse qui déformait soudain son pantalon.

J’ai répondu que j’allais essayer. Il a daigné sourire, disant qu’il lui était plus facile de travailler avec une fille coopérative qu’une mijaurée qui faisait des histoires.

Je n’étais pas sûre que ce commentaire soit très flatteur, mais au point où j’en étais, ça n’avait plus d’importance.

J’ai mis deux doigts dans mon vagin. Les jambes toujours très ouvertes, j’ai ramené de la mouille pour humecter mes lèvres. Devant son chevalet, E., donnait des coups de fusain au hasard. S’écriant que c’était presque parfait, il m’a rejointe sur l’estrade, prenant mon visage entre le pouce et l’index, il m’a dit de gonfler mes lèvres, de les mouiller avec ma langue.

Il passait les mains dans mes cheveux, et se penchant brusquement, il m’a demandé si je préférais me masturber avec mes doigts ou avec des godes. Il me regardait en pleine face, je n’ai pu m’empêcher de rougir en disant que je n’avais jamais touché un gode de ma vie.

— Vous êtes clitoridienne ? Le sexe mâle ne vous excite pas ?

J’étais à bout. Exaspérée par sa froideur de parade. Pour le provoquer, j’ai répondu que c’était justement parce que j’aimais la virilité que les godes ne me plaisaient pas. En me rappelant le flacon que j’avais utilisé à Calais, j’ai ajouté que ça manquait de chaleur, de souplesse, que ça n’avait rien à voir avec la queue d’un mec que l’on fait bander. Il a hoché la tête en se reculant. Dans le regard qu’il m’a lancé en annonçant qu’il allait faire quelques polaroïds j’ai lu clairement qu’il me prenait pour une perverse.

Il est sorti pour chercher son appareil. A son retour, la bosse de son pantalon avait disparu, de nouveau, ses yeux étaient ironiques.

Il a commencé à me mitrailler en me recommandant de ne pas faire attention à l’appareil. Pendant cet échange j’avais cessé de me branler. Je m’y suis remise à sa demande, mais le charme était rompu, je manquais si évidemment de conviction qu’il m’a demandé si j’étais fatiguée, puis proposé d’arrêter la séance.

Je ne me suis pas fait prier pour quitter l’estrade. Rhabillée en quatrième vitesse, je me suis dirigée vers la porte sans demander mon reste. Il m’a rattrapée en me tendant l’enveloppe de mon cachet. L’air câlin, il a dit qu’il comptait sur moi pour le surlendemain à trois heures.

13

Je me suis retrouvée dans la rue, fatiguée comme si j’avais couru un cross. Une migraine me serrait la base du crâne. Je me sentais moite. J’ai regretté de ne pas avoir pris une douche avant de quitter Guy.

Mon hôtel se trouvait à deux pas, j’aurais pu m’y rendre, mais l’idée de retrouver ma chambre me décourageait à l’avance.

Mécontente, j’ai décidé de marcher jusqu’au Florida dans l’espoir d’y rencontrer Franck. Le cabinet d’avocats dans lequel il travaillait se trouvait rue Pargaminières, à deux pas, et assez souvent, il lui arrivait d’y faire un saut pour boire un café.

Sans me presser, je suis arrivée au bout de la rue de la Dalbade. En toute logique, j’aurais dû prendre la rue des Filatiers – le chemin le plus direct pour arriver place du Capitole.

Qu’est-ce qui m’a pris de m’engager à gauche, dans la rue des Couteliers ? Rien. Sinon l’envie de sortir de ce qui était déjà une routine. Ma mauvaise humeur ne se dissipait pas. J’ai tâté l’argent dans mon sac, décidée à m’offrir n’importe quoi qui me ferait passer le sale goût que j’avais dans bouche.

Je pensais à une fringue, un parfum, mais c’est devant une bijouterie que je me suis arrêtée. C’était une boutique tout en longueur. Dans la vitrine poussiéreuse, des bagues en argent et pierres semi-précieuses, des broches, des bracelets, étaient exposés, avec au fond, une pancarte indiquant que Constantin K. achetait, vendait et réparait tout bijou ancien.

Je suis entrée. Après la luminosité du dehors, c’était presque la nuit, une pénombre humide du fond de laquelle un homme de cinquante ans se matérialisait.

— Mademoiselle ?

J’avais repéré quelques jolies bagues, j’ai demandé à les essayer.

— Certainement !

Encore un drôle de personnage ! De taille moyenne, il était plus gras que gros, le crâne déplumé, les traits épais. Sa bouche souriait mais ses yeux, froids comme des pointes de métal, regardaient durement, si aigus qu’on avait l’impression qu’ils voyaient à travers les vêtements.

J’ai essayé la première bague, un péridot, serti de grains d’argent minuscules.

— Combien ?

— Trois cents francs.

L’homme ne faisait pas l’article. Les bagues déposées sur un plateau de velours râpé, il me considérait en silence. Après les avoir essayées, j’ai demandé à en voir une autre, une pierre noire, rectangulaire, qu’entouraient des éclats de brillants.

— Elle vaut huit cents francs.

— Et alors ?

C’était vrai que je n’avais pas toute la somme dans mon sac, mais Constantin K. n’en savait rien. N’empêche qu’il ne me prenait pas pour une cliente sérieuse, je l’avais senti dès le début.

A regret, il s’est dirigé vers la vitrine, m’a tendu le bijou.

La bague n’était pas particulièrement seyante. Un jour ordinaire, je serais sortie après avoir remercié. Mais ce n’était pas un jour ordinaire. Chez Guy, j’avais subi une première humiliation – je ne voulais pas en essuyer une seconde.

Résolue à faire un achat, j’ai repris les bagues, hésitant entre celle au péridot, et l’autre, plus chère, pour laquelle je pouvais laisser des arrhes. Je ne savais pas quoi décider. Ce n’est que lorsque K. a saisi ma main, que lentement il a déplié mes doigts, que je me suis rendu compte que je les avais refermés sur la bague à pierre noire.

Il agissait placidement, en commerçant qui a l’habitude de ces sortes de choses et ne cherche pas les ennuis. Furieuse, j’ai voulu protester que je n’étais pas une voleuse, mais levant une main apaisante, il m’a regardée avec un sourire entendu.

Je ne savais plus que dire, si bouleversée que mes seins palpitaient dans l’échancrure de mon corsage. Le mieux était de quitter la boutique sans ajouter un mot. A ce moment, la voix de K. s’est fait entendre :

— Si la bague vous plaît, il y a moyen de s’arranger.

J’aurais pu faire l’idiote. J’aurais pu, comme j’en avais l’intention sortir avec dignité. Au lieu de ça, mordue par un désir malsain, je me suis contentée de demander : « Comment ? », d’une voix aussi assourdie que la sienne.

— Par ici…

Le bijoutier se dirigeait vers l’arrière-boutique. Il est revenu sur ses pas pour verrouiller la porte du magasin. Comme Marcel B., le jour où il m’avait baisée dans le fournil !

Il n’y avait pas que cette similitude. K. appartenait à la même catégorie d’hommes que R. et le boulanger, des types âgés, pas beaux, plutôt vicieux, et lorsque j’avais la tête froide, j’étais honteuse d’être attirée par eux. Pourquoi ?

Voilà une question que je me suis longtemps posée avec angoisse. J’ai même tenté une psychanalyse. Au bout de quelques mois j’abandonnais, faute de réponses satisfaisantes. Aujourd’hui, je ne me pose même plus la question.

L’arrière-boutique donnait sur un boyau où glissait un jour de souffrance. On y voyait si peu que j’ai buté contre un des pieds de la table ronde.

— Un instant, j’allume.

Dans la clarté jaune d’une suspension, je découvrais des meubles médiocres. Comme chez les B. l’arrière-boutique servait de salle à manger, mais dans celle-ci, on sentait le laisser-aller d’un célibataire. Il y avait un relent d’odeurs de cuisine et de moisissure.

— Tu as l’air d’avoir de beaux nichons, a dit K. en se laissant tomber dans un fauteuil. Je dis l’air, parce qu’avec ces soutien-gorges pigeonnants, on est parfois volé.

Il s’épongeait. Déboutonnée, la chemise révélait une poitrine grasse, des poils gris, des mamelons aussi gros que ceux d’une adolescente. En m’approchant, j’ai vu que ses pieds étaient nus dans des charentaises.

— Tu me les montres, dis ?

L’excitation cognait dans mon ventre. J’ai déboutonné mon corsage de dentelle, attendu quelques secondes pour dégrafer mon soutien-gorge.

En quittant Guy, je n’avais pas remis mon collant et j’étais excitée par le frottement de la jupe contre la peau de mon cul nu.

Les yeux rétrécis, le ventre en avant, K. perdait sa placidité. Un soupir a gonflé sa poitrine en voyant que mes seins étaient gros et fermes, gonflés par l’excitation. D’une voix qui s’enrouait, il m’a demandé de lui montrer ma chatte. Comme je relevais la jupe sous laquelle je ne portais pas de culotte avec empressement, il s’est écrié

— Toi, t’es une vraie salope !

Ce n’était pas une insulte. Plutôt un compliment, prononcé avec une incrédulité ravie.

— Montre-moi ta moule, écarte bien, je veux voir jusqu’au trou de ton cul.

Un jus brûlant descendait dans ma chatte. Je me suis débarrassée de la jupe, allongée sur le tapis élimé en pliant les genoux, ouvrant les cuisses pour m’exhiber totalement.

K. avait quitté son fauteuil. Penché sur moi, ses regards me fouillaient avec autant d’intensité que des doigts. J’ai tiré sur mes poils pour me découvrir encore, avancé les reins pour exposer mon anus, soupiré quand il a poussé un doigt dedans. En le retirant, il l’a enfoncé dans mon vagin, puis posé sur mes lèvres pour me contraindre à le lécher.

C’était la première fois que je goûtais ma mouille. J’étais surprise par le goût un peu acidulé. Hors de moi, j’ai léché le doigt de K. pendant que de sa main libre il pétrissait mes seins en marmonnant des obscénités. L’ignominie de la situation me faisait perdre la tête. Prise de vertige, j’ai de nouveau cambré mes reins, ouvert mes cuisses autant que je le pouvais.

— T’as envie de te faire bouffer, hein ? Je suis un bon suceur, a-t-il ajouté en effleurant mes poils de sa langue. Mets-toi à quatre pattes, les fesses en l’air.

J’ai obéi. La joue posée sur le tapis dont je voyais la trame, j’avais un plaisir poisseux à me montrer à K. qui s’installait derrière moi. J’ai frissonné quand sa langue épaisse s’est écrasée sur ma vulve, que lentement elle est passée entre mes lèvres, s’est poussée à l’entrée de mon vagin puis a titillé le clitoris.

K. me léchait avec l’avidité d’un chien, sa salive coulait en abondance, et ses bruits de bouche prenaient un caractère répugnant dans le silence de l’arrière-boutique.

Une série de coups de langue rapides m’avaient amenée au bord de l’orgasme, je n’ai pu retenir un grognement quand le visage de K. s’est décollé de ma chatte. Ses mains écartaient mes fesses. Je les ai relevées en sentant ses lèvres sur mon anus. On ne m’avait jamais léchée de cette façon. J’ai crié de plaisir quand sa langue s’est enfoncée dans mon cul, que la salive à coulé sur les lèvres de ma chatte. Quand il a aspiré mon clitoris, j’ai joui, si violemment, que mes genoux ont flanché.

— T’as eu bon, hein ?

Encore une expression que je n’avais jamais entendue. Qui ajoutait à ma honte. Le visage luisant, K. me regardait de ses yeux glauques. Saisissant ma main, il l’a posée sur sa bite bandée.

— Sors-là !

Abasourdie par mon orgasme, j’ai peiné pour ouvrir les boutons. Impatient, K. mêlait ses doigts aux miens, dégageait une bite courte et trapue, dressée dans une touffe de poils rares. Le gland décalotté était gros, comme les couilles dépourvues de poils.

— Lèche-moi un peu.

Ses petits yeux, encore rétrécis par le désir semblaient se moquer de moi. Je me suis penchée pour donner quelques coups de langue à la queue et aux couilles. Pressée de m’immerger encore dans une vague de plaisir sale, j’ai saisi le bout de la queue, je l’ai frotté contre ma vulve avant de l’enfoncer dans mon vagin.

J’y étais allée d’un coup. Je n’ai pu retenir un cri au contact du membre aussi brûlant que mes muqueuses.

Je me trouvais assise sur les cuisses de K. Il s’est emparé de mes seins avec la même violence que je m’étais empalée sur lui. Les pressant l’un contre l’autre, il a mordu mes pointes tandis que je faisais tourner mon bassin pour doser la montée du plaisir. C’était si âpre que le décor minable avait disparu, la boutique à la porte verrouillée, et au-delà, la rue rayonnante de soleil.

Il n’y avait plus que cette bite qui pilonnait mon con, cette voix, qui inlassablement répétait : « Salope, salope, salope ! », et criait soudain :

— Je vais cracher !

J’ai joui. Quelques secondes avant que K. lâche son sperme. L’orgasme m’avait atteinte comme un coup de poing. Affaissée sur la poitrine du bijoutier, j’ai peiné pour reprendre haleine.

— Si tu veux te laver… La salle de bains est à l’étage, mais tu peux le faire dans la cuisine.

J’ai bu un verre d’eau au robinet, passé de l’eau fraîche entre mes jambes. Un essuie-main douteux était suspendu à un clou – j’ai renoncé à m’essuyer.

Par degré je retrouvais mon sang-froid. Gênée, je me suis regardée dans le morceau de glace en équilibre sur le robinet. Les cheveux dans la figure, j’avais l’air égaré. Tant bien que mal, j’ai frotté le noir de mes yeux, le rouge qui avait coulé. Arrangeant mes cheveux avec mes doigts, j’ai rejoins le bijoutier dans la boutique.

— Tiens !

Avec un sourire, il me tendait la bague à pierre noire sertie de brillants.

— Vous savez…

— Chut !

Il m’entraînait vers la porte. Au moment où je la franchissais, il m’a prise par un bras :

— Tu peux revenir… quand tu veux ! Il y aura d’autres cadeaux.

Au grand jour, ce marchandage était ignoble. Je me suis dégagée, j’ai couru jusqu’à la rue de Metz. La bague faisait une bosse dure dans ma main. Je ne me suis calmée qu’une fois assise à une terrasse de la place du Capitole. Un moment, j’avais eu l’intention de jeter la bague qui à présent me dégoûtait, mais réflexion faite, je l’ai mise à mon doigt.

14

Je voyais Renée trois à quatre fois par semaine, pour le déjeuner ou le thé, chez elle ou dans un endroit à la mode.

C’était plus rare que nous nous rencontrions le soir. Moi, parce que j’étais souvent en mission près de Charles, elle, parce qu’elle dînait avec Franck ou assistait à des soirées.

Deux fois seulement, elle m’avait proposé de me joindre à eux, et depuis, je vivais dans l’attente d’une invitation nouvelle.

Renée était de ces femmes qui parlent beaucoup, posent des questions indiscrètes, mais en ce qui les concerne restent avares de confidences. J’avais quand même fini par apprendre que Franck était son premier amour. Deux ans plus tôt, la rencontre du jeune homme avait bouleversé sa vie.

— Tu te rends compte ? Découvrir la passion à quarante-huit ans !

J’avais ri, disant qu’il valait mieux tard que jamais. Elle avait répliqué que je verrai les choses autrement quand j’aurai quarante ans. Elle me regardait sans aménité, et l’idée que cette femme qui avait tout pouvait être jalouse de moi m’a frappée soudain en me rendant compte qu’elle m’enviait ma jeunesse.

Etait-ce pour ça qu’elle évitait de me faire rencontrer Franck trop souvent ? Il avait beau me témoigner une désinvolture amusée, je sentais que je ne lui déplaisais pas.

En pensant à lui, je soignais ma coiffure, mon maquillage, je mettais mes vêtements les plus sexy quand j’espérais le croiser. Tout en me répétant qu’il était l’amant de mon amie et que ça le rendait intouchable, je ne pouvais m’empêcher de fantasmer.

Un peu par Renée, beaucoup par Charles qui était bavard comme une pie, j’avais appris que Franck était d’un milieu modeste. Encore plus modeste que le mien, puisque à la mort de son père, sa mère avait dû faire des ménages. Dès qu’il avait gagné correctement sa vie, il s’était empressé de lui acheter une petite maison pour l’exiler du côté de Carcassonne.

— C’est un ambitieux, je plains Renée.

Comme je demandais en quoi Renée était à plaindre, Charles à longuement disserté sur le fait que Franck se servait d’elle pour arriver. Entre autres choses, elle lui avait permis d’amener quelques gros poissons à son cabinet. Grâce à elle il avait ses entrées dans un monde où l’on pouvait faire des affaires, mais l’entregent de Renée avait des limites. Franck la lâcherait quand elle ne lui serait plus utile.

Nous finissions de déjeuner sur la terrasse d’un relais-château qui venait d’ouvrir entre Toulouse et Montauban. Dans l’ombre jaune des parasols Charles allumait un cigare. Agitant son allumette, il a ajouté d’un air condescendant que si Franck n’était pas un aigle, il savait se faire ouvrir les bonnes portes, qu’il lui faisait confiance pour arriver, même s’il fallait passer sur le corps de sa maîtresse.

C’était si décevant que j’ai protesté en disant qu’ils semblaient très amoureux.

— Renée oui ! C’est pour ça que ça que je la plains. Dieu me garde des passions d’arrière-saison !

J’ai ricané en disant qu’il n’avait rien à craindre.

— Tu es bien trop égoïste, n’ai-je pu m’empêcher d’ajouter et de le regretter aussitôt.

Qu’est-ce qui m’arrivait ?

Charles n’était pas antipathique. Grâce à lui, je gagnais correctement ma vie – plus agréablement que si j’étais restée caissière ou vendeuse – je fréquentais des endroits chics, et même si je ne pouvais encore m’offrir tout ce que je voulais, je n’avais plus mes anciennes crises de frustration.

C’était vrai qu’il était égoïste, exigeant, avare dès que son seul plaisir n’était plus en jeu.

Une semaine plus tôt, je m’étais plainte de ne pouvoir acheter un sac Hermès, et Renée m’avait dit de me le faire offrir par Charles.

— Je n’oserai jamais demander.

Comme le soir où je m’étais écriée bêtement qu’on ne verrait pas mes bas sous ma robe, elle m’avait lancé un regard pénétrant, disant qu’il ne s’agissait pas de demander mais d’obtenir. Il suffisait de passer devant la boutique, de regarder le sac. A l’en croire, ce n’était pas plus difficile que c’est pas ça.

Pour elle peut-être. Moi, j’avais échoué lamentablement.

Charles n’était entré qu’à contrecœur dans le magasin. Comme je ne me décidais pas à reposer le sac, il avait lâché d’un ton ennuyé que c’était trop cher, que de toute façon, à mon âge, je n’en avais pas besoin.

Vexée, j’avais rendu le sac en évitant le regard de la vendeuse. Je m’étais dirigée vers la sortie, si vite, qu’il avait peiné pour me rejoindre. Arrivés sur le trottoir il avait cru me consoler en disant qu’il m’en rapporterait un sac semblable de Barcelone où il allait la semaine suivante.

— Ils font des faux extraordinaires ! avait-il ajouté avec un cynisme souriant.

Depuis, je lui en voulais. Pas trop. Suffisamment pour lui asséner une vérité désagréable. Renversé dans son fauteuil, il m’a regardée en plissant les paupières.

— Ma foi oui, je suis égoïste. Tu te figures que le beau Franck ne l’est pas ? Ou Renée ? Demande-lui donc à ta grande copine comment elle a fait sa fortune…

J’ai répondu que ça ne l’empêchait pas d’être folle de Franck.

— On en reparlera quand ça commencera à branler dans le manche.

Autour de nous la nature était en fête. Nous n’étions qu’à la mi-mai, mais c’était déjà l’été, ses souffles tièdes, ses chants d’oiseaux et ses parfums. Selon qu’ils passaient de la grande lumière à l’ombre, les vestes blanches des serveurs faisaient des taches éclatantes ou se teintaient de bleu.

Ce que Charles venait de m’apprendre m’attristait. Presque autant que le fait de ne pas avoir su me faire offrir le sac. Mais j’étais encore trop jeune, il faisait trop beau pour que j’admette que l’égoïsme était supérieur à l’amour, que la vie n’était faite que de relations d’intérêt, de calculs et d’ambition.

D’ailleurs, le fait que Franck n’aimait pas Renée m’ouvrait des perspectives. J’avais eu envie de lui dès le premier regard. Pourquoi ne pas courir ma chance ?

15

Le goût de Charles pour le travestissement ne se bornait pas à regarder faire les autres. Il adorait s’habiller en femme, et dans ce but, visitait régulièrement une dominatrice, Maîtresse Sonia, qu’il insistait pour me faire rencontrer.

Dans le domaine sexuel, aujourd’hui, plus rien ne m’étonne. Ce n’était pas le cas il y a vingt ans. J’étais assez naïve pour croire que d’un côté il y avait les hétéros, de l’autre les pédés. Que certains de ces derniers aient envie de se travestir, soit, mais un bon bourgeois comme Charles B., un homme d’âge qui avait été marié et aimait les femmes ?

— Ça fait longtemps que tu fais ça ? ai-je demandé avec gêne.

— Je ne sais plus. Quelques années. Ma femme était encore vivante, j’ai découvert ma bisexualité sur le tard.

Appréhendant de rencontrer la dominatrice, j’ai demandé :

— Tu es sûr qu’il n’y a aucun risque ?

— Quels risques veux-tu qu’il y ait ? Sonia est la meilleure fille du monde.

Elle habitait dans la banlieue nord de Toulouse, un pavillon proche de la route d’Albi. La pluie fine qui tombait depuis le matin détrempait le minuscule jardin, maculait la façade de taches sombres. C’était de la même tristesse banale que ma chambre, rien à voir avec le décor terrifiant que je m’étais figuré.

« J’arrive, j’arrive ! », a modulé une voix derrière la porte.

— Entrez ! ajoutait une blonde de quarante ans, le visage rond, très maquillé. Je vais vous demander une minute de patience. Je reviens de chez ma mère et je n’ai pas eu le temps de me mettre en tenue.

En effet, elle portait une jupe de toile, un pull en coton qui la grossissait

— Compliment ! a-t-elle lancé vers Charles en ouvrant la porte du salon. Elle est très mignonne. Paula, c’est ça ?

Nous nous sommes assis sur un canapé en skaï. Comme chez le médecin, la table basse était couverte de revues écornées.

— Tu lui as parlé de moi ?

— C’est-à-dire… non… enfin… oui. Je t’expliquerai !

La pièce où Sonia recevait était plus grande que le salon, sans doute une ancienne salle à manger, que tant bien que mal, elle avait transformée en donjon.

Là encore, rien à voir avec les ambiances raffinées d’Histoire d’O, ni même avec les appartements des dominas haut de gamme que je découvrirai plus tard.

Le sol était couvert d’un lino imitant un parquet à croisillons, les murs d’un tissu synthétique qui prétendait passer pour du cuir rouge. Les volets de l’unique fenêtre n’étant pas fermés, le jour qui filtrait entre les doubles-rideaux jetait des lueurs grises sur un établi chargé de fouets, de cravaches et de godes, un canapé d’angle, une potence d’où pendaient des chaînes, des bracelets de cuir, un assortiment de cordes.

Tout en me désignant le canapé, Sonia, qui avait revêtu une combinaison de vinyle, approchait une allumette des bougies d’un grand chandelier. Après avoir allumé deux spots rouges, elle m’a proposé un verre que j’ai accepté avec empressement.

Charles n’avait pas perdu son temps. Passé dans ce qui devait être la chambre de Sonia, il reparaissait en robe à bustier noire tout en se plaignant de ne pouvoir attacher ses bas.

— Abruti ! Tu as de la chance que je sois de bonne humeur, sinon tu aurais reçu le fouet.

Le changement des traits et de la voix était si radical que pendant quelques minutes je suis restée saisie. La transformation de Charles n’était pas moins étonnante. La robe qui moulait son corps gras, les bas tirebouchonnant sur ses jambes velues, la poudre, le noir et le rouge répandus sur son visage, en faisaient une créature nouvelle, inquiétante dans son étrangeté.

Après l’avoir fait asseoir sur une sellette, Sonia lui a montré comment fixer ses bas, exigeant qu’il refasse les gestes jusqu’à ce qu’ils soient exécutés avec une délicatesse suffisante.

Charles, qui dans la vie ordinaire agissait avec autorité, se prêtait de bonne grâce à ce jeu. Pour qu’elle rectifie son maquillage il lui a tendu son visage, s’est tenu rigoureusement immobile pendant qu’elle assujettissait une perruque de cheveux roux.

— Te voilà parée pour le mâle !

La perruque le rendait méconnaissable. Ce n’était plus monsieur Charles qui évoluait dans la lumière rougeâtre, mais une créature féminine, qui j’allais le découvrir, avait une identité.`

— Paula, je te présente la pute maison. La grosse Jaja. Dis bonjour à la demoiselle la grosse !

— Bonjour mademoiselle.

Jusqu’à la voix qui n’était plus la même ! Si j’avais rencontré cette grosse bonne femme dans la rue, je l’aurais trouvée grotesque, mais je n’aurais jamais pensé que c’était un homme déguisé.

Sur les ordres de Sonia qui avait mis un disque, la grosse Jaja a commencé des allées et venues ondulantes sur ses talons hauts.

— Sois femme ! lui criait la dominatrice. Plus sensuelle ! Plus salope ! Comment veux-tu aguicher le client avec une gueule pareille !

Elle ponctuait ses remarques de coups de cravache que Jaja recevait sur le derrière en gloussant. Elle s’est mise à genoux comme on lui en donnait l’ordre, a relevé sa robe pour découvrir son cul nu.

— Regarde cette truie ! disait Sonia. Elle a le cul en feu.

Lorsqu’il m’avait engagée, Charles m’avait avertie que nous ne ferions pas l’amour.

— Je n’ai jamais été un champion. Et l’âge venant, je préfère regarder.

Plusieurs fois il avait demandé que je le branle, mais c’était la première fois que je voyais ses fesses. Elles étaient si grosses, si incongrues dans leur nudité blafarde, que j’en éprouvais un malaise.

— Je me demande ce qu’il fiche…

A deux reprises, Sonia était sortie dans le couloir comme si elle guettait quelqu’un. Elle a eu un geste de satisfaction en entendant le carillon de la porte.

— Ah ! Tout de même !

Dans l’entrée il y a eu un bref conciliabule de voix basses. Comme moi, Jaja regardait vers le couloir. La satisfaction a envahi sa face quand elle a vu entrer un beau garçon.

— Voilà le mâle ! Tu es prête salope ?

Pour toute réponse, Charles-Jaja a gloussé en se trémoussant. L’arrivant, lui, avait l’air moins enthousiaste. Il a murmuré :

— Je t’ai prévenue. Je suis pas sûr d’y arriver !

— T’inquiète ! Il y a du renfort.

Du doigt, elle désignait le canapé où je me redressais. Je comprenais enfin pourquoi Charles tenait à ce que je l’accompagne : on avait besoin d’une vraie femme pour faire bander le garçon.

Ca ne me déplaisait pas. Le mec était sexy, grand, costaud. Vingt-cinq ans, il s’appelait Bilal – c’était un Marocain.

Je n’avais jamais baisé avec un homme de couleur. Ça m’excitait d’autant que soudain, Charles me regardait avec inquiétude. Si comme lui chez Hermès j’allais dire non ? Je tenais une occasion de me venger – j’ai eu assez de bon sens pour ne pas le faire.

— Le mieux, c’est que tu te déshabilles complètement.

Sonia chuchotait à mon oreille. Elle a ajouté :

— Bilal fait ça en amateur. Pour gagner un peu de pognon. C’est pour ça que j’ai dit à Charles qu’il valait mieux amener une fille.

Mon malaise s’était dissipé. Bilal, déjà nu, présentait une verge à peau sombre et gland rose à Charles qui s’en emparait avidement. Ses mains ont pris les couilles pour les masser avec adresse, mais malgré ses effort la bite est restée molle.

Rapidement, j’ai ôté mon tailleur, mon chemisier. Je ne portais pas de soutien-gorge, pas de culotte. En caressant mes seins, je me suis avancée avec mon porte-jarretelles blanc, mes sandales à talons et mes bas nacrés.

Les yeux de Bilal brillaient. Pour l’exciter, j’ai fait ballotter mes seins, caressé ma chatte, surprise d’être déjà si mouillée.

En baissant les yeux sur la touffe de poils qui moussaient au bas de son ventre, je voyais sa verge frissonner, gonfler par à-coups entre les lèvres de Charles gémissant de plaisir.

Je me suis approchée encore. Les jambes de chaque côté des épaules de Charles, j’ai frotté mes seins à la poitrine du Marocain, caressé les fesses qu’il avait rondes et dures. La grosse Jaja continuait de lui bouffer la queue, goulûment, et brusquement Bilal s’est reculé pour ne pas gicler dans sa bouche.

Sa verge se dressait à présent, luisante de salive, si raide, qu’elle faisait un angle aigu avec le ventre musclé. Les couilles remontées ressemblaient à de petites balles dures.

— Jaja, salope, tu sais ce qui va t’arriver ?

— Oui Maîtresse, a répondu Charles d’une voix chevrotante.

— Dis-le !

— Il va m’enculer maîtresse.

Cet échange avait eu un effet négatif. La verge de Bilal s’inclinait. Quand il l’a collée à l’anus de Charles, elle n’avait plus la rigidité nécessaire pour le pénétrer.

— Je t’avais prévenue !

Il y avait de la désolation dans sa voix. Sans doute avait-il grand besoin de l’argent de Charles, mais la répulsion l’emportait sur l’intérêt.

En invectivant la grosse Jaja, Sonia lui a signifié d’aller à genoux jusqu’à un des angles de la pièce, d’y rester, fesses en l’air, front collé au sol. En même temps elle nous disait « d’y aller », si bas que sa voix était à peine audible.

Saisissant la queue de Bilal je l’ai branlée en frottant à nouveau les bouts de mes seins contre sa poitrine. Sa verge était fine, d’une longueur peu commune. Je me suis dressée sur la pointe des pieds pour l’enfoncer dans mon ventre. J’étais très mouillée et elle m’a défoncée d’un coup. C’était si bon que j’ai griffé les épaules de mon partenaire.

Il aimait lui aussi. Ses mains m’ont soulevée puissamment. J’ai noué mes jambes autour de ses reins, bougé si vite et si fort, que le sexe dur me faisait l’impression d’un piston. Je sentais monter le plaisir, mais Sonia est intervenue, désignant du menton la grosse Jaja, qui fesses en l’air attendait le mâle qu’on lui avait promis.

— Je veux jouir ! ai-je protesté, tandis qu’elle tentait de desserrer notre étreinte.

— Soyez raisonnables ! Vous aurez tout le temps de vous revoir après.

Peut-être ! Mais moi je voulais tout de suite.

— Vas-y ! m’a soufflé Bilal. Je peux tenir très longtemps.

Je me suis remise à bouger. Les grosses fesses de Jaja faisaient une tache blanche dans la pénombre rouge. C’était ignoble et excitant – j’ai joui en mordant l’épaule de mon compagnon.

— Allez !

Prenant Bilal aux épaules, Sonia le faisait agenouiller derrière Charles. Lubrifiée par ma mouille, la queue a disparu lentement entre les fesses offertes. Les reins de Charles bougeaient, de sourds gémissements sortaient de sa bouche tandis que les yeux sur mes seins, Bilal le pilonnait avec rage.

Je ne sais pas si Charles a eu un orgasme, mais il a crié avec Bilal quand celui-ci a joui en se tendant.

16

C’est à ma troisième séance de pose que Guy m’a demandé si j’accepterais de me faire épiler.

— Au début du roman, O a comme vous un sexe poilu. Par la suite, son amant l’oblige à s’épiler. Il va de soi que si vous acceptez, j’augmenterai le prix des séances.

Plus je gagnais d’argent et plus j’en avais besoin. Ma chambre d’hôtel me faisait horreur. J’aurais aimé déménager, mais je dépensais tant pour mon vestiaire que je ne n’avais pas un sou d’économie. J’ai accepté. Guy a pris un rendez-vous pour la semaine suivante.

La parfumerie qu’il avait choisie n’était pas loin de mon hôtel. Rue des Changes, une boutique modeste à la cabine équipée d’un fauteuil-transat recouvert d’éponge rose, d’un lavabo, d’un bac à cire et de quelques étagères.

« Je vous accompagnerai ! », m’avait dit E. avec son autorité habituelle. Ça m’avait paru bizarre. Ça m’a paru plus bizarre encore qu’il me suive dans la cabine. L’esthéticienne, une femme de quarante ans, pas particulièrement aimable ni jolie, l’a regardé de travers. Il en fallait davantage pour le démonter.

— Il y a un problème ?

Il la regardait dans les yeux et c’est elle qui s’est troublée.

— C’est-à-dire… D’habitude les dames viennent seules.

— Y a-t-il un règlement qui m’empêche de rester auprès de mademoiselle ?

— Non, mais…

Elle a haussé les épaules. Renonçant à discuter, elle préparait le matériel en passant sa mauvaise humeur sur ses ustensiles. J’avais ôté ma jupe. Quand elle s’est retournée, elle a eu un haut-le-corps en me trouvant allongée, le bas du corps dénudé.

— Mais remettez votre culotte ! C’est inutile de l’enlever pour le maillot.

Le maillot ? Il devait y avoir un malentendu. Avant que j’aie ouvert la bouche, Guy disait de sa voix coupante :

— Elle serait bien en peine de remettre sa culotte, elle n’en porte jamais !

Sidérée, la femme nous a regardé tour à tour.

— Ce n’est pas tout. Il ne s’agit pas de lui faire le maillot, mais de lui épiler toute la chatte.

C’est à dessein qu’il employait ce mot. Pour me gêner. Gêner la femme. J’ai rougi, elle s’est rebiffée.

— Ce n’est pas ce qui a été convenu au téléphone. Nous ne faisons pas…

Posément, Guy sortait son portefeuille, déposait cinq billets de cent francs sur la tablette du lavabo.

— Ça ira ?

C’était au tour de l’esthéticienne de rougir.

— Ça ira !

En empochant l’argent, elle m’a jeté un mauvais regard. Guy nous avait humiliées toutes les deux, mais c’est à moi qu’elle en voulait. Elle n’a plus parlé jusqu’au moment où elle a appliqué la première couche de cire.

— Vous avez beaucoup de poils, je vous préviens, ça va faire mal. Si vous pouvez vous abstenir de crier…

La cire était trop chaude. Avant de m’épiler, elle aurait pu couper les poils au ciseau, mais vexée, elle s’arrangeait pour me faire le plus de mal possible.

Penchée sur elle, Guy surveillait l’opération. Quand la plus grosse partie des poils a été retirée, il l’a prise à témoin, disant que l’épilation favorisait une plus grande sensibilité des lèvres et du clitoris. Joignant le geste à la parole, il a décapuchonné mon bourgeon qu’il a stimulé de l’index. Prétendant aider l’esthécienne à parfaire l’épilation des lèvres, il les a tenues écartées, ce qui lui permettait de me branler, faisant monter une excitation dont j’avais honte.

— Dégagez aussi l’anus ! a-t-il dit au moment où je croyais en être quitte. Je veux qu’elle soit complètement lisse.

J’étais à la torture, d’autant que l’agressivité de la femme avait cédé au baratin de Guy. Pour lui prouver à quel point la sensibilité accrue amenait une jouissance rapide, il m’a branlée si adroitement que je n’ai pas réussi à refouler mon orgasme. J’ai joui, désespérée de faire entendre un sanglot, de ne pouvoir cacher les larmes qui emplissaient mes yeux.

Guy n’en demandait pas davantage. Disant qu’un rendez-vous l’empêchait de m’attendre, il s’est esquivé après nous avoir saluées ironiquement, pour courir se branler chez lui sans doute.

Je ne sais pas combien de temps je suis restée dans cette petite cabine. Dans la chaleur oppressante les minutes semblaient interminables.

L’esthéticienne ne parlait plus mais je la sentais troublée. Ce n’est que lorsque j’ai été rhabillée qu’elle m’a demandé comment je pouvais me laisser traiter de la sorte.

— J’aime ça ! ai-je répondu dans un sursaut d’orgueil et de sincérité.

17

Comme chaque fois que je quittais Guy, j’étais mécontente.

Il n’était que quatre heures, je me suis engagée dans la rue Saint-Rome pour gagner le Florida qui décidément, devenait mon refuge.

Sur le trottoir de gauche, les Toulousains qui profitaient de l’après-midi du samedi pour faire les boutiques avançaient dans une coulée de lumière cuivrée. A droite, au contraire, ils progressaient dans une ombre bleue, mais sur l’un et l’autre trottoir, et jusqu’à la Place du Capitole, on sentait dans l’air une excitation heureuse à laquelle j’enrageais de ne pas participer.

J’aurais voulu moi aussi avoir avec rendez-vous avec un homme amoureux, faire partie des couples entassés aux terrasses, garçons et filles dont l’insouciante joie de vivre éclatait.

Faute d’argent pour faire un achat qui aurait calmé ma frustration, j’ai pris place sous les parasols du Florida, résolue à suivre le premier type potable qui me draguerait.

Ma chatte ne me faisait plus souffrir. Les souffles qui passaient entre mes cuisses m’excitaient, envahie de bien-être, je me détendais peu à peu, et qui sait si je n’allais pas rencontrer Franck ?

Le samedi, Renée restait à la boutique, mais lui ne travaillait pas, et en effet, alors que cinq heures sonnaient à Saint-Sernin, j’ai vu ses épaules larges se dégager de la foule.

Je me dressais pour lui adresser un signe, quand je me suis rendu compte qu’une jeune fille l’accompagnait. Une blonde bronzée en polo Lacoste, mocassins Gucci, cheveux attachés en catogan.

En jean et chemise blanche à larges rayures bleues, souriant, Franck lui frayait un passage vers une des rares tables libres.

Je suis retombée sur ma chaise. Gênée par les regards des consommateurs qui avaient suivi mon geste avorté, j’ai déposé de la monnaie sur la table, je me suis éloignée en espérant ne pas être vue.

J’ignorais qui était cette fille, mais à la façon dont Franck se comportait, je devinais qu’elle était importante.

C’était un coup dur. Je n’avais que ma jeunesse pour espérer damer le pion à Renée. La fille blonde était aussi jeune que moi. Aussi jolie, et riche ! A son bras, j’avais eu le temps d’apercevoir une montre Cartier, le sac Hermès que Charles avait refusé de m’offrir.

J’ai marché jusqu’à mon hôtel, tête basse, cœur serré. Charles était en voyage, je n’avais en perspective que des heures solitaires dans la chaleur poussiéreuse d’un jour qui n’en finirait pas.

Manquant de courage pour passer voir Renée et quémander une invitation, je me disais que je pourrais appeler Zaza pour dîner avant son spectacle, quand à l’angle de la place des Carmes et de la rue Pharaon, une silhouette familière a surgi.

Ce n’était pas la première fois que le boulanger du Mirail rôdait autour de mon hôtel. Je faisais semblant de ne pas le voir, mais ce soir-là, excédée de frustration, j’ai marché jusqu’à lui.

— Bonsoir Marcel. Tu m’offres un verre ?

En y réfléchissant, ma désinvolture était ahurissante. Marcel B. avait l’âge d’être mon père, il avait été mon patron, à cause de moi il avait eu des problèmes avec sa femme. Ça ne m’impressionnait plus. Tout ce que je souhaitais, c’était être aussi désagréable que possible pour me défouler.

Nous nous sommes assis à la terrasse d’un bistrot où il n’y avait que deux guéridons. Le patron servait lui-même, ceint d’un grand tablier bleu.

Marcel a commandé un demi, haussé les sourcils parce que je demandais un scotch.

— Tu bois maintenant ?

Je l’ai toisé en haussant les épaules. Il paraissait vieilli. Un agréable frisson m’a chatouillée en pensant qu’à cause de moi, il était malheureux.

— Comment vas-tu Paula ? Tu es contente ?

Ce jour-là pas vraiment, mais j’aurais préféré me couper la langue plutôt que de l’avouer. Je lui ai parlé de mon travail en enjolivant, disant qu’une amie m’avait trouvé une place de secrétaire auprès d’un homme âgé et riche.

— Tu couches avec lui ?

Sa question aurait dû me mettre en colère. Il la formulait avec une humilité si douloureuse que je me suis sentie excitée.

— Je ne couche pas avec lui, mais si tu veux tout savoir, de temps en temps, il m’invite à dîner.

— Tu finiras par coucher avec lui.

— Peut-être, ai-je dit pour le plaisir de voir son visage se crisper. Au fait, vous avez pris une nouvelle vendeuse ?

Il a hoché la tête.

— Elle est comment ?

Depuis un moment, il gardait les yeux sur les ombres qui s’allongeaient sur le trottoir. Il a relevé la tête pour me dire qu’il ne savait pas.

C’était à mon tour de hausser les sourcils.

— Tu ne sais pas à quoi elle ressemble ? Elle a quel âge ?

— Quarante ans !

Quel découragement dans la voix et dans l’attitude ! Pauvre Marcel. Si la fille avait eu seize ou dix-huit ans, même laide, il aurait eu une chance de m’oublier. Piégé par Christiane, il n’avait plus que la ressource de se repasser le film de nos étreintes. Se branlait-il en pensant à moi ? J’ai failli le lui demander, mais sortant un billet de sa poche, il appelait le patron.

— C’est l’heure de la soupe ! ai-je dit avec toute la méchanceté dont j’étais capable.

Il m’a regardée lourdement.

— Tu as changé Paula.

— Pas toi. Toujours aux ordres.

— Tu te trompes. Christiane est pour quelques jours à Paris, elle est allée consulter un spécialiste.

— Elle est malade ?

— Je n’en sais trop rien. Un truc dans le ventre. Elle prétend que ce n’est pas grave.

— Mais elle va tout de même consulter un spécialiste !

J’avais beau crâner je me sentais triste. Seule surtout. J’avais envie d’un homme

— Viens !, ai-je dit au boulanger.

Ma chambre donnait sur une cour étroite, sombre comme un puits. Les jours de grande chaleur j’y gagnais une fraîcheur relative, mais dès six heures, il y faisait si triste que je devais allumer, et tirer les rideaux.

— Mets-toi à l’aise, ai-je dit à Marcel qui se tenait avec gêne. Donne-moi ta veste.

Il me l’a tendue en même temps que sa chemise. Pour créer une atmosphère plus intime, j’avais mis un foulard orange sur la lampe. Je me suis déshabillée en me demandant qu’elle serait la réaction du boulanger quand il verrait ma chatte épilée.

Assis sur le lit, il me regardait avec une telle adoration que pour faire durer le plaisir, je lui ai tourné le dos après avoir ôté mon soutien-gorge. Sous ma jupe, je ne portais ni culotte, ni bas. J’ai fredonné en remuant les hanches. Les mains sur les seins, j’ai esquissé quelques pas de danse en faisant tourner ma jupe de plus en plus haut.

Dans le silence épais, je percevais le souffle de Marcel. Quand la jupe est tombée, que l’enjambant, je me suis tournée pour lui faire face, j’ai vu dans l’ouverture de la braguette que sa grosse bite était bandée.

D’un coup, je retrouvais l’âpreté du désir que j’avais connu en arrivant au Mirail. Le même qui m’avait poussée à m’exhiber devant monsieur R., à me soumettre aux désirs du bijoutier. J’aurais aimé que comme celui-ci Marcel me traite de salope, mais les yeux rivés à ma chatte il respirait par à-coups.

— Qu’est-ce que tu as fait ? a-t-il soufflé au moment où je collais ma vulve à ses lèvres.

La jalousie troublait sa voix autant que son désir.

— Qu’est-ce que tu as fait ? a-t-il redit plus fort en me repoussant.

— Je me suis fait épiler la moule.

Comme Guy avait dit « chatte » devant l’esthéticienne, je disais « moule » autant pour m’exciter que pour provoquer mon compagnon.

— Tu n’aimes pas ?

Souriant d’un air candide je me suis baissée, j’ai pris la bite qui toujours raide oscillait comme un pendule, j’ai barbouillé le gland avec la goutte dorée qui en sortait.

— Tu ne trouves pas ça pas joli ?

Malgré – ou à cause – de mon envie de sa queue, je le narguais du regard.

Il était en colère et se levant, il m’a prise aux épaules, m’a secouée en répétant :

— Salope ! Petite pute ! Je suis sûr que tu fais la pute ! Dis-le, salope, dis-le que tu fais la pute !

La fureur le faisait paraître plus grand. Plus massif. Mais il ne me faisait pas peur. Aiguillonnée, je lui ai soufflé dans la figure qu’en effet j’étais une pute et que je me faisais baiser par tous les trous.

— Salope ! Tu dis ça pour me faire du mal !

D’une gifle, il m’avait envoyée valdinguer sur le lit. Avant qu’il ai eu le temps de regretter son geste, j’ai enfoui ma tête dans les oreillers, fesses en l’air, je lui ai crié de me baiser.

— Mets-la moi ! Bourre-moi comme une salope !

J’ai tressailli en sentant le bout de sa queue qui cherchait mon vagin. Je me suis cambrée, prise d’un véritable délire. Le mécontentement accumulé chez Guy, la frustration, les humiliations des jours derniers sortaient de ma gorge en paroles ordurières, en même temps qu’un plaisir incroyable incendiait mon bassin. A peine Marcel avait-il fait quelques va-et-vient dans ma chatte que je lui ai crié de me bourrer le cul.

Il ne réagissait pas.

— Casse-moi le cul ! ai-je répété.

J’ai senti qu’un grand tremblement agitait son corps. Une de ses mains a pesé sur ma tête. De l’autre, il poussait sa queue entre mes fesses, cognait du bout contre l’anus qu’il franchissait avec un cri.

Je n’aimais pas particulièrement la sodomie. Surtout avec les hommes pourvus de verges importantes, mais j’éprouvais un tel besoin de me punir que la douleur me faisait du bien.

— Vas-y, ai-je dit en poussant pour faciliter l’avancée de la bite. Démolis ta petite putain !

— Tu vas te taire !

Perdant son sang-froid, Marcel me renfonçait la tête dans les oreillers. Brutalement, il s’est mis à bouger dans mon cul, si profondément que je sentais ses couilles s’écraser entre mes fesses. Je ne parlais plus, concentrée sur la souffrance et le plaisir qui indistinctement bouillonnaient dans mes entrailles.

Quand il a joui, son sperme m’a arrosée de giclées brûlantes. Sa main ne me retenant plus, je me suis redressée pour lui dire de me frapper.

— Punis-moi !

J’ai joui au contact de la main qui s’abattait sur mes fesses. Juste avant de m’effondrer en sanglotant.

18

Je me suis réveillée avec la tête lourde, dans la bouche un goût amer que le café ne chassait pas.

La veille, Marcel aussi abasourdi que moi, m’avait prise dans ses bras pour tenter de me consoler. Je m’étais révoltée à son contact.

— Fous-moi la paix. Tu me dégoûtes ! Va-t’en.

Il s’en était allé, non m’avoir dit de prendre soin de moi.

— Si tu as des ennuis… tu sais que je suis là !

« Mais oui ! mais oui ! », avais-je grommelé en le poussant vers la porte, exaspérée par son dos qui s’éloignait dans la triste lumière du couloir.

Depuis que j’habitais l’hôtel, j’avais pris l’habitude de sortir dès le matin, mais découragée, je me suis recouchée, décidée à ne pas bouger de mon lit. Et tant pis si la femme de chambre n’était pas contente !

J’ai redemandé du café. Feuilleté un roman auquel je ne parvenais pas à m’intéresser. Cette mauvaise pente sur laquelle je craignais de glisser depuis que je m’étais exhibée devant R., n’étais-je pas en train de la dégringoler ?

Je restais mal à l’aise en évoquant ma folie de la veille. J’avais beau avoir en tête la réussite de Renée, je ne pouvais m’empêcher de penser que je n’étais pas faite pour vivre des hommes.

Je ferais mieux de trouver un boulot réglo, me disais-je dans un sursaut de bon sens. Oui, mais quoi ? Je n’avais aucune aptitude. Aucune formation. Pendant quelques instants, j’ai regretté de ne pas avoir persévéré à l’Ecole de coiffure.

C’est le téléphone qui m’a tirée de ma dépression.

— Paula ?

La voix de Renée, un entrain qui trahissait sa bonne humeur.

— J’ai envie d’aller déjeuner à la campagne. Je t’emmène ?

Il n’a fallu que quelques secondes pour que le courant me reprenne. Deux heures plus tard, assise dans le jardin d’un restaurant qui méritait ses trois étoiles je savourais l’instant. Renée qui mangeait, riait à belles dents, me racontait une histoire drôle quand soudain son visage s’est figé.

Sur le pas de la porte ouvrant sur le jardin, un homme de cinquante ans venait de paraître. Les cheveux gris, le teint hâlé, il s’adressait à un des serveurs avec l’aisance nonchalante de ceux qui possèdent pouvoir ou argent. Une jeune fille se tenait à ses côtés, la blonde du Florida.

— Qui est-ce ?

Renée qui les foudroyait a ramené sur moi son beau regard vert.

— Maître L., gros bonnet du barreau et célébrité locale. Entre autres choses, c’est le patron de Franck.

— Et la blonde ?

— Lucille, sa fille unique.

« Cette petite intrigante est amoureuse de Franck », a-t-elle repris, entre ses dents, car le couple saluait en passant près de nous.

— Elle est avocate ?

— Tu rigoles ! Une fille à papa qui ne fiche rien de ses dix doigts. Remarque, elle n’a pas besoin, c’est la plus grosse dot de Toulouse.

Une ombre qui ne devait rien au jeu des nuages et du soleil a glissé sur notre table. Malgré son air de défi, l’anxiété de Renée était perceptible. Elle a éprouvé le besoin de sortir son poudrier pour retoucher un maquillage qui n’en avait pas besoin. Sa main tremblait légèrement, et pendant quelques secondes, elle n’a plus été la belle Renée D., reine de la bonne société toulousaine, mais une femme vieillissante qui se battait pour garder son amant.

Quelles étaient ses chances ? Minces s’il fallait en croire Charles.

Et les miennes ? Plus minces encore. J’avais bâti un roman autour de Franck. Les jours de grande euphorie, je me voyais même mariée. Avec l’arrivée de Lucille, je prenais douloureusement conscience de la folie de mon rêve, d’une forme d’injustice qui jusque là ne m’avait pas frappée.

La jeune fille et moi avions le même âge, probablement les mêmes désirs. Pour les satisfaire, il lui suffisait de s’adresser à son père. Moi, je n’avais pour ainsi dire pas connu le mien. En dehors de deux tantes qui ne m’aimaient pas, de Renée, j’étais seule au monde, pour vivre, je devais fréquenter des vieillards vicieux et supporter leurs caprices.

C’est sur le chemin du retour que Renée, retombée dans ses aplombs, m’a avertie qu’elle avait obtenu mon pardon de Pascal.

— Après-demain il donne la dernière soirée de la saison. Tu es invitée. Le thème c’est la Rome antique. Ça promet d’être chaud.

— Invitée… ? Tu veux dire payée ? Comme la dernière fois ?

— Quand même pas ! Mais il ne tient qu’à toi de rentrer en grâce.

Pour le costume, je me suis adressée au magasin qui m’avait fourni le déguisement de Peau d’Ane, sauf que ne venant plus de la part de Pascal, j’ai dû débourser cinq cents francs pour la location d’une tunique fendue jusqu’à la taille, retenue sur une épaule par une grosse agrafe dorée.

Les cothurnes que me proposait la costumière ne me plaisant pas, j’ai fais les frais d’une paire de sandales, talons hauts et lanières que je pouvais lacer jusqu’aux genoux.

Il ne me restait pas de quoi me payer le coiffeur et l’esthéticienne. Je me suis débrouillée pour me faire un chignon de boucles, maquillée en appliquant un fond de teint ambré qui en modifiant ma carnation, me faisait un visage plus sensuel. J’ai accentué l’effet en passant du khôl sur mes paupières, un rouge vif sur mes lèvres agrandies par un trait de crayon.

Prête avant l’heure à laquelle Franck et Renée devaient passer me prendre, j’ai regardé la glace avec satisfaction, souri de plaisir en entendant le réceptionniste s’écrier : « Oh ! La belle Romaine ! »

Il manquait des bracelets pour compléter ma tenue, ces grands pendants d’oreilles que les actrices portent dans les péplums. J’avoue que j’ai regardé avec envie ceux arborés par Renée assise à l’avant de la voiture.

Comme moi, elle portait une tunique blanche bordée d’un liseré doré, ses cheveux étaient réunis en chignon haut. Franck, qui avait déclaré ne pas vouloir se rendre ridicule, était en jean, le col de la chemise déboutonné sous une veste de smoking – tenue dans laquelle il était plus sexy que jamais.

Depuis la rencontre de Lucille et son père, je m’étais promis de ne plus fantasmer. Malgré ça, je cherchais ses yeux dans le rétroviseur, heureuse d’y découvrir un intérêt nouveau, l’amorce d’un désir qui balayait mes résolutions.

Lorsque nous sommes descendus de voiture, je ne songeais plus à reconquérir Pascal mais à profiter de la partouze pour baiser avec un mec dont j’avais envie depuis des mois.

C’était une soirée en petit comité. Une quinzaine d’invités, qui après les cocktails servis sur la terrasse encore ensoleillée, se sont dirigés vers une salle à manger aux baies ouvrant sur un jardin où brillait le miroir rond d’un étang.

Pascal m’avait saluée avec un reste de froideur. Intimidée par le cadre, ce monde auquel je n’appartenais pas, il m’a fallu arriver à la fin d’un repas bien arrosé pour me sentir enfin à l’aise.

Franck était placé en face de moi. Tout en paraissant ne prêter attention qu’aux propos de mes voisins, j’ai avancé la jambe pour toucher sa cheville.

En arrivant, j’avais eu peur de trouver Lucille. A la réflexion c’était idiot, la fille de maître L. ne devait pas fréquenter les partouzes, mais en voyant Franck se précipiter vers une rousse aux beaux seins j’avais été saisie d’une brève angoisse. Si j’avais mal interprété son regard ? S’il allait rencontrer des femmes qui lui plairaient plus que moi ? En service commandé ou non, les invitées étaient jolies. Mon cœur s’est dilaté quand il a répondu à la pression de mon pied. Se détournant un instant de sa voisine, ses yeux gris-bleus se sont plantés dans les miens, disant sans équivoque que nous partagions le même désir.

Un frisson est passé dans mon ventre. J’ai ri à une phrase de mon voisin de droite, sans même savoir si ce qu’il disait était drôle.

A la fin du repas nous nous sommes levés pour nous rendre dans un salon où café et liqueurs étaient servis, où les éclairages étaient mis en veilleuse.

Je me demandais si nous assisterions à une séance de théâtre porno. Pascal, qui comme la plupart des hommes était en costume, a annoncé une partie de charades.

— Naturellement les perdants auront un gage. A chaque mauvaise réponse, ils devront enlever un vêtement. Qui veux commencer ?

— Moi ! Moi ! a crié un homme de soixante ans, petit, chauve et replet, un genre Charles en plus décontracté.

Pascal a frappé dans ses mains. Surgissant de derrière une tenture, une fille vêtue d’un string pailleté, des strass sur les bouts de ses gros seins est apparue suivie du nain qui avait tenu le rôle du bouffon dans le tableau de la Belle au bois dormant, et qui je le savais maintenant, se prénommait Rollo.

Vêtu d’une tunique qui découvrait ses fortes cuisses poilues, une couronne de lauriers en équilibre sur une perruque de boucles blondes, les lèvres et les joues fardées de rouge, il était si extraordinaire que le public a fait silence avant de l’applaudir en riant.

Ce Néron au petit pied saluait en faisant des mines. Il a pincé sa tunique comme un tutu, saluant de nouveau, il a découvert le bout de sa grosse bite.

Comme lorsque je l’avais vu dans son rôle de bouffon, j’étais excitée et mal à l’aise. J’ai cherché Franck du regard. Assis près de Renée, il riait en lui parlant à l’oreille. A l’instant où mécontente je me détournais, j’ai croisé les yeux de Pascal. C’était le moment de lui sourire. D’aller vers lui. Au lieu de ça, jalouse brusquement, j’ai reporté mon attention sur la charade.

Sur fond de rideau rouge, le nain et la fille se livraient à une pantomime obscène. Il s’agissait de deviner le titre d’une pièce : On ne badine pas avec l’amour. Naturellement personne n’a trouvé, le premier concurrent qui avait déjà tombé la veste s’est défait de son pantalon en se trémoussant.

C’est une brune de trente ans qui l’a remplacé sur la sellette.

Une fille nouvelle avait rejoint les acteurs, une Noire qui se présentait toute nue, les seins en poires, les fesses rondes et le crâne rasé. Entre ses cuisses, les poils courts de sa touffe frisaient en un triangle net.

« J’aime les chattes noires ! », a dit quelqu’un derrière moi, et j’ai tressailli parce qu’une autre voix ajoutait plus bas : « Oui, mais faut faire gaffe, elles ont des poils coupants. »

De nouveau, j’ai regardé Franck. Avait-il déjà baisé avec une

Noire ? Celle-ci par exemple, qui était payée pour se joindre aux partouzards. Les trouvait-il plus excitantes que les Blanches ?

Je ne sais si c’était l’alcool, la présence du nain ou l’atmosphère, mais comme lorsque j’avais dit à Marcel de m’enculer, j’étais prise d’une frénésie érotique dont la violence me dépassait.

J’ai regardé avec un plaisir méchant la Noire qui se faisait fouetter. Je me surprenais à souhaiter que la fille aux gros seins frappe plus fort.

Cette fois, il fallait découvrir Les infortunes de la vertu. Faussement penaude, la brune s’est débarrassée de la tunique sous laquelle elle portait un petit slip de dentelles et un soutien-gorge bandeau.

Je n’avais ni soutien-gorge ni culotte. Angoissée soudain, je me suis dit que si je n’avais pas la solution de la charade – ce qui semblait inévitable – quand mon tour viendrait, je me retrouverais toute nue, plus que nue, car depuis que ma chatte était épilée, mes lèvres et mon clitoris étaient largement exposés aux regards.

Justement, Pascal me faisait un signe. Comme j’affectais de ne pas comprendre, il a dit :

— Paula ? A toi !

J’ai secoué la tête pour refuser, riant de ce rire niais qui me venait lorsque j’étais dans l’embarras et ne savait comment me tenir. Rollo me regardait avec une jubilation manifeste.

— Allez Paula ! Viens voir ce que j’ai pour toi, a-t-il grincé en me montrant la verge qui s’allongeait entre ses doigts.

Il bandait à demi, et roulant dans sa paume ses énormes couilles, il a fait un tour de piste en bramant :

— Paula ! Paula !

Renversée sur l’épaule de Franck, Renée riait d’un rire sans bonté. J’avais le cœur serré parce lui aussi riait. S’approchant, Rollo a frotté sa verge contre ma jambe.

— Belle dâaame…

Que faire ? Réjouis de mon trouble, les invités se mettaient à scander mon prénom. Je me suis levée pour rejoindre la sellette, si crispée que le talon d’une de mes sandales se prenant dans les plis de ma tunique, j’ai failli m’étaler.

— Ouh là ! Reste avec nous Paula.

J’ai jeté au nain un regard de haine.

— Ouh ! Ouh ! Pas commode la demoiselle !

Rappelé à l’ordre par Pascal, il s’est permis un dernier ricanement avant de commencer à mimer une charade nouvelle – aussi obscure que les précédentes. Je ne risquais pas de trouver la solution : La femme et le pantin, un roman dont j’ignorais jusqu’à l’existence. Mise en demeure, j’ai tenté de tricher, offrant ma ceinture de cuir doré, ne recueillant que sifflets et lazzis.

— Allez Paula, faut y aller !

Dans la voix de Renée je reconnaissais l’excitation mauvaise qui m’avait saisie en regardant la Noire. Elle avait envie de me voir nue, humiliée devant Franck dont elle devinait que j’étais amoureuse.

J’ai pris mon parti. Seulement, avant de me défaire de la tunique, j’ai saisi sur un plateau un verre empli de cognac, je l’ai avalé d’un trait, encouragée par les cris des invités qui s’échauffaient. Beaucoup n’avaient pas attendu d’avoir un gage pour mettre des seins et des bites à l’air. Dans un coin du salon, j’en voyais deux qui baisaient déjà. Franck avait ôté sa veste. Embrassant les seins de Renée, il ne me quittait pas des yeux. C’est en le regardant que je me suis déshabillée, satisfaite de voir l’ironie déserter son regard, y être remplacée par un désir qui me faisait du bien.

Toute nue sur mes sandales lacées, la bouche rouge et les yeux noircis de khôl, j’ai fait face à ces hommes et ces femmes dont les yeux indiscrets fouillaient mon sexe épilé pour en deviner les détails. Des murmures excités avaient salué mon strip-tease – le rire de Renée sonnait moins franc.

Comme les autres, Pascal avait les yeux allumés.

— Un ban pour Paula ! a-t-il dit en prenant ma main pour me reconduire à ma place.

Une autre pantomime démarrait. Sans en avoir l’air, Franck s’était rapproché de la porte d’où il m’a fait un signe.

Par chance, l’attention de l’assistance était retenue par l’arrivée d’un nouvel acteur. J’en ai profité pour ramasser ma tunique et le rejoindre dans un corridor qui conduisait aux étages.

Me prenant par la main il m’a tirée dans l’escalier, disant avec un rire sensuel :

— Ouf ! J’ai cru que nous ne pourrions jamais nous échapper !

J’ai ri aussi. Soulevée par une vague d’allégresse, je l’ai suivi au long d’un couloir qui faisait des coudes imprévus jusqu’à une pièce éclairée par un dernier rayon de jour.

J’y distinguais le baldaquin d’un grand lit, le miroir d’une coiffeuse, des fauteuils et des tapis anciens. Avant de tirer les doubles-rideaux, Franck s’est dirigé vers une lampe posée sur une commode. Dans la clarté dorée il m’a fait un clin d’œil.

— T’as déjà baisé dans un lit à baldaquin ?

Evidemment non ! Mais pourquoi poser la question de façon si grossière ? Maintenant que nous étions seuls, j’aurais aimé qu’il me prenne dans ses bras, m’embrasse et me caresse. Au lieu de ça, il disait en déboutonnant sa chemise :

— Viens ! On a pas toute la nuit. J’ai dit à Renée que je sortais un moment pour prendre l’air.

J’ai rejeté la tunique dont je m’étais couverte comme d’une cape, je me suis avancée, avide de caresser la peau soyeuse de sa poitrine, coller ma bouche à ses lèvres, mais il m’a légèrement repoussée.

— Suce-moi un peu.

Je me suis agenouillée entre ses cuisses. Pendant qu’il caressait mes seins, j’ai ouvert la braguette, dégagé une verge qui se dressait à demi dans une touffe de poils épais. J’y ai passé les doigts avant de saisir le bout, de l’amener entre mes lèvres pour dégager le gland. Comme beaucoup d’hommes grands, Franck n’avait pas un gros sexe. La queue que je caressais de ma langue et de mes doigts était moyenne, mais la couleur ambrée de la peau, l’odeur qui s’en dégageait m’excitaient.

Il s’est soulevé pour me permettre de faire glisser le jean et le slip. Ses couilles étaient rondes et fermes. Je les ai pressées entre mes mains tout en léchant la bite avant de l’avaler.

Renversé sur le lit, Franck se laissait aller à son plaisir. J’ai cessé de le lécher car j’avais peur qu’il jouisse. J’ai grimpé sur le lit. Jambes repliées de chaque côté de ses cuisses, j’ai frotté le bout de la bite contre mes lèvres humides, mon clitoris gonflé, retardant le moment de me l’enfoncer dans le vagin. J’aurais aimé qu’il me renverse, m’embrasse et me pénètre, qu’il me défonce et me pilonne, mais par habitude ou paresse, il se laissait caresser.

— Embrasse-moi ! n’ai-je pu m’empêcher de quémander alors qu’il effleurait mes seins d’une main distraite.

— Fais pas la midinette Paula !

J’ai senti un méchant pincement au cœur. Avec un autre, sans doute me serais-je dégagée. J’avais trop rêvé à ce moment pour le faire. Malgré sa passivité Franck était un partenaire excitant. Je me suis penchée pour mettre ma bouche sur la sienne. Troublée par le contact de ses lèvres, j’ai prolongé le baiser qu’il me donnait sans conviction. Il avait gardé sa montre. J’ai vu avec peine le coup d’œil qu’il y jetait.

— Je sais ! On n’a pas toute la nuit !

Vexée, j’ai fait un mouvement brusque pour enfoncer la bite dans mon vagin.

— Eh du calme ! Tu me fais mal.

J’ai fini de m’empaler sur le sexe avec plus douceur, je me suis mise à bouger, lentement, en faisant tourner mon bassin pour bien m’emplir de la queue.

— Continue ! C’est bon !

J’ai continué, accélérant ou ralentissant la cadence, faisant parfois sortir tout le sexe pour le replanter plus profondément.

Le plaisir montait. Un plaisir qui n’était ni bestial, ni culpabilisant et que j’aurais aimé prolonger, mais Franck a joui en poussant un soupir. J’ai eu beau me contracter sur la queue qui mollissait, bouger encore, je ne suis pas parvenue à l’orgasme.

La prochaine fois, ai-je pensé en m’allongeant près de lui. La tête contre son épaule j’ai caressé sa poitrine. Envahie d’une torpeur agréable j’ai eu la bêtise de murmurer que je l’aimais.

— Quoi ?

Redressé pour regarder sa montre, il me regardait sans comprendre.

— Il faut y aller, a-t-il dit en ramassant ses vêtements. Je ne voudrais pas que Renée se doute de quelque chose. Sors la première, c’est plus prudent.

Il avait raison bien sûr. Qu’est-ce que j’avais espéré ? En m’efforçant de ne pas montrer ma déception j’ai remis ma tunique.

— Est-ce que nous allons nous revoir ? ai-je murmuré au moment où je franchissais la porte.

— Je t’appellerai à ton hôtel, mais maintenant, descends !

Dans le couloir, j’ai cherché à m’orienter pour retrouver la salle de bains où je m’étais lavée lors de ma première soirée chez Pascal.

Le sperme de Franck coulait trop abondamment sur mes cuisses pour que je regagne le salon dans cet état. Au moment où je poussais une porte que je croyais être la bonne, un homme a surgi.

— Paula ! Ça fait une demi-heure que je te cherche.

La main de Pascal s’appesantissait sur mon bras. Parce que je n’avais pas la conscience tranquille, j’ai sursauté violemment.

Un autre pas se faisait entendre, une silhouette s’est profilée sur le fond de lumière montant du rez-de-chaussée : Rollo, qui tout nu marchait vers nous, la perruque de travers, le rouge de ses joues répandu sur sa figure grimaçante.

Sourcils froncés, Pascal laissait errer ses yeux sur mon chignon effondré, ma tunique qui n’était plus qu’un chiffon, mes lèvres d’où le rouge avait disparu.

— Je suis heureux de voir que tu t’amuses.

Il souriait d’un air sarcastique.

— Suis-moi dans mon bureau, a-t-il dit en reprenant mon bras. J’ai quelque chose à te proposer.

— Non !

La brusquerie de mon refus m’étonnait. Mon intérêt était de me réconcilier avec Pascal. C’est dans ce but que j’étais venue à sa soirée, mais j’étais encore si imprégnée de Franck que baiser avec un autre me paraissait monstrueux.

— Non ? J’avoue que j’ai du mal à te suivre. Si je te déplais, pourquoi être revenue dans ma maison ?

Je m’apprêtais à bredouiller un mensonge. Je n’en ai pas eu le temps. D’un angle du couloir Franck occupé à se recoiffer déboulait vers nous. Quand il a reconnu Pascal il était trop tard pour faire marche arrière, et il n’était que trop visible que nous venions de faire l’amour, loin des autres, ce qui signifiait que nous nous cachions.

— Je vois ! a laissé tombé Pascal avant de tourner les talons.

La présence de Rollo empêchait Franck de me parler. Espérant lui donner le change, il nous a dépassés sans une parole. J’étais ahurie et je ne me suis pas aperçue tout de suite que le nain s’était rapproché. C’est le contact d’une chose dure et visqueuse qui m’a fait reculer. Il tenait ses couilles dans une main, de l’autre, il frottait sa queue contre ma jambe.

— Baise avec moi, a-t-il ricané. Je sais quand une femme a envie de ma bite.

C’était vraiment atroce. Renonçant à me laver, j’ai couru pour atteindre l’escalier, poursuivie par la voix grinçante qui criait que je finirai pas y venir.

19

La soirée de Pascal a marqué la série des départs en vacances. Guy d’abord, qui se rendait en Bretagne et m’a avertie de ne pas avoir à compter sur lui avant la rentrée, Charles qui partait en croisière, enfin Franck et Renée dont l’intention était de traverser les Etats-Unis en voiture.

Financièrement, c’était une catastrophe.

Renée à qui je m’en plaignais s’est étonnée que je n’aie pas trouvé le moyen de me faire inviter par Charles.

— Il est tellement égoïste ! Dans la mesure où il n’a pas besoin de moi pour s’amuser…

— Il est égoïste, c’est un fait, mais j’ai l’impression que tu ne sais pas le prendre.

C’était vrai – pour preuve l’épisode du sac Hermès renouvelé à d’autres occasions – mais refusant d’en convenir, j’ai haussé les épaules.

— Et Pascal ? Où en es-tu avec lui ? Il part deux mois à Saint-Barthélémy. Si tu lui dis que tu es en rade, il t’invitera. Une de plus ou de moins… Il emmène déjà deux filles.

Pascal n’avait pas dit à Renée qu’il m’avait surprise avec Franck. J’en avais été soulagée, mais ne savais plus comment dire à mon amie que je ne pouvais compter sur lui.

J’ai dit que je préférais rester en ville dans l’intention de prospecter pour trouver un studio.

Ce n’était pas complètement faux. Je voulais déménager. Si je n’y étais pas encore parvenue c’est que je n’arrivais jamais à mettre de côté l’argent nécessaire.

— Je vais te donner les coordonnées d’un ami. C’est un vieil original, mais il pourra te dépanner.

En me raccompagnant elle a murmuré :

— C’est drôle comme on peut se tromper parfois.

Piquée, je lui ai demandé ce qu’elle voulait dire.

— Quand je t’ai rencontrée, j’ai eu l’impression que tu étais une fille capable de te servir des hommes pour arriver.

— Et maintenant ?

— J’en suis moins sûre. Depuis six mois que tu fréquentes Charles, tu devrais avoir ton petit appartement, quelques sous à la banque.

— Quand je demande quelque chose, il a toujours une bonne raison pour refuser.

— Je t’ai déjà dit qu’il ne s’agissait pas de demander, mais d’obtenir.

— C’est facile à dire ! Dès qu’il ne s’agit plus de lui, il devient radin.

— Justement ! Est-ce que tu as essayé de te rendre indispensable ? Tu es trop centrée sur toi. Vois-tu, quand un homme paye, c’est pour son plaisir. Pas l’inverse.

C’était d’autant plus désespérant que je sentais que je n’avais pas la faculté de me mettre totalement à la disposition de ceux qui me payaient. Quelque chose en moi s’y refusait. Une fierté mal comprise peut-être. Je souffrais des manières ironiques de Guy, de l’avarice, toute relative, de Charles. Contrainte à plier l’échine, je me vengeais à ma façon, inventant des impossibilités majeures pour refuser certains de leurs caprices.

Comme si elle avait suivi ma pensée Renée a dit que quand on fait ce métier-là, il faut savoir mettre sa susceptibilité dans sa poche.

— Jusqu’au jour où l’on est autonome, a-t-elle ajouté en m’embrassant.

Le vieil original dont Renée m’avait donné l’adresse, vendait des livres anciens quai de Tounis, à quelques encablures du Pont Neuf. La boutique était grande, les murs couverts de livres, certains d’une grande valeur, il y régnait l’odeur caractéristique du vieux papier, un calme à peine troublé par des clients aussi parcheminés que les volumes qu’ils feuilletaient en silence.

Le matin où je m’y suis présentée, la réverbération du soleil passant sur les eaux vertes de la Garonne y répandait des clartés d’aquarium. Gilbert C. perché sur l’échelle qui coulissait le long des rayonnages est venu vers moi avec empressement.

— Par ici mon enfant.

Encore une arrière-boutique ! Meublée de fauteuils Louis-Philippe comme la table ronde qui en occupait le centre, celle-ci affectait des allures de salon. Au fond, un antique poêle en fonte fonctionnait malgré la chaleur.

« Je suis frileux », a dit le vieillard avec un sourire d’excuse. Après m’avoir tendu une bonbonnière à filets dorés, il m’a demandé mon âge, s’est réjoui en disant que je paraissais moins.

— Je vais vous expliquer.

En parlant, il ouvrait un placard d’où il tirait une jupe plissée, un chemisier blanc, des ballerines et un béret comme en portent les petites pensionnaires.

— Je pense que tout ceci est à votre taille. Possédez-vous des culottes en coton blanc ?

Avec un brin de provocation, j’ai répondu que je ne portais jamais de culotte. Je m’attendais à ce qu’il me demande de relever ma jupe, mais secouant la tête d’un air mécontent, il a dit qu’il était indispensable que j’en mette. Ajoutant qu’il allait me donner de l’argent pour en acheter, il m’a demandé si je pouvais revenir le lendemain à quatorze heures.

— La boutique sera fermée, vous sonnerez à la porte de derrière, dans la ruelle.

Ouvrant son tiroir-caisse pour y prendre des billets, il m’a recommandé de venir sans maquillage, les cheveux nattés.

— Vous avez compris ?

Et comment ! Le vieux vicieux aimait les gamines. Décidée à me rendre indispensable comme le suggérait Renée, je suis allée acheter deux culottes Petit Bateau

Le libraire devait se tenir aux aguets. A peine avais-je frappé à la petite porte de la ruelle que celle-ci s’ouvrait.

— Vous êtes à l’heure, c’est bien ! a chuchoté le vieillard en me guidant vers un cagibi où il y avait un lit de camp, une petite armoire à glace et un lavabo.

Pendant qu’il s’installait dans le salon, j’ai passé la jupe et le chemisier déposés sur le lit. Je ne portais pas soutien-gorge, seulement la culotte en coton qui montait jusqu’à la taille, et en me regardant dans la glace pour mettre le béret, j’ai ressenti une première vague d’excitation.

Sans fards, les cheveux nattés, en ballerines et socquettes, j’aurais pu passer pour une gamine, mais mes seins qui se tendaient et bougeaient sous la percale du chemisier trahissaient la fausse mineure.

Contente, je me suis laissée admirer par Gilbert qui poussait des cris de ravissement. En m’appelant jolie petite fille, il m’a demandé mon âge. J’ai eu la présence d’esprit de répondre que j’avais quatorze ans.

— Quatorze ans et déjà bien formée. Approche ma petite. N’aie pas peur.

Il m’a fait asseoir sur ses genoux. Tout en me demandant si je travaillais bien à l’école, il caressait mes seins, mes cuisses. Excitée, je me suis écartée. Contre mes fesses, je sentais la bosse dure de sa bite. Je me suis laissée aller contre sa poitrine tandis qu’il déboutonnait le haut de mon chemisier, j’ai soupiré de plaisir quand il a roulé mes pointes entre ses doigts.

— Oh… je crois que j’ai affaire à une petite coquine, a-t-il soufflé d’une voix émoustillée. Dis-moi ma petite fille, est-ce que tu aimes la grenadine ?

Ce discours pouvait paraître idiot. L’attirance du libraire pour les petites filles sembler sordide. Pourtant, je n’éprouvais pas de répulsion. Excitée, j’ai regardé la culotte en coton qu’il avait découverte, ses doigts qui écartaient l’entrejambe, s’insinuaient entre mes lèvres jusqu’à l’entrée du vagin qu’il pénétrait de l’index et retirait mouillé.

— Tu es une petite cochonne qui mouille, mais tu n’es pas encore une femme, tu n’as pas de poils !

L’air ravi, il a mis son doigt sous son nez, l’a respiré avant de le mettre dans sa bouche en murmurant qu’il aimait le goût des petites filles.

Une de ses mains avait repris mon sein qu’il pétrissait. De l’autre, il a fouillé les replis de ma vulve, mon anus, sans toutefois m’enlever ma culotte. Sa respiration était plus profonde, la mienne aussi. J’aurais aimé qu’il me lèche ou me baise, mais me repoussant doucement, il s’est levé pour me servir un verre de grenadine.

Le poêle allumé répandait une chaleur d’étuve, j’ai bu avidement, tendu mon verre pour qu’il le remplisse à nouveau sans savoir que je faisais son jeu.

— Tu bois trop Paula ! a-t-il dit avec un rire malicieux. Tu vas faire pipi dans ta culotte.

J’ai assuré que non.

— Dans ce cas, je vais te servir un autre verre. Mais gare à toi si tu t’oublies.

J’ai bu, ne comprenant qu’un peu tard ce qu’il attendait de moi. Je n’étais pas sûre d’y arriver, et pour m’ôter toute échappatoire, j’ai tendu mon verre à nouveau.

— Si tu veux encore de la grenadine, il va falloir la mériter.

J’ai demandé de que je devais faire, de cette voix de petite fille que j’avais adopté spontanément.

— Approche.

Gilbert avait repris place dans son fauteuil. Lentement il dégrafait sa ceinture, ouvrait les boutons de sa braguette, sortait une verge bandée. C’était un sexe noueux, épais à la base, fin à l’extrémité, le gland d’un rouge si foncé qu’il paraissait brun.

— Viens ma petite fille. Si tu lèches bien la sucette, tu auras un verre de grenadine.

Sa voix s’était altérée brutalement, ses joues se marbraient de rouge.

Docilement, je me suis placée à genoux. Une goutte de liquide ambré sortait du gland, je l’en ai barbouillé avant de le nettoyer à petits coups de langue.

Les couilles sans poils ballottaient dans leur sac de peau distendu, je les ai pressées tout en poussant la verge dans ma bouche. C’était la première fois que je léchais un homme aussi âgé. J’en éprouvais une excitation malsaine. Le fait d’être habillée en gamine réactivait des souvenirs d’autrefois, mon trouble lorsque je m’étais mise nue dans ma chambre à Calais, masturbée devant monsieur R.

Gilbert avait avancé une main vers mes seins. Il a durement pincé mes pointes avant de me repousser, de se lever pour me tendre un nouveau verre – non sans me redire que si je pissais dans ma culotte je serai punie.

J’ai bu en le provoquant du regard, les jambes écartées sous ma jupe plissée, la chatte gonflée, les seins tendus dans l’échancrure du chemisier à demi-ouvert.

C’était le moment de faire pipi, je le sentais, mais en dépit de mes efforts rien ne venait et la bite de Gilbert se recroquevillait. Comme une gamine vicieuse, je me suis assise sur le tapis, jambes repliées, cuisses largement ouvertes.

En le regardant, j’ai écarté l’entrejambe de la culotte en coton, glissé deux doigts dans mon vagin empli de mouille, effleuré mon clitoris rouge et dressé. Une terrible envie de jouir montait dans mon ventre. Décidée à en finir, je me suis accroupie, l’air désolé, j’ai dit à Gilbert que je ne pouvais plus me retenir.

— Tu sais que tu vas être punie ?

J’ai fait oui avec ma tête. Le désir qui gonflait mon ventre comprimait ma vessie, mais en respirant profondément, j’ai pu me libérer. Avec une sensation de honte et de plaisir j’ai senti l’urine qui venait. J’ai pissé suffisamment pour mouiller la culotte sans tremper le tapis. Quand je me suis redressée, le coton mouillé collait à mon ventre, à mes fesses et à mes reins.

Tête basse, j’ai coulé un regard vers Gilbert.

— Vilaine petite cochonne, disait-il en me tirant par un bras. Petite sale, je vais t’apprendre la propreté.

Revenu au fauteuil il m’allongeait sur ses cuisses, baissant la culotte, il a commencé à me fesser. Ses claques n’étaient pas fortes. Quand il s’arrêtait de frapper, c’était pour écarter mes fesses, planter un doigt dans mon anus ou dans mon vagin. Contre mon ventre, je sentais le paquet de son sexe. Ces alternatives de coups et de caresses étaient si excitantes que je me suis frottée contre la queue bandée.

— Il faut te nettoyer maintenant !

Je me suis relevée avec un peu de peine. Mes jambes tremblaient tandis que culotte baissée, jupe relevée, j’approchais ma vulve de la bouche de Gilbert.

Ses mains, appliquées sur mes fesses, me pétrissaient rudement ; j’ai tressailli quand le bout de sa langue est passé entre mes grandes et mes petites lèvres, s’est enfoncée dans le vagin avant de venir titiller le clitoris.

Sous l’effet du désir, ma chatte avait doublé de volume, j’avais un plaisir fou à sentir les lèvres qui dévoraient ma chair nue, la langue qui tour à tour large et pointue s’écrasait contre mon anus ou le pénétrait.

Dans la pièce où ne parvenait aucun des bruits du dehors, la respiration de Gilbert, ses bruits de bouche gloutons avaient une résonance obscène. Déchaînée, j’ai bougé les reins en sentant venir le plaisir, écrasé ma vulve ouverte sur son visage, joui enfin, si violemment que je n’ai pu tenir sur mes jambes.

Tombée sur le tapis, j’ai regardé Gilbert qui se branlait. Pas encore calmée, j’ai tendu le visage et les seins, joui à nouveau en recevant la giclée de sperme.

Je me suis lavée dans le cagibi-cabinet de toilette, j’ai remis les vêtements que je portais en arrivant. Je ne savais que faire de la culotte mouillée d’urine. « Laisse-la sur le lavabo, a dit Gilbert qui m’avait rejointe, je vais la laver, la repasser, lorsque tu reviendras elle sera toute propre. »

Il m’a tendu une enveloppe en me demandant si je voulais revenir la semaine suivante. Ce n’est que dans la rue que je me suis aperçue qu’elle ne contenait pas les huit cents francs convenus, mais seulement cinq billets de cent. Ce devait être une erreur. J’ai rebroussé chemin, frappé à la porte de la ruelle. N’obtenant pas de réponse, je suis revenue sur le quai pour passer par la porte principale. Gilbert était en train de remettre le bec de canne. Je suis entrée en même temps qu’un client qui faisait les cents pas devant le magasin.

En me voyant, le visage de Gilbert a changé. Ce n’était plus celui du bon grand-père qui pelote les petites filles. Avec une contrariété marquée, il m’a entraînée au fond du magasin. J’étais déroutée. J’ai tout de même eu le courage de dire qu’il manquait trois cent francs.

— C’est suffisant pour ce que nous avons fait. Tu as jouis n’est-ce pas ? De toute façon, le moment est mal choisi pour parler de ça.

J’étais si vexée que je n’ai rien trouvé à répondre. Je ne sais comment cela c’était produit mais notre complicité avait disparu, remplacée chez Gilbert par de l’impatience, chez moi, par un souffle de colère qui enflait ma poitrine. Sentant venir l’esclandre, il m’a prise par un bras. Parlant d’une voix qu’il s’efforçait de rendre conciliante, il m’a entraînée vers l’arrière-boutique. Quand nous nous sommes trouvés devant la porte de la ruelle, il a dit en l’ouvrant :

— Tu comprends, nous n’avons pas fait l’amour… Je te donnerai plus la prochaine fois.

— Il n’y aura pas de prochaine fois !

— Comme tu veux. Bonsoir !

Il me poussait dans la rue. Avant que j’aie eu le temps de dire un mot la porte s’était refermée. Les poings serrés de rage, je n’ai trouvé devant moi que le montant de bois.

Salaud ! Sale vieux vicieux ! Non seulement il me roulait, mais encore il le prenait de haut ! Décidée à faire un scandale, j’ai marché vers la boutique, heureusement arrêtée dans mon élan par une pensée raisonnable. Gilbert était un ami de Renée. D’autre part, je le supposais assez pervers pour appeler les flics. Il n’aurait plus manqué que j’aie des démêlés avec la police !

Respirant fort pour maîtriser ma rage, j’ai tourné le dos au Pont Neuf, marché jusqu’au Jardin Royal où je me suis laissée tomber sur un banc.

L’abattement succédait à la colère. Pendant une heure je me suis torturée pour tenter de savoir si Gilbert se conduisait ainsi avec toutes les filles ou si c’était moi qui l’avais déçu. Dans ce cas, pourquoi ? Qu’est-ce que j’avais de moins que les autres ? Que Renée par exemple, qui avait su se faire offrir un appartement, un magasin, d’autres biens qu’elle gérait avec l’aide de son notaire ?

Comme le jour où Guy m’avait emmenée me faire épiler, j’éprouvais un sentiment de frustration qui frisait le désespoir, je regardais les promeneurs sillonnant les allées ombragées avec l’incompréhension d’un poisson contemplant le monde du fond de son bocal. Ces gens avaient leur place dans cette ville, on les attendait quelque part, moi non, et de plus en plus, je me faisais l’effet d’une bille de flipper sans autre point d’ancrage qu’une chambre dans un hôtel minable.

Pour ne pas vivre une vie de cloporte j’avais quitté Calais, fui Paris dans l’espoir d’un ailleurs meilleur, et six mois à peine après mon arrivée à Toulouse, j’avais l’impression que l’horizon était bouché à nouveau.

Je me suis levée avec effort. Je n’avais même pas envie d’aller Place du Capitole ! Les terrasses devaient déborder de gens heureux ou qui en avaient l’air. Lucille s’y trouvait peut-être. Renée et Franck avaient quitté Toulouse, mais elle devait avoir d’autre amis, des gosses de riches ignorant ce qu’étaient l’humiliation et l’angoisse.

Les jambes lasses, j’ai marché jusqu’à mon hôtel. Il n’était que quatre heures. Après avoir tiré les rideaux, j’ai pris des somnifères que j’ai fait passer avec quelques gorgées d’alcool. Je voulais dormir pour ne plus penser – le plus longtemps possible.

20

Depuis notre rencontre à l’Heure Exquise, je voyais Zaza de loin en loin. Gênée d’abord par la l’ambiguïté de son physique, j’avais fini par ne plus voir en elle que la femme qu’elle revendiquait.

Elle occupait sous les toits d’un vieil immeuble de la rue de Périgord deux pièces bien aménagées, véritable appartement de midinette où elle me recevait vêtue d’un peignoir croisé sur les petits ballons de sa poitrine, le visage démaquillé, ses cheveux bruns retenus en chignon par une grosse barrette.

Je lui ai téléphoné le lendemain de mon coup de cafard, aussitôt, elle m’a proposé de venir déjeuner.

— Une dînette. Entre filles. Nous potinerons.

J’ai acheté une bouteille de rosée à l’épicerie italienne, du salami dont je la savais friande, plus loin un saint-honoré débordant de chantilly qui semblait n’attendre que nous. Depuis quelques temps j’éprouvais un vif besoin de consolations – sucrées, alcoolisées ou anxiolytiques.

Nous avons mangé dans la minuscule cuisine. Le vasistas ouvert découpait un morceau de ciel bleu, un rayon doré qui progressant sur la toile cirée aspirait la fumée de nos cigarettes. Ce n’est qu’au café que Zaza m’a parlé de La Boule Noire.

— Si tu es vraiment ennuyée, je connais un endroit où tu pourras rencontrer des hommes qui te paieront.

Gênée, elle a détourné la tête, ajouté que La Boule Noire n’était pas une boîte reluisante. Pour sa part, elle s’y était résignée depuis peu, pour réunir l’argent nécessaire à l’opération qui ferait d’elle une vraie femme.

— Que veux-tu… quand il n’y a rien d’autre à faire !

Rien non plus à répondre.

Près de Zaza j’éprouvais le réconfort d’une amitié sans aigreur, le plaisir d’être comprise, mais je ressentais aussi – avec angoisse – le sentiment de glisser dans une marginalité sans gloire.

En dépit du rosé qui me chauffait la tête, de Zaza qui nous prédisait un avenir radieux, j’avais le pressentiment de nos futurs ratages. Une opération – même réussie – ne transformerait pas Zaza en créature de rêve, et moi, quels que soient mes efforts, je sentais que je n’arriverais jamais au statut d’une Renée.

Un verre de cognac a dissipé cette lucidité éphémère.

Nous sommes descendues. La rue vibrait des couleurs et des lumières d’un été radieux. Notre enthousiasme retrouvé, nous avons marché jusqu’aux cafés de la Place Saint-Georges, provoquant les regards, riant des hommes qui se retournaient sur nous.

La Boule Noire se trouvait quelque part du côté de la route d’Espagne, où exactement, je ne l’ai jamais su – et ne le saurai jamais puisque l’endroit est aujourd’hui fermé.

La première fois que je m’y suis rendue, c’est conduite par Zaza. Les fois suivantes – quand malgré mon dégoût la nécessité me forçait à y retourner – il me suffisait d’indiquer le nom de la boîte au chauffeur de taxi. Tous savaient ce qui s’y passait. Une bonne raison d’éviter leur regard, de ne pas embrayer sur leurs tentatives de conversation.

Ce premier soir, Zaza avait gardé son maquillage et sa coiffure de scène. Sur ses conseils, j’avais loué une robe rouge en cuir clouté, véritable gaine qui me remontait les seins sous le menton. Pas de culotte naturellement. Comme il faisait chaud, pas de bas non plus, seulement des escarpins en cuir verni à brides et talons si hauts que chaque pas m’envoyait une douleur dans les lombaires.

Malgré les lumières sourdes, le brouhaha et la bousculade, nous avons fait, bras dessus, bras dessous, une entrée remarquée, des gens se sont écartés pour nous ouvrir un chemin jusqu’au bar du rez-de-chaussée.

Je n’avais jamais vu un endroit pareil, si déroutant, que je ne suis pas sûre de savoir le décrire. En quête d’un lieu original, les propriétaires avaient installé leur boîte dans une ancienne manufacture, espèce de caserne où ils s’étaient contentés de mettre trois bars, des banquettes, des tables, des chaises et des tabourets. Aucune décoration. Les murs n’avaient pas été repeints. De près, on y voyaient de longues estafilades, des taches d’humidité, des plaques de plâtre qui s’effritaient, mais ce qui étonnait plus encore, c’était la clientèle, incroyable mélange d’homosexuels des deux sexes, de loubards, de dominatrices et soumis en tenues, de travestis, de beaufs, de vieux mecs friqués, de Noirs branchés, de racoleuses, d’Arabes qui n’avaient pas encore découvert le rap et gardaient une allure furtive, tout ce monde se bousculant dans les escaliers de ciment, se cherchant d’une salle à l’autre, s’accouplant en pleine lumière ou dans les recoins non éclairés.

Il n’y avait pas de climatisation, l’odeur humaine, mélangée à celle de l’alcool et de la marijuana s’infiltrait jusque dans les poumons, collait à la peau comme une lèpre.

Dans les faisceaux croisés des spots bleus et violets, les visages étaient durs, tendus, l’atmosphère si brutalement sexuelle, qu’on avait l’impression d’être immergé dans un chaudron d’enfer.

Zaza qui avait commandé deux gins m’a fait un sourire d’encouragement.

— Je sais, a-t-elle crié dans mon oreille, c’est dur, mais tu peux te faire trois ou quatre mille balles dans la soirée.

C’était un argument. De poids pour moi qui voulait ne plus être dépendante de Renée et de ses vieux.

Après avoir convenu avec Zaza de nous retrouver à la fermeture, j’ai suivi un type qui me montrait dix billets de cent francs.

Autant que je pouvais en juger dans la mauvaise lumière, il paraissait la trentaine. Petit, les cheveux courts et les épaules larges, je n’ai pas été surprise, quand après m’avoir crié son prénom, il a dit qu’il était videur dans une boîte de Montauban.

Je l’ai suivi au premier, dans une salle plus petite où un seul spot éclairait à peine les banquettes placées le long des murs.

— Je te lèche les pieds et je me branle, a prononcé Joël en me tendant les billets. Okay ?

J’étais surprise, mais pourquoi pas ? J’aimais autant ça que me faire baiser, et après le sale coup que m’avait fait Gilbert, j’étais contente de pouvoir serrer les billets dans mon sac.

Je me suis assise en relevant ma robe pour découvrir ma chatte. Malgré la quasi-obscurité, je voyais que mon sexe épilé faisait de l’effet à Joël. Satisfaite, j’ai largement écarté les cuisses. Pendant qu’il s’installait à genoux devant moi, j’ai séparé mes grandes lèvres des petites, dégagé mon bourgeon, mis dans mon vagin un doigt que j’ai porté à mes narines pour respirer mon odeur.

— Tu sens bon, a-t-il dit en approchant le visage de mon sexe. T’as une belle chatte, ça me fait triquer.

Je pouvais voir qu’en effet sa verge était raide, un sexe trapu, qu’il a masturbé entre ses gros doigts.

Il m’a demandé d’enlever mes chaussures en regrettant que mes pieds soient propres.

— Si nous nous revoyons, ne te lave pas, je te nettoierai avec ma langue.

Ce discours me dégoûtait un peu. Surtout en pensant que quelques jours plus tôt j’avais pissé dans ma culotte pour faire jouir un vieillard, mais quand il a commencé à passer sa langue sur la plante de mes pieds, sur mes orteils, j’ai découvert que j’aimais ça.

Stupéfaite, je sentais monter une excitation qui me faisait ouvrir plus largement les jambes. Je mouillais, et j’ai humecté mon clitoris, je l’ai titillé, légèrement, pour faire durer le plaisir.

A l’entrée de la salle deux silhouettes masculines se profilaient, spectateurs que j’ai provoqué en baissant le bustier de la robe pour découvrir mes seins.

Depuis que je fréquentais Charles j’avais connu bien des boîtes à partouzes, mais dans aucune, je n’avais ressenti pareille bestialité. Les deux types qui ouvraient leur braguette en me regardant me faisait comprendre que je n’étais qu’un trou, une femelle créée pour l’assouvissement des mâles. D’abord affectée par l’atmosphère de La Boule Noire, je n’éprouvais plus qu’un plaisir âpre, le désir de dépasser mes limites.

Aussi excité que moi, Joël dévorait mes pieds tout en caressant sa verge. Quand il s’est relevé, il a eu un regard complice pour les hommes qui se branlaient aussi. Le plus proche s’est avancé encore. C’était un type de quarante ans, massif, vêtu d’un pantalon de jogging et d’un tee-shirt fluo – un beauf que dans toute autre circonstance j’aurais repoussé, mais dont l’aspect vicieux accentuait les battements de mon cœur.

— Cinq cents pour jouir sur tes nichons ? a-t-il questionné en me tendant le billet. Mon copain et moi !

J’ai fait signe oui, la gorge si serrée que je ne pouvais parler. La queue à quelques centimètres de mon visage, il a commencé à se branler plus rapidement découvrant par à-coups un gland en forme de champignon, la peau luisante et si tendue qu’on sentait l’orgasme imminent.

Son ami s’était placé de l’autre côté. J’ai frémi quand il a touché les pointes de mes seins du bout de sa bite. Avec Joël qui continuait à lécher mes pieds en se masturbant, ces trois hommes me gratifiaient de sensations si violentes que je n’avais plus besoin de me toucher.

Le souffle coupé, j’ai reçu sur les seins le sperme tiède du type en jogging. Rapproché, l’autre type effleurait mon visage de sa bite. J’ai donné un coup de langue sur la queue, je n’ai pas détourné la tête quand il a joui en m’aspergeant jusqu’au menton.

L’orgasme a explosé dans mon ventre au moment où Joël s’est libéré en lâchant des flots de sperme sur mes pieds et mes chevilles.

Après m’avoir demandé mon numéro de téléphone, donné le sien, Joël m’a dit que si je voulais me laver je trouverai les anciennes douches du personnel – remises en état – au troisième.

D’un pied incertain, je me suis faufilée d’une salle à l’autre, ahurie par les scènes que j’y voyais, orgie d’hommes baisant entre eux, de filles qui se léchaient, de femmes donnant le fouet et d’autres le recevant, de soumises exhibées, certaines faisant sur les tables des strip-tease qu’elles terminaient en se faisant lécher le cul et les seins par des mecs qui brandissaient des billets.

L’odeur humaine qui m’avait prise à la gorge s’aggravait de celle du sperme répandu, des parfums qui tournaient à l’aigre, de toutes sortes de senteur acides auxquelles se mêlait le relent de salpêtre des murs dégradés. Dans les rayons lunaires des spots, ce carnaval était si étrange que je n’étais pas certaine de ne pas rêver.

Je suis arrivée au troisième en flageolant sur mes talons. Au bout d’un couloir aussi sombre qu’un tunnel, les lumières de la salle de douches faisaient un halo blanc.

Après la demi-obscurité, c’était un éblouissement blafard, deux rangées de cabines sans rideaux, les pommes de douche fichées dans le ciment du mur, des bacs où persistaient des traînées suspectes.

Un rang de lavabos sans glace mais pourvus de pains de savon partageait la salle par le milieu. C’était tellement sinistre que j’hésitais à me déshabiller. Au moment où je faisais glisser ma robe un homme en costume-cravate est entré, un type de quarante à quarante-cinq ans, bourgeois bronzé dont on se demandait ce qu’il fichait dans un endroit pareil.

— Mille francs pour t’enculer sous la douche, ça t’intéresse ?

Normalement, cette apostrophe aurait dû me mettre en colère. Quand au cours d’une séance de pose Guy E. me faisait une de ces propositions brutales, je devais faire un effort pour ne pas l’envoyer balader. Etait-ce l’atmosphère poisseuse ? Le fait de pouvoir gagner de l’argent, rapidement et sans faire de mines y était-il pour quelque chose ? Non seulement je ne me suis pas offusquée, mais j’ai eu l’audace de dire que je voulais mille cinq cents francs.

— Et je vous préviens, ai-je ajouté en voyant le mec faire un geste vers sa poche, je n’en ai pas l’habitude.

Il a souri en disant que c’était tant mieux. J’ai mis l’argent dans mon sac en ayant soin de le placer près de la cabine où je suis entrée. Après avoir pris un morceau de savon l’homme me rejoignait. C’est lui qui a réglé les robinets pour faire couler l’eau chaude.

— J’aime tes seins, a-t-il dit en avançant les mains pour soupeser ma poitrine. Je t’ai repérée tout à l’heure quand tu te faisais lécher les pieds. Je m’appelle Daniel.

Je n’ai pas cru utile de répondre. Il n’avait pas un visage déplaisant. J’avais été agréablement surprise en découvrant un corps mince et musclé, bronzé intégralement, une queue longue et fine qui se redressait déjà. J’ai répondu à sa caresse en prenant ses couilles dans une main, en les faisant ballotter tandis qu’il m’enduisait de savon.

Ses mains qui allaient de mes seins à mes fesses, caressaient mes cuisses et mon dos, me procuraient des sensations agréables. J’ai obéi avec empressement quand il m’a demandé d’écarter les jambes pour me savonner la chatte et le cul.

— Comme ça, tu n’as pas l’habitude de te faire enculer ?

Le visage tout près du mien, il me regardait, les yeux allumés par la vulgarité de ses paroles.

— Tu dois être bien serrée alors ?

J’ai dit oui en serrant plus fort ses couilles dans ma paume. Sa queue était raide. La poussant entre les lèvres de ma chatte, il a frotté le gland décalotté à l’entrée de mon vagin, puis il m’a fait retourner pour le coller entre mes fesses.

En quête d’un point d’appui, j’ai aplati mes mains sur le mur en ciment. Excitée par le contact du gland qui passait dans ma raie savonnée, je me suis cambrée en m’écartant davantage.

— T’en as envie, hein ?

Collé à mon dos, Daniel avait saisi un de mes seins dont il pinçait la pointe. De son autre main, il chatouillait mon anus, ses doigts se glissant alternativement dans ma chatte et mon rectum qu’il détendait.

Je lui ai dit de me la mettre, aussi surprise par mes paroles que par le son rauque de ma voix.

— Dis-le encore. Plus fort !

J’ai fait ce qu’il demandait, tressailli quand après quelques coups le gland a franchi mon anneau. Maintenant qu’il s’était fiché en moi Daniel prenait son temps. Il a caressé mes seins, mon clitoris tendu avant de s’enfoncer de quelques centimètres. Peut-être à cause du savon, de la finesse de sa bite ou de mon excitation, je ne ressentais pas la moindre douleur. Au contraire, alors que d’un coup de rein il achevait de s’enfoncer, j’ai ressenti des sensations dont la subtilité m’a fait gémir de plaisir.

Après quelques secondes, Daniel s’était remis à bouger. A chaque frottement de la queue qui ne sortait de mes fesses que pour y revenir plus profondément, une brûlure délicieuse se communiquait à ma chatte et à mes reins. L’impression d’avoir un bâton incandescent dans les fesses était si excitante que je me suis mise à bouger à mon tour en le suppliant de m’enculer plus fort.

— Salope ! Je vais t’en donner !

Me prenant aux hanches il m’avertissait de me tenir. C’est en bougeant pour assurer ma prise que je me suis rendu compte qu’à deux mètres de nous, un homme nous regardait, type sans couleur et sans âge, que j’ai apostrophé du regard. Comme il hésitait à s’avancer, j’ai ouvert la bouche, sorti la langue, caressé mes lèvres dans une mimique provocante.

Excité d’avoir un public, Daniel me baisait plus fort. Sa queue a coulissé de plus en plus vite dans mon rectum assoupli. Un long frisson m’a parcourue quand le type qui nous regardait s’est approché en branlant sa bite. Les yeux sur le gland rouge qui apparaissait et disparaissait entre ses doigts, j’ai joui quelques secondes avant que Daniel se vide en moi. Sa bite mollissait à peine. Il m’a fait jouir une seconde fois en pinçant mon clitoris. L’homme qui nous regardait jouissait aussi, si puissamment qu’un de ses jets m’a atteinte à la poitrine.

21

En une soirée à La Boule Noire j’avais gagné trois mille francs. Pour la même somme, je devais donner à Guy six séances de pose, à Charles, trois soirées dont chacune était payée mille francs.

Comment n’y serais-je pas retournée ?

D’autant plus que j’avais décidé de montrer à Renée que j’étais capable de me débrouiller par moi-même, à Franck, que je pouvais moi aussi disposer d’un appartement agréable, d’une garde-robe bien montée.

Résolue à me procurer l’argent nécessaire à mon déménagement, je suis allée à La Boule Noire une dizaine de fois pendant la période des vacances, si contente d’entasser les billets que j’acceptais des étreintes dont j’avais honte le lendemain.

Je baisais avec des Noirs, des Arabes, des hommes qui parce qu’ils me payaient, me traitaient en putain. Rentrée chez moi, j’en éprouvais de la honte et de l’angoisse, mais je mentirais en niant qu’à La Boule Noire, j’en étais excitée.

Le matin, le café et les anxiolytiques faisaient passer mes états d’âme, le soir, je les noyais dans l’alcool, et quand j’avais du mal à m’endormir, les somnifères étaient là pour m’y aider.

Grâce à Zaza, j’avais découvert l’appartement de mes rêves. Un deux pièces-cuisine avec terrasse derrière la basilique Saint-Sernin, rue Gatien-Arnoult, à dix minutes à peine de chez ma copine. Disposant de la somme nécessaire je m’y voyais déjà, quand la courtière de l’agence de location m’a douchée.

A la question : Quel est votre métier ? j’avais répondu que j’étais secrétaire, mais j’ai été prise de court quand elle m’a demandé des fiches de salaire.

— C’est-à-dire que je débute… je ne suis pas encore déclarée.

Sourcils froncés, elle m’a regardée intensément, dit que si je ne pouvais justifier de mes revenus, elle ne pourrait me louer l’appartement.

— A moins que quelqu’un se porte caution pour vous, a-t-elle ajouté du bout des lèvres.

Je voulais cet appartement ! Depuis que j’avais quitté Calais, c’était la première fois que je désirais vraiment quelque chose. Mais à qui m’adresser ? Renée ne serait pas de retour avant quinze jours. Charles non plus. Restait Marcel. Les mains moites d’anxiété, je suis entrée dans le premier café venu, j’ai composé le numéro de la boulangerie, parlé sans avoir besoin de contrefaire ma voix comme j’en avais l’intention si Christiane répondait car Marcel était au bout du fil.

— J’ai besoin de te voir, ai-je dit d’une voix pressée, surprise qu’il me dise de passer à la boutique.

— Christiane est à l’hôpital. Viens vers six heures, je fermerai plus tôt.

Ça faisait des mois que je n’avais pas mis les pieds au Mirail. J’étais si troublée que je me suis trompée de bus. Il était plus de sept heures quand je suis arrivée. La mine anxieuse, Marcel me guettait depuis son seuil.

Ça m’a fait drôle de me retrouver dans la salle à manger où l’odeur de gâteau me semblait plus forte. Il y faisait sombre. Un rayon de soleil traversant la cour en oblique mettait sur les tomettes une flaque d’un rouge ardent.

Machinalement, Marcel sortait des verres du buffet, le carafon de porto. Les coudes sur la table, il m’a regardée avec sur le visage un espoir que je me suis dépêchée de dissiper en expliquant pourquoi j’étais venue.

— Et parmi tes amis, tu n’as trouvé personne…

Sans le laisser finir je lui ai dit que tout le monde était en vacances. Enervée par son manque d’enthousiasme, j’ai ajouté qu’il n’avait rien à craindre :

— Je gagne bien ma vie. Je suis capable de payer mon loyer.

— Je n’en doute pas et c’est pour ça que je me fais du souci. J’ai l’impression que depuis que tu connais cette Renée tu files un mauvais coton.

J’ai répondu que je n’étais pas venue chercher une leçon de morale mais un service.

— C’est oui ou c’est non ? ai-je dit en soulevant une jupe sous laquelle à mon habitude je ne portais pas de culotte.

Je m’étais appuyée au buffet, et pour le provoquer, j’ai ouvert mon chemisier, dégagé mes seins du soutien-gorge.

— Tu te conduis comme une putain !

— Et alors ? Ose dire que tu n’en as pas envie ?

En voyant mon sexe, les lèvres et le clitoris mis en évidence par l’absence de poils, mes seins soulevés par le balconnet, le visage du boulanger s’était contracté. En se levant il a dit que s’il me rendait service c’était pas amitié et pas parce que je lui montrais mon cul.

— Mais tu en as envie tout de même, ai-je insisté, prise de la même furie que le jour où je lui avais dit de m’enculer. Tu en as envie comme j’ai envie de ta grosse bite, ai-je ajouté en écartant les jambes, consciente d’être obscène, m’en réjouissant sans pourtant comprendre quel démon me poussait. Viens ! Viens ! haletais-je en avançant le bassin. Baise-moi ! Bourre-moi à fond !

Pâle, Marcel s’avançait. J’ai glissé ma main dans l’ouverture de son pantalon de travail, sorti la queue bandée pour l’enfoncer dans ma chatte. Me soulevant sur les mains, je me suis assise sur le buffet. Nouant mes jambes à ses reins, j’ai avancé le bassin pour qu’il me pénètre à fond. Un besoin rageur me faisait bouger les reins. J’ai joui en quelques minutes. Si âprement que j’ai regardé avec une sorte de haine Marcel qui giclait dans mon ventre.

22

Huit jours plus tard, je m’installais dans l’appartement de la rue Gatien-d’Arnoult. La cuisine étant aménagée, je n’avais eu qu’à me préoccuper de meubler la chambre et le salon, c’est dire qu’entre les magasins et La Boule Noire, je n’avais pas eu une minute de libre.

Impatiente de montrer à Renée et à Franck mon nouveau logis, je les ai invités à pendre la crémaillère. La veille, un coup de fil m’a avertie que lui ne pourrait venir.

— Il dîne chez son patron, m’a dit Renée avec une ironie qui indiquait que ma déconvenue la consolait de la sienne.

Sans être inamicale, elle se montrait distante depuis son retour d’Amérique, comme si elle avait deviné que je voulais lui souffler son amant.

Déçue par l’absence de Franck, je l’ai été davantage par le dédain de Renée pour mon petit appartement.

— C’est mieux que l’hôtel, évidemment, mais rien en comparaison de ce que Pascal aurait pu t’offrir.

J’ai répliqué que je préférais mon indépendance à une cage dorée.

— Si tu trouves qu’il y a plus de liberté à se prostituer à La Boule Noire qu’à être entretenue par un homme de la classe de Pascal…

Je l’ai regardée, abasourdie et blessée comme par une gifle. En ramassant son sac, ses cigarettes et son briquet, elle a ajouté que tout se sait en province. Comme j’insistais, elle a fini par avouer que j’avais été vue et dénoncée par Rollo, le nain, qui lui aussi fréquentait la boîte. Pour finir, elle m’a demandé si je comptais revoir Charles et Guy. J’ai dit oui, et arrivée dans l’entrée, elle m’a conseillé de me montrer discrète.

— Ils n’apprécieraient pas de savoir que tu fréquentes La Boule Noire. Tu comprends… c’est une question de standing.

Une question de standing ! Les hypocrites ! Les salauds ! Ils voulaient bien être infects en privé mais il fallait garder les apparences !

— Eh bien je me passerai d’eux. D’ailleurs, j’aime autant !

Après m’avoir embrassée, Renée m’a quittée en me disant d’être prudente. Quoique aucune parole définitive n’aie été prononcé, elle laissait derrière elle un parfum de rupture. Désemparée j’ai fini la bouteille de champagne, doublé ma dose de somnifères pour ne plus entendre le mot prostituée qui vibrait dans ma tête.

Dans les mois qui ont suivi, je me suis appliquée à me faire un carnet d’adresses. Parmi les types rencontrés à La Boule Noire, plusieurs avaient souhaité me revoir. Je les recevais chez moi. Il m’arrivait aussi de les accompagner lorsqu’ils partaient quelques jours en voyage, et les bons mois, je pouvais me faire jusqu’à trente mille francs nets, puisque je ne payais pas d’impôts.

Cet argent filait en vêtements, produits de maquillage, chaussures, accessoires, bijoux, toutes choses dont j’avais été longtemps sevrée et dont je faisais une orgie.

Il y avait aussi les cadeaux pour Franck. Je le voyais une à deux fois par semaine. Ça avait beau être des rendez-vous décevants, étreintes bâclées par un homme qui m’employait à satisfaire ses désirs sans se soucier des miens, je n’arrivais pas à décrocher. Contre toute vraisemblance, je croyais encore pouvoir supplanter Renée.

A la fin du mois de novembre, j’ai renoncé à m’acheter la veste en renard qui me faisait envie pour offrir à Franck la montre qu’il désirait, une Breitling d’un prix indécent.

Je lui avais arraché la promesse de dîner avec moi. Après être passée chez l’esthéticienne et le coiffeur, le fleuriste et le traiteur, j’ai dressé une jolie table avant de passer une jolie robe. Le champagne était au frais. J’en ai bu quelques coupes en attendant son arrivée.

J’avais mis un disque de John Coltrane. Renversée dans le canapé, je me suis gratifiée de quelques compliments en mesurant le chemin parcouru. Si je n’avais pas encore d’économies, je vivais dans un charmant appartement, mes placards débordaient de fringues, je pouvais faire des cadeaux luxueux à mon amant et je venais de signer pour l’achat d’une voiture à crédit.

A huit heures et demie, j’ai commencé à éprouver de l’impatience. De la fenêtre à la porte, je guettais les bruits des voitures et ceux de l’escalier. A neuf heures, à l’idée qu’il puisse ne pas venir une angoisse m’a serré la gorge. A neuf heures trente, n’y tenant plus, j’ai téléphoné.

— Oui ! Allô !

Je le dérangeais, c’était évident, mais pourquoi puisque nous devions dîner ensemble ? A l’arrière-plan j’entendais une voix de femme – celle de Lucille que je n’avais jamais entendue, mais qu’avec la seconde vue que donne l’appréhension du malheur, je devinais aussi nettement que si elle s’était trouvée en face de moi.

— Tu me fais chier ! a dit Franck pour couper court à mes reproches. Tu n’es qu’une pute de bas étage et je t’interdis de salir Lucille en prononçant son prénom.

Un coup de massue ne m’aurait pas assommée davantage. Il avait raccroché. Soulevée de fureur j’ai repris le téléphone pour appeler Renée. Hurlante, je lui ai dis que Franck la trompait depuis des mois, qu’en ce moment il se trouvait avec Lucille. J’espérais que sa colère ferait écho à la mienne. J’ai reçu un deuxième coup en entendant une voix tranquille qui me disait de me calmer.

— Ça fait longtemps que je sais que de loin en loin il couche avec toi.

Elle a ajouté qu’elle connaissait suffisamment les hommes pour ne pas en attendre une fidélité absolue, finissant de minimiser mon aventure en précisant que je n’étais ni la première, ni la seule, et que de toute façon il lui revenait toujours.

J’ai eu la force de prononcer quelques phrases, laissant croire que moi aussi, je prenais ça par-dessus la jambe. En raccrochant, j’ai regardé l’écrin qui renfermait la montre que Franck ne porterait jamais. Il avait raison. Je n’étais qu’une pute de bas étage. Toutes les abjections commises à La Boule Noire me revenaient en images d’une précision à donner la nausée. J’ai vidé la bouteille de champagne et le reste du flacon de somnifères.

Un mois plus tard, je n’étais pas encore remise de ma déprime. Je pensais à Franck à tout moment, avec une souffrance d’autant plus vive que mon chagrin d’amour se doublait d’une blessure d’amour-propre.

Renée me manquait aussi. Obligée par mon train de vie à accepter des gens de moins en moins reluisants, je regrettais les grands restaurants où me conduisait Charles, les fêtes de Pascal, les ambiances raffinées.

Ecœurée, il m’arrivait de plus en plus souvent d’annuler des rendez-vous à la dernière minute. Quand je me forçais à recevoir, c’était pire, j’étais de si mauvaise humeur qu’un à un mes clients les plus assidus me laissaient tomber.

A la fin de chaque journée passée vautrée devant la télévision, je me disais que je devais me reprendre. Je me couchais persuadée que le lendemain j’aurai retrouvé du courage. J’en avais si peu qu’à la mi-mars j’avais deux loyers de retard, un découvert à la banque et les traites de ma voiture impayées.

Sur le point de partir se faire opérer au Maroc, Zaza m’a conseillé d’appeler Marcel à l’aide.

— Il me dégoûte !

— Quoi faire alors ? Tu perds tous tes clients. Tu ne veux plus aller à La Boule Noire. Si tu continues tu vas te retrouver à la rue. Bien sûr, tu pourras toujours venir chez moi, a-elle repris, radoucie en me voyant les yeux plein de larmes.

C’est en revenant de l’aéroport où je l’avais accompagnée que je suis tombée sur Renée qui remontait la rue Saint-Rome. Elle était en beauté. Chargée de paquets, elle m’a interpellée au moment où j’allais changer de trottoir.

— Paula ! Quelle bonne surprise !

En se plaignant de ne pas avoir de mes nouvelles, elle a insisté pour m’emmener dans un salon de thé où papotaient des élégantes du troisième âge.

— Tu n’étais jamais venue ? a-t-elle dit en voyant mon air étonné. Alors, quoi de neuf ?

J’avais une chaude émotion à retrouver le parfum de Renée, sa façon de manœuvrer son briquet pour allumer une cigarette, l’assurance et la sécurité qui émanaient de sa personne. Soudain prise de faiblesse, j’ai avoué mes misères, m’humiliant à plaisir pour gagner son pardon.

En me tendant son mouchoir elle m’a demandé si je voulais qu’elle m’arrange un rendez-vous avec Pascal.

— Il est assez riche pour éponger tes dettes, payer ta voiture, régler ton loyer. Si tu sais t’y prendre il peut définitivement te tirer de l’ornière. Chaque fois que je le vois, il me demande de tes nouvelles.

C’était la rédemption. Le retour dans un monde qui m’avait séduite, où seule la sottise m’avait empêchée de me faire une place. Décidée à ne plus gâcher mes chances j’ai répondu avec une soumission exagérée au coup de fil que m’a donné Pascal le soir même, accepté un rendez-vous pour le lendemain.

— Onze heures ? Ça vous va ? Je viens d’acheter un appartement dans un des hôtels particuliers de la rue d’Assézat. Tout est à refaire. Vous me donnerez votre avis.

Levée tôt, je me suis coiffée et maquillée avec soin. Après avoir consulté la couleur du temps qui était pluvieux, j’ai mis un tailleur de demie-saison, veste cintrée et mini-jupe en crêpe de laine écru, soutien-gorge à balconnets en broderie anglaise, bas et porte-jarretelles nacrés, escarpins à brides en lézard beige, merveilles signées Dior et achetées en solde.

Malgré la brièveté du trajet j’ai appelé un taxi pour ne pas gâcher ma tenue sous la pluie, et à onze précises, je traversais une cour qui aboutissait à un perron, entrais dans un hall richement décoré. Depuis mon arrivée à Toulouse j’avais eu l’occasion de pénétrer dans des appartements superbes, mais jamais je n’avais senti aussi nettement le poids de l’argent. L’appartement de Pascal se trouvait au deuxième étage. J’ai préféré monter par l’escalier, savourant chaque pas sur le tapis moelleux, me promettant d’habiter un jour dans un endroit semblable.

La porte était entrebaîllée, Pascal qui se trouvait dans l’antichambre m’a accueillie aussi chaleureusement que s’il ne s’était rien passé entre nous. Après m’avoir complimentée sur mon élégance, il m’a proposé de me faire visiter l’appartement.

— Savez-vous qui habitait ici ? a-t-il demandé en ouvrant la porte d’un salon au parquet lambrissé. La maîtresse du dernier roi du M. Elle ne laisse rien à ses héritiers qui n’en reviennent pas. Voyez comme ils ont retourné l’appartement.

Nous sommes passés dans une salle à manger, une chambre que prolongeaient une salle de bains et un boudoir. Partout c’était des amoncellement de vieux meubles, des vêtements jetés en tas, des chapeaux, des sacs et des perruques, des bijoux de fantaisie, toute une défroque méprisée par les héritiers à la recherche de valeurs. C’était pathétique et excitant. Comme s’il me devinait Pascal a murmuré :

— Voilà tout ce qui reste – ou à peu près – d’une femme somptueusement entretenue par un roi. Nous sommes peu de chose.

J’étais venue au rendez-vous avec l’intention arrêtée de conquérir Pascal pour qu’il m’entretienne. Dès l’entrée, l’immeuble qui dégageait un parfum d’argent m’en avait imposé. Le fait de me trouver dans l’appartement de la maîtresse d’un roi finissait de me faire perdre mes défenses. Lorsqu’il m’a demandé de me dévêtir je n’ai pas osé refuser. Des yeux j’avais fait le tour de la pièce. N’y trouvant ni lit ni divan, pas même un fauteuil où nous aurions pu nous installer, je l’ai interrogé du regard.

— J’aime faire l’amour dans des endroits bizarres, a-t-il prononcé en se reculant pour m’observer.

Deux fenêtres dont le châssis venait au ras du sol laissaient entrer une lumière blême. Comme l’après-midi où je m’étais dévêtue chez Guy, j’éprouvais la gêne d’être nue dans une ambiance dépourvue d’intimité. C’était d’autant plus dérangeant que Pascal restait habillé, qu’appuyé au chambranle de la cheminée il toisait mon corps d’un regard de maquignon.

N’ayant plus sur moi que mon porte-jarretelles, mes bas et mes jolis souliers, j’ai fait à sa demande des allées et venues dans la pièce.

— Vous avez de jolies fesses, mais vos seins me semblent un peu lourds. J’avoue que je préférais votre chatte quand elle était poilue, j’aime les touffes fournies.

D’une voix mal assurée, j’ai répondu que je pouvais laisser repousser mes poils. J’ai souri bravement, tandis qu’après avoir giflé mes seins pour en éprouver la fermeté, Pascal a dégagé mon clitoris, que d’un doigt il a écarté mes lèvres.

— J’aime bien la forme de ta moule. Tu te laisserais photographier ? Je veux dire les jambes ouvertes…

J’ai dit oui. J’étais tellement stressée par mes dettes, j’avais une telle envie de sortir de l’abîme où j’avais glissé que j’aurais accepté n’importe quoi. Des bruits de voix éclatant du côté de la porte d’entrée, j’ai fait un geste vers mes vêtements.

— Reste comme tu es ! Ce sont les peintres, je reviens dans quelques minutes.

Inquiète d’entendre les voix qui se rapprochaient, j’ai serré mes bras autour de ma poitrine. Des pas lourds faisaient grincer le parquet, et la porte brusquement poussée, trois hommes qui portaient des pots et des échelles ont pénétré dans le salon.

Surpris d’y trouver une femme nue, ils reculaient en murmurant des excuses, mais Pascal qui les suivait leur a dit de ne pas faire attention. M’ordonnant de me tenir près d’une des fenêtres, il a parcouru la pièce en expliquant à celui qui devait être le chef ce qu’il désirait.

C’était une situation atroce. Ces hommes n’étaient pas des comparses. Les regards qu’ils me lançaient à la dérobée ne m’excitaient pas car je comprenais que Pascal voulait m’humilier. Malgré mon désarroi, je me suis dit que c’était de bonne guerre. Pour lui montrer que j’acceptais la punition je me suis redressée, j’ai marché de long en large offrant tour à tour mes fesses, ma chatte et mes seins aux regards des ouvriers.

Quand Pascal les a congédiés, j’ai cru que j’étais enfin quitte. Cherchant de l’approbation dans ses yeux, je me suis venue si près que les pointes de mes seins s’irritaient au tweed de son veston.

— Tu as envie d’être baisée ? a-t-il dit sans sourire. Allonge-toi par terre, replie tes jambes et écarte-les.

J’ai obéi. Attendant qu’il baisse son pantalon, s’approche et me baise, j’avais fermé les yeux. Rien ne venant, je les ai rouverts. Penché sur moi, Pascal me regardait froidement. D’une voix plus froide encore il a laissé tomber :

— Je regrette mais ça ne me dit plus rien. Tiens, a-t-il ajouté en collant un billet de cinq cents francs entre mes jambes, voilà pour ton dérangement. Excuse-moi si je n’attends pas que tu te rhabilles mais j’ai un déjeuner. Tu connais le chemin. Adieu Paula !

Une vague brûlante a explosé dans ma poitrine. Anéantie par la honte et la colère je me suis traînée sur le parquet. Les doigts tremblants j’ai remis mes vêtements avec peine.

La porte d’entrée avait claqué depuis longtemps que j’étais encore au milieu du salon, tête basse et les membres cassés. C’est un remue-ménage dans l’antichambre qui m’a donné le courage de bouger. Bousculant les peintres je me suis jetée dans l’escalier. Sous la pluie j’ai couru jusque chez moi, je m’y suis enfermée pour boire et pleurer à mon aise.

Epilogue

Il m’a fallu quelques jours pour comprendre que j’avais été victime d’une machination. Trompée par les sourires de Renée, j’avais foncé droit dans son piège.

Assez bête pour croire qu’elle ne m’en voulait pas d’avoir couché avec Franck, j’avais également eu la naïveté de penser qu’un homme de l’envergure de Pascal, à qui deux fois j’avais fait faux-bond, pouvait s’intéresser assez à moi pour m’entretenir.

Dire que dans l’appartement de la maîtresse du roi du M. je m’étais vue au faîte de ma destinée !

Seule désormais, sans Renée, sans Franck, sans Charles, j’ai pris ma mesure à la lumière de mes échecs répétés.

Si j’aimais faire l’amour, si le bizarre et le pervers m’excitaient, je n’avais pas ce qu’il fallait pour mener à bien une carrière de courtisane. Restait La Boule Noire. L’argent au coup par coup. Avec ce que ça supposait d’alcool et de médicaments pour faire passer le dégoût. Trois ans, quatre, au bout desquels il n’y aurait plus que le trottoir.

Quant à apprendre un métier ou faire des travaux pénibles, je n’en avais pas le courage. J’ai retourné le problème pendant huit jours. Le neuvième, j’ai téléphoné à Marcel pour lui demander de payer mes dettes et de m’entretenir.

— Tu pourras venir me voir aussi souvent que tu en auras envie. Je te demande juste de quoi payer le loyer et la bouffe, pour le reste, je me débrouillerai.

Il m’a demandé de quelle façon. J’ai inventé une histoire, disant que de loin en loin, j’avais la possibilité de remplacer une serveuse dans la boîte de Zaza.

— Ça ne me plaît pas beaucoup. Je préfère te donner tout ce qu’il te faut.

L’année suivante, la femme de Marcel est morte sur la table d’opération. Six mois plus tard j’ai épousé le boulanger, sans enthousiasme, contente quand même d’assurer mon avenir.

Désormais, c’est moi qui trône dans la boutique du Mirail. Ça ne m’empêche pas de sortir, le soir ou l’après-midi, que ça plaise ou non à mon mari.

Trois mois après mon mariage, je suis tombée par hasard sur Renée. Franck venait de se fiancer officiellement avec Lucille, il avait rompu, sa vieille maîtresse avait le moral au plus bas.

— Sans rancune ? a-t-elle dit quand je lui ai parlé de Pascal. Nous voilà quittes. Je donne une soirée la semaine prochaine. Est-ce que tu veux venir ? Sans ton mari évidemment.

J’y suis allée et nous avons recommencé à nous fréquenter.

Je vois aussi Zaza, chez elle ou à sa boîte, et faute de pouvoir me rendre à La Boule Noire qui a fermé, je passe ou je réponds à des petites annonces, je fréquente les clubs échangistes, les soirées S M, tous les endroits où ça bouge sexuellement.

Il n’y a qu’avec mon mari que je n’aime plus faire l’amour. Loin de rebuter les jeunes vendeuses comme le faisait sa première femme, je les choisis aussi jolies que possible pour qu’il me laisse la paix. J’avoue qu’à plusieurs reprises je l’ai épié en train de les baiser. Ça m’a excitée assez pour que je me masturbe, mais je n’ai plus envie de lui, et chaque fois que je peux, j’esquive la corvée conjugale.

Ma vie est monotone. Je ne suis pourtant pas malheureuse. J’ai accepté ma perversité. Suffisamment pour en jouir. Et hors de chez moi, j’en jouis aussi souvent que je peux.